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РАЗРУШЕНИЕ   АМЕРИКИ 

“Вот, имя Господа идёт издали, горит гнев Его, и пламя его сильно, уста Его 

исполнены негодования, и язык Его, как огонь поедающий, и возгремит Господь 

величественным гласом Своим, и явит тяготеющую мышцу Свою в сильном гневе и в 

пламени поедающего огня, в буре и в наводнении и в каменном граде.” (Ис. 30:27-30) 

“И аист под небом знает свои определённые времена, и горлица, и ласточка, и 

журавль наблюдают время, когда им прилететь, а народ Мой не знает определения 

Господня”. (Иер. 8:7) 

  Америка идёт к разрушению в огне! Внезапное уничтожение приближается, и 

немногие избегнут. Неожиданно, в один час, ядерная катастрофа поглотит Америку – и этой 

нации больше не будет. 

   Это произойдёт потому, что Америка согрешила против величайшего Света. Другие 

народы также грешны, но никакую из них не заливал евангельскиий свет так, как нашу 

страну. Бог будет судить Америку за её насилие, за её преступления, её отступничество, её 

убийство миллионов младенцев, её выставленный напоказ пред всем миром гомосексуализм 

и садомазохизм, за её коррупцию, пьянство и наркоманию, за её видимость благочестия без 

силы, за её теплость ко Христу, за разгул разводов и прелюбодеяния, её гнусную 

порнографию, детскую проституцию, за её мошенничество, разбои, грязные фильмы и за её 

оккультизм. 

   В один час всё будет кончено. Природному уму кажется безумием выступить против 

процветающей, могущественной нации и взывать: “Конец всему! Суд у двери! Наши дни 

сочтены!” Церковь спит, общины покоятся, а пастыри дремлют. Как они будут насмехаться 

над этой вестью! Теологи будут отвергать это, потому что оно не вписывается в их 

доктрины. Ложные пророки мира и процветания будут публично осуждать это. 

  Меня это больше не тревожит. Бог сделал моё лицо как кремень и вложил сталь в мой 

хребет. Я трублю в Божию трубу со всей своей силой. Пусть весь мир и все церкви 

называют меня помешанным, но я должен трубить и пробуждать Божий народ. Верите вы 

этому или нет, но Америка близка к потрясению и отвержению в результате быстрых и 

ужасных судов. Многие другие молящиеся верующие, которые находились в присутствии 

Божием, слышат то же самое: “Суд у двери! Приготовьтесь, пробудитесь!” 

   Когда эта весть пришла ко мне, я исследовал Слово Божие от Бытия до Откровения. 

Никакое пророчество не может быть истинным, если оно не подтверждено положительно 

святым Божьим Словом. Я открыл в Слове Божьем образец суда. Это правда, что Он 

никогда больше не погубит землю потопом, Бог использует огонь. Все пророки 

предсказывали суд в огне всем народам и нациям, которые забывали Бога и становились 

безнадёжно злыми. Их пророчества имели двойной смысл: обращённый к их поколению, в 

котором они пророчествовали, а также к будущим поколениям, которые совершили те же 

самые преступления против Бога. Пророчества против Вавилона и Израиля исполнились до 

иоты. Но многие из них обращены также к “последним дням”, к живущим в конце веков. 

Павел сказал: “Всё это происходило с ними, как образы; а описано в наставление нам, 

достигшим последних веков” (1Кор. 10:11). 



  Возможно, только побеждающие воспримут и услышат этот трубный звук, но я 

делаю эти предупреждения, потому что Бог призвал меня быть стражем. Я слышу Слово 

Божие к Иезекиилю, оно звучит в моих ушах: 

 “Сын человеческий! изреки слово к сынам народа твоего, и скажи им: если Я на 

какую-либо землю наведу меч, и народ той земли возьмёт из среды себя человека и 

поставит его у себя стражем, 

И он, увидев меч, идущий на землю, затрубит в трубу и предостережёт народ, 

И если кто будет слушать голос трубы, но не остережёт себя, то, когда меч придёт и 

захватит его, кровь его будет на его голове. 

Голос трубы он слышал, но не остерёг себя, кровь его на нём будет; а кто остерёгся, 

тот спас жизнь свою. 

Если же страж видел идущий меч и не затрубил в трубу, и народ не был 

предостережён, то, когда придёт меч и отнимет у кого из них жизнь, этот схвачен будет за 

грех свой, но кровь его взыщу от руки стража. 

И тебя, сын человеческий, Я поставил стражем дому Израилеву, и ты будешь слышать 

из уст Моих слово и вразумлять их от Меня. (Иезек. 33:2-7). 

 

АМЕРИКА – СОВРЕМЕННЫЙ ВАВИЛОН 

  Я верю, что современный Вавилон – это Америка сегодня, включая её развращённое 

общество и продажную церковную систему. Никакая другая нация на земле не подходит к 

описанию в 18 главе Откровения, но только Америка – величайшая в мире блудница с 

купцами из всех народов. Древний Вавилон давно был уничтожен до того времени, когда 

Иоанн получил это видение. Иоанн видел огненное уничтожение, грядущее в один час: “За 

то в один день придут на неё казни, смерть и плач и голод, и будет сожжена огнём, потому 

что силен Господь Бог, судящий её. И восплачут и возрыдают о ней цари земные, 

блудодействовавшие и роскошествовавшие с нею, когда увидят дым от пожара её, стоя 

издали от страха мучений её и говоря: горе, горе тебе, великий город Вавилон, город 

крепкий! ибо в один час пришёл суд твой”. (Откр. 18:8-10). 

Также как Израиль был назван городом Божиим, Америка упомянута как Вавилон, тот 

мощный город. Это народ, это страна. В один час это будет стёрто с лица земли и 

истреблено огнём. Суд падёт на большие города и посёлки, истребляя огнём то, что было 

когда-то процветающей, богатой, безопасной и спокойной страной. “И купцы земные 

восплачут и возрыдают о ней, потому что товаров их никто уже не покупает. И всё тучное и 

блистательное удалилось от тебя, – ты уже не найдёшь его. Ибо в один час погибло такое 

богатство.”   (Откр. 18:11,14,17). 

  Великий орёл с большими крыльями близок к падению с его возвышенного места на 

самой высокой ветви всех народов. Лоза, которая была посажена “в земле торговли, городе 

купцов, при больших водах”, близка к смерти. “Она была посажена на хорошем поле, у 

больших вод, так что могла пускать ветви и приносить плод, сделаться лозою 

великолепною” (Иезек.17:8). 

Божье пророческое слово Иезекииля к Израилю является также Божиим словом для 

Америки: “Так говорит Господь Бог: будет ли ей успех? Не вырвут ли корней её так что она 



засохнет? все молодые ветви, отросшие от неё, засохнут. И не с большою силою и не со 

многими людьми сорвут её с корней её Не иссохнет ли она, как скоро коснётся её 

восточный ветер?” (Иезек. 17:9-10). 

О, какие ужасные и быстрые суды приближаются на эту нацию, которая отвергла 

святость и покаяние! Я слышу пророческий голос, взывающий: “Но во гневе вырвана, 

брошена на землю, и восточный ветер иссушил плод её; Отторжены и иссохли крепкие 

ветви её, огонь пожрал их.” (Иезек. 19:12). 

Это день отмщения и суда над грехом. Господь обещал судить Свой народ, который 

“презрел милость Божию”. – “Мы знаем Того, Кто сказал: “у Меня отмщение, Я воздам, 

говорит Господь”. И ещё: “Господь будет судить народ Свой. Страшно впасть в руки Бога 

живого!” (Евр. 10:31-30). 

 

ВНЕЗАПНОЕ  УНИЧТОЖЕНИЕ  ПРЕДСКАЗАНО 

  Мы были ясно предупреждены о внезапном уничтожении, приближающемся на нас. 

Все пророки предупреждали о пожирающем огне суда на народ последних дней, который 

хвалится, что сел, как царица в процветании, и считает себя в безопасности от уничтожения. 

Исаия предупреждал: “Он ниспроверг живших на высоте, высоко стоявший город; поверг 

его, поверг на землю, бросил в прах.” (Исаия 26:5). 

 Иисус Навин также предсказывал: “Если вы преступите завет Господа, Бога вашего, 

который Он поставил с вами, и пойдёте и будете служить другим богам и поклоняться им: 

то возгорится на вас гнев Господень, и скоро сгибнете с этой доброй земли, которую дал 

вам Господь.” (И. Нав. 23:16). Таков принцип суда на протяжении всего Слова Божия. 

 Пророк Софония трубил о грядущем дне тьмы, мрака и пожирающего огня. Его 

пророчество говорит о “скором опустошении” всей земли: “Ни серебро их, ни золото их, не 

может спасти их в день гнева Господа, и огнём ревности Его пожрана будет вся эта земля, 

ибо истребление, и притом внезапное, совершит Он над всеми жителями земли”. (Соф. 

1:18). Каждый пророк, кажется, делает особое ударение на внезапности и быстроте Божьего 

пожирающего огня, обрушивающегося на тех, кто находится под Его божественным судом. 

 Иоанн видел в видении уничтожение третьей части населения земли огнём и серой. 

Враги будут иметь чрезвычайно большую армию и орудия, которые будут изрыгать из 

своей “пасти” огонь, дым и серу (Откр. 9:16-17), которые, как я полагаю, означают ядерные 

ракеты. 

 В результате этого огненного “извержения” треть человечества погибнет: “От этих 

трёх язв, от огня, дыма и серы, выходящих изо рта их, умерла третья часть людей” (Откр. 

9:18). 

Горе беспечным на Сионе! Он предупредил вас, что все тёплые верующие будут 

извергнуты из Его уст. Ты говоришь слово веры, создавая для себя богатства, увеличение 

имения своего, и используешь твою веру для обеспечении всех твоих эгоистических 

потребностей. Сейчас ты можешь сказать, что ни в чём не нуждаешься, ты “одетый в виссон 

и порфиру и багряницу, украшенный золотом и камнями драгоценными и жемчугом.” 

(Откр. 18:16). 

  Всё погибнет в один час! Место торговли сгорит – со всеми зданиями и складами. 

Небоскрёбы будут плавиться, огонь божественного возмездия обратит города в грязную 



пустыню. Наше правительство, наша транспортная система, наши запасы продовольствия, 

наша коммуникационая сеть (радио и телевидение) – всё погибнет в один час! Читайте – 

там есть всё! “И что будет с народом, то и со священником; что со слугою, то и с 

господином его; что со служанкою, то и с госпожою её; что с покупающим, то и с 

продающим; что с заёмщиком, то и с заимодавцем; (что с берущим в рост, то и с дающим 

ему – англ. перевод). Земля опустошена вконец и совершенно разграблена; ибо Господь 

изрёк слово сие. Разрушен опустевший город, все домы заперты, нельзя войти. А посреди 

земли, между народами, будет то же, что бывает при обивании маслин, при обирании 

винограда, когда кончена уборка”. (Исаия 24:2,3,10,13). Исаия ясно сказал о этих последних 

днях. 

 Я верю, что Моисей видел наш день и пророчествовал в Духе, что Бог будет 

уничтожать в последние дни пылающим огнём. Его пророчество – это вызывающее дрожь 

напоминание о том, что грядёт. Он сказал: “Ибо огонь возгорелся во гневе Моём, жжёт до 

ада преисподнего, и поядает землю и произведения её, и попаляет основания гор. Соберу на 

них бедствия и истощу на них стрелы Мои: будут истощены голодом, истреблены горячкою 

и лютою заразою; и пошлю на них зубы зверей и яд ползающих по земле”. (Втор. 32:22-24). 

Не могли ли стрелы, которые он видел, быть ракетами? Не русский ли это волк, который 

вонзает свои зубы в “народ, лишённый совета”? (Втор. 32:28). Послушайте его просьбу: “О, 

если бы они рассудили, подумали о сём, уразумели, что с ними будет!” (Втор. 32:29). Вот 

полное видение того, что будет происходить в последние дни. Вот они – те последние дни, а 

мы с вами семя Израиля. 

 Как могли мы все эти годы пропускать предупреждение пророка Иоиля? Он ясно 

предсказал кровь, огонь и облака дыма на земле, поднимающиеся в небеса – перед великим 

и страшным днём Господним. “И покажу знамения на небе и на земле: кровь и огонь и 

столпы дыма. Солнце превратится во тьму и луна – в кровь, прежде нежели наступит день 

Господень, великий и страшный” (Иоиль 2:30-31). 

 Какое поразительное явление на небе, когда от земли поднимаются огромные 

грибообразные столпы дыма. А также, как истинно то, что в этот день крови, огня и дыма, 

все на этой земле, кто призывал имя Христа в полноте – будут прославлены: “И будет: 

всякий, кто призовёт имя Господне, спасётся; ибо на горе Сионе и в Иерусалиме будет 

спасение, как сказал Господь, и у остальных, которых призовёт Господь”. (Иоиль 2:32). 

 Павел говорит о дне пламенеющего возмездия, грядущего на тех, кто щеголяет 

грехом: “Ибо, если мы, получивши познание истины, произвольно грешим, то не останется 

более жертвы за грехи, но некое страшное ожидание суда и ярость огня, готового пожрать 

противников” (Евр. 10:26-27). 

 Подумайте о “леди в гавани” – статуе Свободы. Исаия предвозвещал о внезапном 

уничтожении  Гордой леди: “И ты говорила: “вечно буду госпожою”, а не представляла того 

в уме твоем, не помышляла, что будет после. 

Но ныне выслушай это, изнеженная, живущая беспечно, говорящая в сердце своём: “я, 

и другой подобной мне нет; не буду сидеть вдовою, и не буду знать потери детей”. 

Но внезапно, в один день придёт к тебе то и другое – потеря детей и вдовство; в 

полной мере придут они на тебя, не смотря на множество чародейств твоих и на великую 

силу волшебств твоих. Ибо ты надеялась на злодейство твоё, говорила: “никто не видит 

меня”. Мудрость твоя и знание твоё – они сбили тебя с пути; и ты говорила в сердце твоём: 

“я, и никто кроме меня”. 



И придёт на тебя бедствие; ты не узнаешь, откуда оно поднимется, и нападёт на тебя 

беда, которой ты не в силах будешь отвратить, и внезапно придёт на тебя пагуба, о которой 

ты и не думаешь” (Исаия 47:7-11). 

Исаия сказал: “За то проклятие поедает землю, и несут наказание живущие на ней; за 

то сожжены обители земли, и не много осталось людей.” (Исаия 24:6). На этот раз не потоп, 

но поедающий огонь. “И будут народы, как горящая известь, как срубленный терновник, 

будут сожжены в огне. Устрашились, грешники на Сионе; трепет овладел нечестивыми: 

«кто из нас может жить при огне пожирающем? кто из нас может жить при вечном 

пламени?»” (Исаия 33:12,14). 

 Исаия видел, как Господь грядёт на огненной колеснице произвести суд, и многие 

будут поражены: “Ибо вот, придёт Господь в огне, и колесницы Его – как вихрь, чтоб 

излить гнев Свой с яростью и прещение Своё с пылающим огнём. Ибо Господь с огнём и 

мечём Своим произведёт суд над всякою плотью, и много будет поражённых Господом”. 

(Исаия 66:15-16). 

Какое ужасное описание термоядерной катастрофы даёт Исаия: “Основания земли 

потрясутся. Земля сокрушается, земля распадается, земля сильно потрясена. Шатается 

земля, как пьяный, и качается, как колыбель, и беззаконие её тяготеет на ней; она упадёт, и 

уже не встанет. И покраснеет луна, и устыдится солнце” (Исаия 24:18-20, 23). 

 

ВНЕЗАПНОЕ  УНИЧТОЖЕНИЕ – ПЛАВКА 

Не заблуждайтесь, Слово Божие ясно предупреждает о величайшем уничтожении, 

которое произойдёт. Я верю, что это неизбежно. Не случайно Павел говорил об 

“устранении” физического тела: “Ибо знаем, что, когда земной наш дом, эта хижина, 

разрушится, мы имеем от Бога жилище на небесах, дом нерукотворенный, вечный”. (2 Кор. 

5:1). Пётр предупреждал: “Если так всё это разрушится, то какими должно быть в святой 

жизни и благочестии вам, ожидающим и желающим пришествия дня Божия, в который 

воспламенённые небеса разрушатся и разгоревшиеся стихии растают?” (2 Петра 3:11-12). 

Давид пророчествовал: “«Колеблется земля и все живущие на ней: Я утвержу столпы её». 

Ибо чаша в руке Господа, вино кипит в ней, полное смешения, и Он наливает из неё. Даже 

дрожжи её будут выжимать и пить все нечестивые земли”. (Пс. 74:4,9). 

Бог будет “плавить” Америку, как Он обещал сделать Израилю: ”Как в горнило кладут 

вместе серебро, и медь, и железо, и свинец и олово, чтобы раздуть на них огонь и 

расплавить; так Я во гневе Моём и в ярости Моей соберу и положу и расплавлю вас. Соберу 

вас и дохну на вас огнём негодования Моего, и расплавитесь среди него. Как серебро 

расплавляется в горниле, так расплавитесь и вы среди него, и узнаете, что Я, Господь, излил 

ярость Мою на вас.” (Иез. 22:20). 

Чаша беззаконий Америки полна, медведь приготовился и готов действовать – вопрос 

только во времени. Через Северный полюс придут смертоносные ракеты. Страх и какой-то 

сверхъестественный импульс толкнут врага к нанесению первого удара: “Ибо от севера 

придут к нему опустошители, говорит Господь” (Иер. 51:48). Они сами будут в ужасе от 

разрушения и опустошения, которые они произведут на земле: “Господь Саваоф определил 

это, чтобы посрамить надменность всякой славы, чтоб унизить все знаменитости земли. Он 

простёр руку Свою на море, потряс царства; Господь дал повеление о Ханаане, разрушить 

крепости его”. (Исаия 23:9-11). 



Захария говорит о дне, когда Бог соберёт “все народы на войну против Иерусалима 

тогда выступит Господь и ополчится против этих народов”. (Зах. 14:2-3). 

Америка никогда не выступит против Израиля и не будет защищать его, Бог защитит 

Израиля и пошлёт огонь на нас! Если вы не можете верить в то, что огненный суд близок, 

вы должны верить в то, что он неизбежен. Софония утверждал: “Итак ждите Меня, говорит 

Господь, до того дня, когда Я восстану для опустошения, ибо Мною определено собрать 

народы, созвать царства, чтоб излить на них негодование Моё, всю ярость гнева Моего; ибо 

огнём ревности Моей пожрана будет вся земля”. (Соф. 3:8). 

Пророк Исаия не считает нужным доказывать всё это. Если ты веришь, что Слово 

Божие есть истина, ты должен поверить, что Он собирается совершенно опустошить и 

разорить те земли, которые Он будет судить. Он писал: “Земля опустошена в конец и 

совершенно разграблена; ибо Господь изрёк слово сиё”. (Ис. 24:3) 

 

НАШИ  МОЩНЫЕ  ВООРУЖЕНИЯ  БУДУТ  БЕСПОЛЕЗНЫ 

“Вот Я наведу всё то бедствие, которое изрёк на него, потому что они – жестоковыйны 

и не слушают слов Моих”. (Иер. 19:15). 

Иеремия собрал всех старейшин Израиля и повёл их в долину сынов Енномовых. Там 

он вдребезги разбил глиняный кувшин и пророчествовал им этими словами: “Так говорит 

Господь Я наведу бедствие на место сие, – о котором кто услышит, у того зазвенит в ушах”. 

(Иер. 19 :3). 

 Пророк сообщил им невероятные вещи, то, что казалось немыслимым. Это было 

время великого мира и процветания; однако, приближался день ужасающих бедствий, 

массового уничтожения людей, и день, в который Господь собирался разбить вдребезги их 

нацию, их города – точно так Иеремия разбил вдребезги сосуд. (Иер. 19:6-11). 

 Это прямое предупреждение Америке. Мы имеем огромные арсеналы оружия, но все 

они бесполезны против того, что Господь задумал против нас. То, что было сказано 

древнему Вавилону, будет сказано и современному Вавилону: “Перестали сражаться 

сильные Вавилонские, сидят в укреплениях своих; истощилась сила их, сделались как 

женщины”. (Иер. 51:30). Вот почему не будет ответного удара ни от этой нации, ни от её 

союзников; потому что вследствие внезапности и сокрушительности всего этого, мы будем 

“бежать от сражения”, и наши ракеты останутся в своих шахтах и трюмах. Наша мощь 

оставит нас в день суда. Наши союзники “станут как женщины” и капитулируют 

немедленно. 

 Бог собирается потрясти всё, что может быть потрясено. Он собирается разрушить 

всё, что мы считали священным и дорожили им. Он собирается судить эту нацию с такой 

суровостью, что у других наций зазвенит в ушах. Народы мира посвищут на нас от 

удивления: “И сделаю город сей ужасом и посмеянием; каждый проходящий чрез него 

изумится и посвищет, смотря на все язвы его”. (Иер. 19:8). Бог Сам будет сражаться против 

этой нации, и как Он желал для нас только доброго, ныне Он определит для нас только зло, 

из-за ожесточения наших сердец. “Хотя бы Вавилон возвысился до небес, и хотя бы он на 

высоте укрепил твердыню свою, но от Меня придут к нему опустошители, говорит 

Господь”. (Иер. 51:53). 

 Наша язва, как и Израиля, неисцелима. “Ибо так говорит Господь: рана твоя 

неисцельна, язва твоя жестока целебного врачевства нет для тебя”. (Иер. 30:12-13). Никакой 



астролог, никакой прогнозист не может остановить грядущий суд. Они могут издеваться и 

насмехаться, но они также сгорят. “Ты утомлена множеством советов твоих; пусть же 

выступят наблюдатели небес и звездочёты и предвещатели по новолуниям, и спасут тебя от 

того, что должно приключиться тебе. Вот они, как солома; огонь сожёг их; не избавили 

души своей от пламени; не осталось угля, чтобы погреться, ни огня, чтобы посидеть перед 

ним”. (Исаия 47:13-14). 

БОГ БУДЕТ СУДИТЬ РОССИЮ СВЕРХЪЕСТЕСТВЕННЫМ 

ОГНЕМ 

Бог лично будет иметь дело с Россией посредством сверхъестественного уничтожения, 

не поддающегося описанию. Усиленные поиски мира прекратятся: “Идёт пагуба; будут 

искать мира, и не найдут”. (Иез. 7:25). Враг будет кричать о мире, и будет казаться, что мир 

возможен, в то время как он постоянно готовится к войне. Америка пострадает от первых 

ударов возмездия. В последующее время, когда Россия вторгнется на Святую Землю, Бог 

Сам уничтожит её. “И повергну тебя и поведу тебя, и выведу тебя от краёв севера и приведу 

тебя на горы Израилевы.  Падёшь ты на горах Израилевых, ты и все полки твои, и народы, 

которые с тобою; отдам тебя на съедение всякого рода хищным птицам и зверям полевым”. 

(Иез. 39:2-4). 

  Россия посягнёт на Израиль, так как Американский орёл больше не будет защищать 

его. Защита Израиля будет не нашей, но от Господа – чтобы всю славу Израиль воздал Богу. 

“И буду судиться с ним моровою язвою и кровопролитием, и пролью на него и на полки его 

и на многие народы, которые с ним, всепотопляющий  дождь и каменный град, огонь и 

серу; и покажу Моё величие и святость Мою, и явлю Себя пред глазами многих народов, – и 

узнают, что Я – Господь”. (Иез. 38:22-23). 

 

ПРЕДУПРЕЖДАЮЩИЕ   ЗНАКИ 

Перед великими бедствиями будут меньшие – нефтяные поля Ближнего Востока будут 

в огне, и дым будет подниматься день и ночь, как предупреждение о более ужасном 

грядущем бедствии. Там будут бомбы, падающие на нефтяные месторождения, на 

корабельные доки и нефтехранилища. Среди всех нефтяных дельцов будет паника, как и 

среди кораблевладельцев и всех наций, зависящих от этой нефти. (Эта книга-пророчество 

написана в 1985 году, а в 1992 году мы были свидетелями военных действий на Ближнем 

Востоке. Происходил конфликт между Кювейтом, Америкой и Ираком. Все мы видели в 

газетах и по телевидению, как неделями пылали десятки нефтяных вышек и 

нефтехранилища. Дым поднимался так, что потоки его заснимали со спутников и 

говорили, что этот дым, поднимающийся от нефтяных пожарищ, может подействовать 

даже на климат. Каждый день передавали повышение цен на горючее, и все отсчитывали, 

на какое время хватит американских запасов нефти. На мировом рынке постоянно 

происходили перемены цен на нефть, все были под чувством паники. Давиду  Вилкерсону  

Господь дал это видеть намного раньше, чтобы предупредить теперь нас, видевших все 

это наяву. Прим. ред.) 

Скоро, очень скоро экономический кошмар ворвётся в действительность. Какие 

ужасающие это будут известия! “О, ты, живущий при водах великих, изобилующий 

сокровищами! пришёл конец твой, мера жадности твоей!” (Иер. 51:13). Америка близка к 

тому, чтобы встретиться с массовой истерией, когда закрываются банки и рушатся 

финансовые учреждения, и наша экономика совершенно выходит из-под контроля. Золото и 

серебро также утратят свою ценность. “Серебро своё они выбросят на улицы, и золото у них 

будет в пренебрежении. Серебро их и золото их не способно будет спасти их в день ярости 



Господа. Они не насытят ими душ своих и не наполнят утроб своих; ибо оно было поводом 

к беззаконию их”. (Иез. 7:19). 

Беспорядок, который приближается, правительство не сможет остановить. Иезекииль 

предупреждал: “У народа земли будут дрожать руки. Поступлю с ними по путям их, и по 

судам их буду судить их; и узнают, что Я – Господь.” (Иез. 7:27). Эти пророчества однажды 

вновь откроют Божии судные приговоры злым народам. 

Насмехайтесь, если вы хотите, но изложенные ужасы катастрофы скоро станут 

трагической реальностью. Многочисленные трещины покажутся на нашем хрупком 

процветании, и скоро даже самые большие скептики познают в своих сердцах, что всеобщая 

катастрофа неизбежна. Ошеломлённые сенаторы и конгрессмены будут сидеть в безмолвии, 

когда осознают, что никто не в состоянии ничего сделать, чтобы остановить хаос. Лидеры 

бизнеса, политики и экономисты будут в ужасе от его внезапности и далекоидущих 

последствий. “Сын человеческий! если бы какая земля согрешила предо Мною, вероломно 

отступивши от Меня, и Я простёр на неё руку Мою, и истребил в ней хлебную опору, и 

послал на неё голод, и стал губить на ней людей и скот”. (Иез. 14:13). Великое уничтожение 

следует за экономическим крахом Америки. Враг двинется, когда мы будем слабыми и 

беспомощными. 

БОГ  ИДЕТ  СО  СВОИМ  НАРОДОМ  ЧЕРЕЗ  ОГОНЬ 

Бог не сохранил трёх еврейских юношей от огня – Он спас их в нём. Христос пошёл с 

ними через огонь, и, в то время, как они вернулись к тлению, мы будем приведены во славу. 

Огненная катастрофа для тех, кто ходит в белом, не является ужасом! Для них это 

немедленное воскресение, а не ярость Бога. Что значит истребление для побеждающих, 

которые могут честно сказать: “Живу ли, или умираю, я – Господень!” “Итак славьте 

Господа на востоке, на островах морских – имя Господа, Бога Израилева”. (Исаия 24:15). 

Невозможно, чтобы побеждающего коснулась ярость Божия, и для святых грядущее 

истребление будет славой, а не скорбью. Божий гнев оставлен для неверующих и 

нечестивых. Однако, от начала Божиим способом было избавление Его народа, как во время 

суда и ярости, так и от него: “Вот, Я расплавил тебя, но не как серебро; испытал тебя в 

горниле страдания”. (Исаия 48:10). Потоп также был великим истреблением, и Ной со своей 

семьёй прошли через него. 

Давид сказал, что суд над злыми является в то же время спасением для кротких: “С 

небес Ты возвестил суд: земля убоялась и утихла, когда восстал Бог на суд, чтобы спасти 

всех угнетённых земли”. (Пс. 75:9-10). Суд, что осуждает злых, является спасением для 

кротких и святых! Я меньше всего забочусь о выживании здесь на земле; я и все мои 

побеждающие братья и сёстры уже в ковчеге – Господе Иисусе Христе. Мы имеем нечто 

намного лучшее, что назначено для нас – мы будем прославлены! “И спасёт их Господь Бог 

их в тот день, как овец, народ Свой; ибо подобно камням в венце, они воссияют на земле 

Его”. (Зах. 9:16). 

Так ли мы слепы, так привязаны к земле, что мы желаем, чтобы Бог сохранил нас 

физически только, чтобы жить в нечистом, враждебном окружении? Почему мы не можем 

видеть, что бедствие может уничтожить только это земное тело, но что это же самое 

уничтожение переносит нас в небесное тело? Это будет немедленная слава! Как можем мы, 

которые уже мёртвы для мира, потерпеть какой-либо ущерб от катастрофы? Что касается 

меня, я умер для мира – его наслаждений, его страданий, его уничтожения, так что 

переплавка просто переносит меня в полноту наследия, которым я уже обладаю в полной 

мере. Я уже наслаждаюсь мощью бесконечной жизни. “Который таков не по закону 

заповеди плотской, но по силе жизни непрестающей”. (Евр. 7:16). 



Бог действительно собирается держать нас за руку на пути через этот великий 

пожирающий огонь. Он обещал: “Ибо Я – Господь Бог твой; держу тебя за правую руку 

твою, говорю тебе: «Не бойся, Я помогаю тебе»”. (Исаия 41:13). Победители не потерпят 

никакого ущерба от пламенеющего огня, как прочие. Это ясно обетовано в Божьем Слове: 

“Пойдёшь ли чрез огонь, не обожжёшься, и пламя не опалит тебя.” (Исаия :43:2). 

Собираются ли страдать христиане, когда Бог потрясёт эту страну землетрясениями и 

экономическими бедствиями? – Да! Будет много страданий и лишений, но Бог будет 

выходить навстречу нуждам Своих возлюбленных. Он будет утешать их сердца, и когда они 

будут видеть ужасные вещи, грядущие на их народ и мир, они пребудут в мире, говоря: “Бог 

предупредил нас! Мы приготовлены! Мы знали всё это, и мы не боимся. Наш благой 

Спаситель будет идти с нами через всё это”. 

Для меня идти домой к Иисусу в неожиданном уничтожении – есть бежать от Божьего 

гнева. Какой может быть гнев, когда Он берёт меня за руку и ведёт меня в рай? Избранный 

Божий может смотреть на все бедствия прямо из среды огня и провозглашать: “Ничто не 

повредит мне, я безопасен на Его ладонях”. 

АМЕРИКА  НЕ  ПОКАЕТСЯ 

Иеремия произнёс пророчество у дома горшечника. Оно было обращено к древнему 

Израилю, но также и к Израилю-Церкви. Его весть снова звучит Духом Святым и скоро 

исполнится в наши дни: “Не могу ли Я поступить с вами, дом Израилев, подобно 

горшечнику сему? – говорит Господь. Вот, что глина – в руке горшечника, то вы – в Моей 

руке, дом Израилев. Иногда Я скажу о каком-либо народе и царстве, что искореню, сокрушу 

и погублю его”. (Иер. 18:6-7). 

Бог заявляет о Своём праве искоренять, сокрушать и уничтожать в определённый 

момент нацию, общину, служителя или служение, которые становятся бесполезными и 

негодными для Него. Бог сделал эту нацию прекрасным сосудом в Своей руке свыше двух 

столетий назад. Он поставил её на добрую землю и благословил её отцов – основателей. Но 

зло стало так велико, непослушание так распространилось, что Бог объявил: “Я искореню 

её, повергну её, погублю её, когда сочту нужным для Меня”. “А иногда скажу о каком-либо 

народе и царстве, что устрою и утвержу его; Но если он будет делать злое пред очами 

Моими и не слушаться гласа Моего, Я отменю то добро, которым хотел 

облагодетельствовать его.” (Иер. 18:9-10). 

Этот народ не покаялся, но, скорее, повернулся спиной к Слову Господа, и ныне Бог 

исполнит то, что Он изрёк. Только остаток следует сегодня за Господом от всего сердца, 

живя в святом подчинении и полноте общения с Ним. Глубокого сердечного раскаяния не 

было. Мы имеем лидеров, о которых думают как о “христианах”, которые публично 

признаются, что не знают, что значит родиться свыше. Служат Богу только устами, и 

популярное евангельское христианство сегодня не что иное, как политическое и тёплое, в 

лучшем случае. Этот народ, это правительство, эти церкви просто признают Господа 

Иисуса, но не раскаиваются от всего сердца. Мы очень возмущены нищетой, абортами, 

преступностью, несправедливостью, – и это похвально – но мы не поставили Иисуса 

Христа, как Господа и Царя на троне нашего сердца. Миллионы заявляют, что они 

христиане, однако, только малое число входят тесными вратами. Если Бог ещё предоставит 

Америке больше времени и процветания, это только увеличит зло и противление, делая суд 

ещё более очевидным: “Если нечестивый будет помилован, то не научится он правде, – 

будет злодействовать в земле правых, и не будет взирать на величие Господа. Господи! Рука 

Твоя была высоко поднята; но они не видели её; увидят и устыдятся ненавидящие народ 

Твой; огонь пожрёт врагов Твоих”. (Ис. 26:10). 



Бог обещал сохранить Америку, если она обратится от зла. В момент истинного 

покаяния и обращения от зла, Он обещал изменить Свои мысли и удержать суд. Однако, нет 

ничего яснее во всём Слове Божьем, чем Его угроза развращённой нации “Как восточным 

ветром развею их пред лицем врага; спиною, а не лицем обращусь к ним в день бедствия 

их”. (Иер. 18:17). 

Я вижу, как всемогущий Бог уже сейчас постепенно отворачивается от этой нации! 

Америка на грани совершения непростимого греха за противление Духу Святому. Вскоре, 

будет покаяние только для отдельных личностей, но не для нации. Что ещё больше Он бы 

мог сделать для Америки? Не мог ли Он быть ещё более терпеливым, чем был? “Что ещё 

надлежало бы сделать для виноградника Моего, чего Я не сделал ему? Почему, когда Я 

ожидал, что он принесёт добрые грозды, он принёс дикие ягоды?” (Исаия 5:4). “Всякий день 

простирал Я руки Мои к народу непокорному, ходившему путём недобрым, по своим 

помышлениям.” (Исаия 65:2). 

Немыслимое произойдёт в Америке и части Канады, и немногие поверят этому. 

Пророки мира и процветания ответят: “Бог обещал сохранить нас от гнева, так как мы 

сохранили слово Его терпения”. (Откр. 3:10). Ни эта нация, ни церковь не сохранили 

Божьего Слова. Подобно церкви в Сардисе, есть только немногие, которые не осквернили 

одежд своих, и кто ходят со Христом в белых одеждах. Сказано: “И язва не приблизится к 

жилищу твоему”. (Пс. 90:10). Но неповиновение и противление отвергают обетования о 

безопасности и защите . (см.Евр. 10:26-27). 

Не слушайте пророков мира и процветания! Они обмануты. Они не слышали 

истинного Слова от Бога. Они не имеют духа Илии, Исаии, Иезекииля и Иеремии. Они не 

плакали и не мучились родовыми муками из-за грехов нации и Божьего народа. Бог 

воистину замыслил план – серию ужасных бедствий против этой нации; и несётся Его 

последнее обращение, последний призыв обратиться и оставить злые деяния. “Так 

погрузится Вавилон и не восстанет от того бедствия, которое Я наведу на него.” (Иер. 

51:64). 

Иезекииль был поднят Духом Святым и взят в Дом Господень, где он увидел двадцать 

пять духовных лидеров, князей, которые сидели, глумясь над предупреждениями о 

грозящей погибели и составляя планы строительства и процветания. Господь сказал 

Иезекиилю: “Сын человеческий! Вот люди, у которых на уме беззаконие, и которые дают 

худой совет в городе сем, говоря: «ещё не близко; будем строить дома» “ (Иез. 11:1,3) 

Предупреждения Иезекииля и ожесточение сердец народа произвели хвастливый 

цинизм. Прислушайтесь к их фатальному отношению: “Этот город – котёл, а мы мясо.” 

(Иез. 11:3). Другими словами: “Если даже огонь грядёт, мы избираем жить так до конца!” 

Это позиция весёлой компании сегодня, это позиция богатящейся, тёплой церкви; это 

отношение миллионов американцев, которые слышали страшные предупреждения так 

долго, что они больше не обращают на них внимание. Мы имели пирушки, во время 

которых пьяные американцы отказывались эвакуироваться, но предпочитали кутить во 

время шторма. Многие погибли, насмехаясь над неистовством урагана и над Самим Богом! 

Что мы видим на сегодняшний день в Америке, это одна грандиозная пирушка, с 

миллионами пьяных, грозящих кулаками Богу, угрожая послать на Него бомбы. Они ревут 

свои проклятия, говоря: “Господь оставил землю, и не видит.” (Иез. 9:9). 

АМЕРИКА  ПИРУЕТ  НА  ГРАНИ СУДА 

Тысячи христиан уже видят рукописание на стене. Что же делают связанные грехом 

люди непосредственно перед судом? Подобно Валтасару, они пируют, в то время, как враг 



собирается у ворот. Христианская рок-группа вопит в микрофон: “Придите, сделаем пир 

для Иисуса!” И это время пирования для множества Божьего народа. С висящим над 

головой мечём суда они говорят своими делами: “Всё равно нет надежды. Отдадим дань 

удовольствиям! Мы не будем больше сопротивляться нашим страстям. Мы будем поступать 

так, как нам нравится.“ 

Прелюбодеяния, блуд, разводы, повторные браки – это Божий народ делает, как ему 

нравится. Это Израиль последних дней, следующий по стопам Иуды и Иерусалима: 

“Спросите между народами, слыхал ли кто подобное сему? Крайне гнусные дела совершила 

дева Израилева” (Иер. 18:13). 

Народ Божий делает ужасное, чего не делают даже язычники. Они не оставляют своих 

богов, “А народ Мой оставил Меня; они кадят суетным, споткнулись на путях своих, 

оставили пути древние, чтобы ходить по стезям пути непроложенного.” (Иер. 18:15). 

Как ужасно, говорит Господь. Народ Божий спотыкается, идя вслепую, оставив 

древние пути святости, стремясь своим сердцем к успеху, процветанию и всякого рода 

суете. Разве не правда, что христианский путь для большинства сегодня непроложенный 

путь? 

Не удивительно, что Бог сейчас обращается к нам спиной, а не лицом! Мы забыты Им! 

Слушай это и рыдай, о, церковь Христова – “народ Мой забыл Меня, – нет числа дням”. 

(Иер. 2:32). Только церковь, которая забыла Бога, только церковь, связанная страстями, 

могла стать такой аморальной и небрежной. Только потерянные люди могли довести себя 

до такого беззакония. Это те, кто, будучи обличаем, ожесточает свои сердца. А безнадёжно 

окаменевшее сердце теряет всякий страх к Богу, смерти или суду. 

КТО  БУДЕТ  СЛУШАТЬ? 

 Нам не нравится слышать такие слова. Они слишком тяжелы, слишком 

неправдоподобны, слишком велики, чтобы постигнуть их. Как может эта нация, сегодня 

такая гордая, могущественная и процветающая, внезапно пасть и стать местом 

кровопролития и бедствий? Кто хочет верить этому? Кто настолько близок к Богу, чтобы 

слушать звук Его трубы? Конечно, не фальшивые пророки, подобно Пасхору, церковному 

лидеру в доме Божием. Он ударил Иеремию по лицу и бросил его в тюрьму за пророчество 

такого мрака и погибели. Религиозные лидеры, священники и пророки – все сообщали 

народу, что впереди добрые дни, время национальной славы, успеха, мира и бесконечного 

процветания. И они заимствовали свои успокаивающие сообщения один у другого, 

воодушевляя тысячи своей ложью. Они расхаживали, пророчествуя, что их нация и народ 

не пострадают от уничтожения. “Так вы говорите: «Мы заключили союз со смертию, и с 

преисподнею сделали договор: когда всепоражающий бич будет проходить, он не дойдёт до 

нас, – потому что ложь сделали мы убежищем для себя, и обманом прикроем себя.» И союз 

ваш со смертию рушится, и договор ваш с преисподнею не устоит. Когда пойдёт 

всепоражающий бич, вы будете попраны.“ (Исаия 28:15,18). Иеремия гремел на них: “И ты 

умрёшь и все друзья твои, которым ты пророчествовал ложно.” (Иер. 20:6). 

Божье слово о суде никогда не было услышано или принято церковью или её 

лидерами. Илия стоял один за Бога перед 400 пророками Ваала. Иеремия стоял один перед 

целой религиозной системой Иуды и Иерусалима. Величайшими врагами его пророчеств 

были лидеры в Божьем доме. 

Зачем Бог совершает трубный зов и предупреждает о надвигающемся суде? Во-

первых, чтобы пробудить Его истинную Невесту; во-вторых, чтобы оправдать Свою ярость 

на тёплых и грешников, отвергающих Его. Было предвозвещено, что в полночь раздастся 



крик, и мудрые девы услышат и приготовятся. Павел предупреждал: “Зная время, что 

наступил уже час пробудиться нам от сна. Ибо ныне ближе к нам спасение, нежели когда 

мы уверовали. Ночь прошла, а день приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечёмся в 

оружия света.” (Рим. 13:11-12). 

 

БОГ ОТДЕЛЯЕТ СВОЙ ОСТАТОК 

Я вижу нечто происходящее в Америке, чего не видел за всю свою жизнь. Это 

сверхъестественное, незаметное и неслышное очищение и отделение. 

Алчные христиане стекаются слушать своих лжепророков, предрекающих бесконечное 

процветание и мир; они нежным голосом воркуют о грядущем добре. Иеремия сказал: “Они 

солгали на Господа и сказали: «нет Его, и беда не придёт на нас, и мы не увидим ни меча, 

ни голода. И пророки станут ветром, и слова Господня нет в них; над ними самими пусть 

это будет.»” (Иер. 5:12-13). Это те, которые покупают, продают, едят и пьют, как если бы 

суд был только плодом воображения. Они сидят, развалившись беспечно в креслах; они не 

чувствуют опасности; они крепко уснули и дремлют на грани великого бедствия. Они 

смотрят сквозь пальцы на грех и отказываются отвергнуть беззаконие в доме Господнем. 

Они ослеплены и обольщены, и не знают об этом! Они отвергают предупреждение Исаии: 

“Итак не кощунствуйте, чтобы узы ваши не стали крепче; ибо я слышал от Господа, Бога 

Саваофа, что истребление определено для всей земли. “ (Исаия 28:22). 

Но побеждающие выходят в место святости, ходатайственной молитвы и отделения от 

всего, что от этого мира. Они обратились к Господу от всего сердца, отвергнув все 

скрытные дела тьмы; они очищены и освящены, они слышат шум собирающейся бури и 

предупреждены, чтобы привести в порядок свои дома, ибо их Искупитель грядёт на Сион! 

Они сделали Христа своим убежищем: “И каждый из них будет как защита от ветра и 

покров от непогоды, как источники вод в степи, как тень от высокой скалы в земле 

жаждущей.” (Исаия 32:2). На малое время Он должен оставить нас для переплавки, но 

вскоре после этого соберёт нас к Себе: “На малое время Я оставил тебя, но с великою 

милостию восприму тебя. В жару гнева Я сокрыл от тебя лице Моё на время, но вечною 

милостию помилую тебя, говорит Искупитель твой Господь Горы сдвинутся, и холмы 

поколеблются, а милость Моя не отступит от тебя, и завет мира Моего не поколеблется 

говорит милующий тебя Господь.” (Исаия 54:7-8,10). 

Невеста Христа приготовляет себя! Настоящее Тело Иисуса Христа на земле 

соединяется вместе в Духе, и мы начинаем узнавать невесту Христа по плодам праведности. 

Невеста Христа будет стоять перед надвигающимся судом с великим миром. “Твердого 

духом Ты хранишь в совершенном мире; ибо на Тебя уповает он.” (Исаия 26:3). 

Бог говорит: “Пойди, народ Мой, войди в покои твои, и запри за собой двери твои, 

укройся на мгновение, доколе не пройдёт гнев; ибо вот, Господь выходит из жилища Своего 

наказать обитателей земли за их беззаконие, и земля откроет поглощённую ею кровь, и уже 

не скроет убитых своих.” (Исаия 26:20-21). Это не означает, что мы прекращаем 

евангелизацию. Никогда! Это значит, что мы делаем это от всей души, сокрытой в Нём, 

защищённые стеной огня. 

Пусть лжепророки усмехаются снисходительно на нашу святую ревность и на наши 

настойчивые призывы о суде. Никто из них не помешает Божьему намерению наказать эту 

нечестивую нацию. Наступает время, что даже молитвы таких мужей как Моисей или 

Самуил не смогут переменить Божии намерения: “Беззакония ваши произвели разделение 

между вами и Богом вашим, и грехи ваши отвращают лице Его от вас, чтобы не слышать.” 



(Исаия 59:2). Бог сказал: “Хотя бы предстали пред лицо Моё Моисей и Самуил, душа Моя 

не приклонится к народу сему; отгони их от лица Моего – пусть они отойдут. Ты оставил 

Меня, говорит Господь, отступил назад; поэтому Я простру на тебя руку Мою и погублю 

тебя: Я устал миловать. Я развеваю их веялом за ворота земли; лишаю их детей, гублю 

народ Мой; но они не возвращаются с путей своих И отправлю с врагами твоими в землю, 

которой ты не знаешь; ибо огонь возгорелся в гневе Моём, – будет пылать на вас.” (Иер. 

15:1,6,7,14). 

Даже с такими страшными предсказаниями Иеремия предлагает им последний шанс: 

“На сие так сказал Господь: если ты обратишься, то Я восставлю тебя, и будешь предстоять 

пред лицем Моим; и если извлечёшь драгоценное из ничтожного, то будешь как Мои уста 

ибо Я с тобою, чтобы спасать и избавлять тебя.” (Иер.:15:19-20). 

Этот трубный зов – не патетическая речь диких фанатиков и вещунов погибели. Это 

же самое пророчество услышано и проповедуется растущим числом преданных, молящихся, 

ходатайствующих мужей и жён Божиих. “Ибо Господь Бог ничего не делает, не открыв 

Своей тайны рабам Своим, пророкам” (Амос. 3:7). Также: “Господь Бог сказал, – кто не 

будет пророчествовать?” (Амос. 3:8). 

БУДЕМ  ЛИ  МЫ  СКРЫВАТЬСЯ  ИЛИ  ЕВАНГЕЛИЗИРОВАТЬ? 

Бог не нуждается в Америке, чтобы евангелизировать мир. Мы исчерпали себя в этой 

миссии. Ежегодно наша нация всё ещё тратит больше денег на собачий корм, чем на 

миссионеров. Будет одна последняя великая жатва, и это происходит даже сейчас. 

Евангелие будет возвещено всему миру великой армией свидетелей из каждого народа на 

земле. Это Господня последняя жатва! (Хочется напомнить, что эти строки были 

пророчески написаны в 1985 году. Тогда ещё и не помышляли о том, что происходит сейчас 

в 1994 году. Евангелизация охватила почти все страны мира. Свобода для Евангелия 

открылась почти во всех бывших коммунистических странах. Не это ли начало последней 

жатвы? Прим. ред.) Даже сейчас Дух Божий возвещает бурно расцветающую плеяду 

свидетелей в Китае. Южная Америка и Африка будут евангелизированы своими 

собственными мощными свидетелями. Мексика и Южная Америка открыты для Евангелия, 

и там растут молодые евангелисты. Они не будут нуждаться в миссионерских советах, 

посвящении в духовный сан, большом количестве денег и высококачественном 

оборудовании. Они будут жить на гроши, как первые ученики, и за короткое время они 

наполнят Евангелием всю землю. И они будут свидетельствовать о Божьем огненном суде 

на этот беспечный, богатый, современный Вавилон, как на знамение близкого конца. Даже 

тогда злые не раскаются, согласно Откровению Иоанна. 

Остальной мир будет видеть это страшное ядерное бедствие и останется 

нераскаянным. Две трети земли будут продолжать процветать, поклоняться сатане и 

насмехаться над Богом. Наказание Америки не укротит остальных нечестивых: “Прочие же 

люди, которые не умерли от этих язв, не раскаялись в делах рук своих так, чтобы не 

поклоняться бесам и золотым, серебряным, медным, каменным и деревянным идолам, 

которые не могут ни видеть, ни слышать, ни ходить; И не раскаялись они в убийствах 

своих, ни в чародействах своих, ни в блудодеянии своём, ни в воровстве своём.” (Откр. 

9:20-21). 

Чего не могла сделать Америка со всеми её миллионами, всякими электронными 

ухищрениями, со всеми дорогостоящими средствами массовой информации, Дух Святой 

совершит в короткий срок с Гедеоновой армией простых и бедных евангелистов из стран 

третьего мира, и остальной мир услышит Евангелие. А остаток побеждающих из всех наций 

будет возрастать в праведности. Несмотря на то, что воссияет полноевангельский свет, 

большинство будет обращаться к сатане и предаваться собственной похоти. Библия не 



говорит, что суд над Америкой будет ожидать мировую евангелизацию. Только Его 

возвращение ожидает жатвенного плода. Я вижу это так ясно! 

Итак, видя, что время коротко, давайте будем усердны. Зная, что час близок, будем 

дорожить временем. Мы будем трудиться, пока ещё день, пока не пришла ночь, когда никто 

не сможет трудиться. Мы будем проповедывать и учить, пойдём со свидетельством по всем 

народам – как если бы суд никогда не пришёл. Мы будем ожидать великого излияния Духа, 

какого ещё не было. Мы будем молиться за последнюю великую жатву. Победители, 

которые готовы ко всему – это наиболее эффективные свидетели. Это время, чтобы 

полностью отдать самих себя на дело евангелизации, чтобы вести последнюю жатву. 

Не прячься! Никаких хижин в горах, чтобы бежать туда! Никаких пещер и убежищ! 

Никаких продовольственных запасов или запасов воды. Святой Божий остаток может 

смотреть прямо в лицо смерти и сказать: “Я не боюсь тебя. Нет больше жала, нет ужаса. Я 

готов стать жертвой.” 

Невеста Христа уже ощущает непреодолимое влечение на брачную вечерю Агнца. Как 

Павел, Невеста будет иметь великое стремление выйти, чтобы быть с Ним, но ради 

погибающих душ, неспасённых близких, они радуются и трудятся без страха и тревоги. 

Я собираюсь остаться на улицах, проповедуя наркоманам и проституткам. Я 

намереваюсь писать и распространять литературу по всему миру. Я буду полностью занят в 

Его служении, когда придёт конец. Так что не пытайтесь представить этот трубный зов, как 

призыв спасаться бегством или удержать евангелизацию мира. Это было бы неверным и 

ложным обвинением. Сейчас, когда я знаю, что суд у двери, я работаю ещё с большим 

усердием. 

Величайшее в истории человечества излияние Духа Святого уже начинает 

действовать, но только побеждающий остаток воспримет его. Злые и тёплые становятся 

хуже, как и предсказано, но праведные в полной мере получают масло в свои сосуды и 

светильники. 

          Скоро мы выйдем навстречу Ему – и неожиданно окажемся с Ним! Слава Ему! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Глава  вторая 

 
 

“УЖАСНОЕ” В ДОМЕ БОЖЬЕМ:  

ПРЕЛЮБОДЕЯНИЕ,  БЛУД,  РАЗВОДЫ.  

“Но в пророках Иерусалима вижу ужасное: они прелюбодействуют и ходят во лжи, 

поддерживают руки злодеев, чтобы никто не обращался от своего нечестия; все они предо 

Мною – как Содом, и жители его – как Гомора” (Иер. 23:14). 

Непосредственно перед тем, как судить этот народ, Он собирается очищать и судить 

Свой дом, Своих служителей и поклонников. Этот трубный зов ничего не произвёл в массах 

вне Божьего дома. Суд начинается с дома Господня, и Он сказал: “Горе тем, которые думают 

скрыться в глубину, чтобы замысл свой утаить от Господа, которые делают дела свои во 

мраке и говорят: «кто увидит нас? и кто узнает нас?»” (Ис. 29:15). 

Я передаю телу Христову и всем истинным служителям святилища сообщение от 

Божьего трона. Это – ультиматум и предупреждение всем, кто готов выслушать правду. 

Сообщение этой главы спасёт многих прелюбодеев от пребывания в их грехе, осудит многих 

других в их беззаконии и, может, будет последним предупреждением для них. Те, кто 

откажутся покаяться и обратиться от своих грехов, ожесточат свои сердца и погибнут 

навеки. Это серьёзно и важно в очах Божиих. Только чистые сердцем узрят Бога. 

Я знаю это, Бог знает это и все другие оправданные, молящиеся святые: церковь и 

служители преисполнены прелюбодеяниями, блудом, эротизмом и разводами. “Это – 

откормленные кони: каждый из них ржёт на жену другого. Неужели Я не накажу за это? 

говорит Господь: и не отмстит ли Моя душа такому народу, как этот?” (Иер. 5:8-9). 

Буквально миллионы христиан и многие служители пойманы в сатанинскую западню 

похоти. Они пьяны, но не от вина, а от похоти. Они крепко спят в своих грехах; глубокая 

дремота от Господа объяла их из-за отказа обратиться от их порочности. Похотливые, 

осквернённые грехом пророки и вожди разбили сердце Исаии и заставили его негодовать: 

“Изумляйтесь и дивитесь; они ослепили других, и сами ослепли; они пьяны, но не от вина, – 

шатаются, но не от сикеры; Ибо навёл на вас Господь дух усыпления, и сомкнул глаза ваши, 

пророки, и закрыл ваши головы, прозорливцы.” (Исаия 29:9-10). 

Пророческое око Иеремии видело как служителей его дней, так и последнего времени, 

и то, что он увидел, заставило его трепетать и плакать: “Сердце моё во мне раздирается, все 

кости мои сотрясаются; я – как пьяный, как человек, которого одолело вино, ради Господа и 

ради святых слов Его; Потому что земля наполнена прелюбодеяниями, потому что плачет 

земля от проклятия; засохли пастбища пустыни, и стремление их – зло, и сила их – 

неправда.” (Иер. 23:9-10). 

Пророк Осия предупреждал: “Вы возделывали нечестие – пожинаете беззаконие, едите 

плод лжи и произойдёт смятение в народе твоём, и все твердыни твои будут разрушены. “ 

(Осия 10:13-14). 

“ТЫ ОСКВЕРНИЛ ЗАВЕТ ЛЕВИЯ” 

Левиты служили при скинии Моисеевой, и они представляли служителей наших дней. 

Служители и христианские работники являются “сынами” Левия. Завет Левия был их 

посвящением для постоянного приношения жертв Господу. “И поставь левитов пред 



Аароном и пред сынами его, и соверши над ними посвящение их Господу. И так отдели 

левитов от сынов Израилевых, чтобы левиты были Моими.” (Числа 8:13-14). 

Завет включал полное отделение, очищение и ещё: “Ибо они отданы Мне Я беру их 

Себе.” (Числа 8:15-16). Они должны были жить жизнью святости, чистоты, и всецело быть 

преданными Господу. Это включало “завет соли”, непроходящий устав – только то, что свято 

и посвящено, могло употребляться ими в пищу. (Числа 18:19). 

Помятуя это, послушайте резкое обличение пророка Малахии, когда он объявил слово 

от Бога отступникам из священников: “Но вы уклонились от пути сего, для многих 

послужили соблазном в законе, разрушили завет Левия, говорит Господь Саваоф.” (Мал. 

2:8). Они осквернили себя тем, что было нечисто. 

Кто же были эти служители и священники, которые не были больше отделёнными, 

чистыми и святыми, не были больше преданы Господу? Это были те, кто обманывал своих 

жён, прелюбодеи, в которых не было истины – “Господь был свидетелем между тобою и 

женою юности твоей, против которой ты поступил вероломно, между тем как она подруга 

твоя и законная жена твоя”. (Мал. 2:14). 

Эти служители скинии не могли отказаться от своих прелюбодейных путей и тайных 

любовниц, но они наверняка знали, как плакать и исповедываться. Господь устал от их 

постоянных слёз и исповеданий, так как это не приводило к отделению или отказу от их 

страсти. “И вот, ещё что вы делаете: вы заставляете обливать слезами жертвенник Господа с 

рыданием и воплем, так что Он уже не призирает более на приношение и не принимает 

умилостивительной жертвы из рук ваших.” (Мал. 2:13). 

Эти прелюбодейные священники и служители “унизили святость Господню и 

женились на дочери чужого бога.” (Мал. 2:11 – англ. перевод). Этот чужой бог был Эрос, бог 

чувственных наслаждений и похоти. Я говорю вам со святым Божьим страхом, трепещущим 

в душе моей, что есть множество пасторов, евангелистов, учителей и христианских 

работников, которые попирают святость Божию и заключили завет с похотью. Они женаты 

на других в своих сердцах. Они могут сказать: “Одной принадлежит моё имя, а другой – 

сердце. Я буду оставаться с одной, но самом деле я буду с другой.” Они не собираются 

оставлять своё вероломство, они продолжают предаваться тайному греху, и многие, 

возможно, уже вне искупления. Они отвергли призыв Духа покаяться и очиститься, и 

поэтому они предаются своим страстям. Иеремия сильно плакал, когда он увидел ложь, 

предательство и прелюбодеяние среди народа Божия. “О, кто дал бы мне в пустыне 

пристанище путников! Оставил бы я народ мой и ушёл бы от них: ибо все они прелюбодеи, 

скопище вероломных. Как лук, напрягают язык свой для лжи, усиливаются на земле 

неправдою; ибо переходят от одного зла к другому, и Меня на знают, говорит Господь.” 

(Иер. 9:2-3). 

О, человек Божий – трепещи пред этим проклятием, которое приготовил Бог для 

священников и служителей, отказывающихся оставить свою аморальность: “У того, кто 

делает это, истребит Господь из шатров Иаковлевых бдящего на страже и отвечающего.” 

(Мал. 2:12). 

Бог не только отнимет помазание, ревность и благословение: Он унизит преступника, 

уничтожит его репутацию и отвергнет его служение. Бог оставил самые ужасные 

пророчества для служителей, которые живут и проповедуют, находясь во грехе. Человек 

Божий, если ты ещё трепещешь пред Словом Божиим, если ты ненавидишь свой грех и 

желаешь освободиться, да будет это предупреждение окончательным ультиматумом для 

тебя; да даст оно тебе мужество и страх Божий, чтобы окончательно избавиться от твоего 

ига. Мы не отваживаемся легкомысленно воспринять пророчество Малахии к Израилю: 



“Если вы не послушаетесь, и если не примете к сердцу, чтобы воздать славу имени Моему, 

говорит Господь Саваоф, то Я пошлю на вас проклятие и прокляну ваши благословения, и 

уже проклинаю, потому что вы не хотите приложить к тому сердца. Вот, Я отниму у вас 

плечо, и помёт раскидаю на лица ваши и выбросят вас вместе с ним.” (Мал. 2:2,3). 

Служитель Божий, прихожанин, который неверен своей жене, обманывает её и в конце 

концов оставляет её, чтобы жениться на другой, уже сейчас находится под проклятием 

Божьим, особенно, если это связано с детьми. Бог сказал о них: “Это – сыны проклятия.” Это 

– семя, означающее, что евангелие, которое они проповедуют или пишут, бессильно. Смерть 

порождает смерть. Внешне всё может показаться хорошим для постороннего глаза, но Бог 

против этих прелюбодеев, и пророчество об их несостоятельности неизбежно исполнится. 

Только полное и совершенное раскаяние и восстановление могут возобновить эти 

благословения. Но служитель, который встаёт за кафедру, в то время, как живёт в 

прелюбодеянии, несёт беззаконие на своих устах; он не является примером святости; он 

нарушает заповеди Божьей любви и служит соблазном для многих. “Но вы уклонились от 

пути сего, для многих послужили соблазном в законе.” (Мал. 2:8). 

Поэтому Бог говорит: “За то и Я сделаю вас презренными и униженными пред всем 

народом, так как вы не соблюдаете путей Моих, лицеприятствуете в делах закона.” (Мал. 

2:9). 

Имейте в виду, что эти сообщения, предупреждения и угрозы направлены к 

“посланникам Господа Саваофа” и к тем священникам, кто некогда ходили в истине, мире и 

благочестии, и кто “многих отвратили от греха.” (Мал. 2:6-7). 

Трагический конец неверных, прелюбодейных служителей – полная слепота и потеря 

всякой проницательности. Они кончают оправданием своих злых деяний и беззакония 

других. Их проповедь становится мерзостью, которая “утомляет” Господа. “Вы прогневляете 

Господа словами вашими и говорите: «чем прогневляем мы Его?» Тем, что говорите: 

«всякий, делающий зло, хорош пред очами Господа, и к таким Он благоволит», или: «где Бог 

правосудия?»” (Мал. 2:17). 

Проповедник, который насмехается над судом, кто отказывается публично осуждать 

грех, и позволяет другим покоиться в своих грехах – скрывает свой собственный тайный 

грех. Где-то в его жизни есть зацепка. Какое-то скрытное дело тьмы портит его 

свидетельство, и он заканчивает проповедью покоя, добра и процветания. Грехи их 

свидетельствуют против них. “Ибо преступления наши многочисленны пред Тобою, и грехи 

наши свидетельствуют против нас; ибо преступления наши с нами, и беззакония наши мы 

знаем. Мы изменили и солгали пред Господом, и отступили от Бога нашего; говорили 

клевету и измену, зачинали и рождали из сердца лживые слова.” (Исаия 59:12-13). 

 

ПОРАЗИТЕЛЬНОЕ ВИДЕНИЕ ИЕЗЕКИИЛЯ О НАШЕМ ВРЕМЕНИ. 

В десятой главе Иезекииля есть сокрушительное видение о том, что Бог собирается 

сделать, прежде чем накажет эту нацию. Это видение вызывало недоумение в течение 

столетий, но ныне Дух Святой делает через Своих молящихся тружеников доступной эту 

истину. Это имеет прямое отношение к нашим дням и подтверждает, что огненные суды 

обрушатся вскоре. Также оно говорит, что последние дела, которые Бог желает иметь с 

церковью, это – окончательное разоблачение и осуждение всякого скрытого греха. 

Эль Шадай – значит Иегова, открывающий Себя, как “шум грома”. (Пс. 28). Это был 

Эль Шадай, Которого видел Иезекииль, являющегося на небосводе, сидящего на сапфировом 



престоле и грядущего, чтобы возгреметь судом на грешное человечество: “И видел я, и вот 

на своде, который над главами херувимов, как бы камень сапфир, как бы нечто похожее на 

престол, видимо было над ними. И говорил Он человеку, одетому в льняную одежду, и 

сказал: войди между колёсами под херувимов и возьми полные пригоршни горящих угольев 

между херувимами, и брось на город; и он вошёл в моих глазах.” (Иез. 10:1-2). 

Колесница херувимов и ангел завета были орудиями суда. Когда огненные угли суда 

были брошены, колесница Божия и ангел завета стояли над домом Божьим. 

Я трепещу, когда пишу о том, что Иезекииль увидел далее, так как это относится к 

нашим дням. Колесница и ангел подошли к восточным воротам, чтобы взять и унести Славу 

Божию из Его дома. Облако, пребывавшее некогда во Святом Святых, двигалось ко 

внешнему двору. Это означает, прежде всего, что разорванная завеса сделала возможным для 

всех верующих испытывать Божью славу и милость. Но здесь мы видим Славу Божью, 

медленно передвигающуюся ко внешнему двору, – чтобы в последний раз ярко вспыхнуть, 

перед тем, как отойти: “и облако наполняло внутренний двор. И поднялась слава Господня с 

херувима к порогу Дома, и Дом наполнился облаком, и двор наполнился сиянием Славы 

Господа.” (Иез. 10:3,4). 

Вот почему я дрожу: слава Господня могущественно является сейчас в последний раз. 

Это будет одна окончательная, славная жатва. Скоро она отойдёт, и обрушится суд – начиная 

с дома Господня. Слава уже сейчас – на пороге церкви, и ослепительно сияет таким 

призывом к покаянию и святости, какого ещё никогда не слышало человечество. 

В то время, как Слава парила над порогом дома Божия, ангел взял горящие угли, и 

бросил их в Дом. Это были пылающие жаром угли, которые очистили уста Исаии. 

Побеждающие будут очищены и освящены перед тем, как падёт суд – посредством 

откровения силы Креста. Откровение о святости чрез веру будет сопровождаться 

окончательным сиянием Славы Господней. 

Кроме того, пока Слава замедлила, на небе показалось ужасное знамение. Явились 

небесные существа, “полные очей”. “И всё тело их и спина их, и руки их и крылья их, и 

колёса кругом были полны очей.” (Иез. 10:12). 

Это символизирует конечное исследование сердец Богом, перед судом. Очи Господа, и 

их много – обследуют народ Божий даже теперь, обнаруживая скрытый грех, освещая светом 

все скрытые дела тьмы, и производя запись всех дел, неизвестных никому, кроме Его очей. 

Нет ничего сокровенного, что не открылось бы. Это всепроникающие очи Славы Божией. 

Исаия сказал: “Так рушился Иерусалим, и пал Иуда, потому что язык их и дела их – против 

Господа, оскорбительны для очей славы Его.” (Ис. 3:8). Давид сказал: "Очи Его зрят на 

народы." (Пс. 65:7). 

Давид видел то же видение, что и Иезекииль. Он писал: “Господь во святом храме 

Своём, Господь, – престол Его на небесах, очи Его зрят; вежды Его испытывают сынов 

человеческих.” (Пс. 10:4). 

Каждый верующий, каждый служитель Евангелия прямо сейчас находятся под 

испытанием Его пламенных очей. Благодарение Богу, Слава Его ещё не отошла. Но Бог наш 

занял место суда на небесах; Его Слава сияет ныне во всём своём великолепии и силе, 

призывая всех побеждающих к омовению, очищению. Время не ждёт; колеснице херувимов 

и ангелу завета скоро будет повелено выполнить их ужасное задание – удалить Славу Божию 

из Его дома. 



Я знаю в сердце своём, что Дух Святой совершает сейчас Свою окончательную работу 

обличения. Как долго ещё будет Он иметь дело с упрямым, тёплым, легкомысленным 

народом? Сколько раз благой Дух Божий предупреждал народ Свой, чтобы оставили 

грешные пути свои? Ни один христианин, читающий эти слова, не может отрицать 

ужасающее исследование и сокрушающее обличение Духа в его жизни. Это потому, что Бог 

призывает выйти, Невесту, которую Он хочет вручить Своему Сыну. Это незапятнанная 

Невеста, чистая, светлая, отделённая и свободная от всяких иных привязанностей. 

Думаешь ли ты, что в тот момент Христос возьмёт Себе осквернённую, опутанную 

похотями невесту? Будут ли в ней те служители Его Евангелия, которые продолжают 

прелюбодействовать? Явился ли Он за теми, кто оскверняют свои белые одежды грязной 

порнографией, кто тайком прокрадывается на киносеансы фильмов, которые нельзя смотреть 

детям, кто втайне пачкает своё воображение эротикой? – НЕТ! 

О, мой дорогой Господь! Какой это будет ужасный день, когда внезапно херувимы и 

ангел завета будут призваны вернуться к Божьему трону, взяв с собою всю Его Славу! Они 

удалятся, выйдя из восточных ворот, чтобы никогда больше не вернуться, доколе не 

наступит Царство Божье: “Когда те стояли, стояли и они; когда те поднимались, 

поднимались и они, ибо в них был дух животных. И отошла слава Господня от порога Дома 

и стала над херувимами.” (Иез. 10:17-18). 

Что произошло, когда слава Господня отошла от скинии Божией в Силоме? “Пойдите 

же на место Моё в Силом, где Я прежде назначил пребывать имени Моему, и посмотрите, 

что сделал Я с ним за нечестие народа Моего Израиля. И ныне, так как вы делаете все эти 

дела, говорит Господь, и Я говорил вам с раннего утра, а вы не слушали, и звал вас, а вы не 

отвечали, – то Я так же поступлю с домом сим, над которым наречено имя Моё, на который 

вы надеетесь, и с местом, которое Я дал вам и отцам вашим, как поступил с Силомом. И 

отвергну вас от лица Моего, как отверг всех братьев ваших, всё семя Ефремово.” (Иер. 7:12-

15). Последовал Ихавод, что значит “Отошла слава”. Возлюбленные, как мало остаётся 

времени народу Божьему для покаяния, для очищения служения, для оставления идолов и 

нечестия. Иезекииль видел наш день, и он был чрезвычайно изумлён, что слава Божия 

удалилась и стала над херувивами на небесах. 

Я верю, что слава Господня уже отошла от многих служений и их лидеров. 

Христианские массы сегодня находятся под влиянием ложных духов и убаюканы, чтобы 

спать в своих грехах. “Ихавод” – написано на их пороге; они будут топливом для судного 

огня. 

Служитель Божий! Если было когда-либо время, в которое ты пожелал бы обрести 

свободу, лучше сделать это сейчас. Твои дни сочтены; ты должен вопиять к Богу в 

раскаяньи, позволить Духу Божьему испытать твою внутренность и дать тебе силу оставить 

твои тайные грехи. Иначе – слава Божия навсегда оставит твою жизнь, и ты падёшь под 

облаком Силома. 

Невозможно для победителей утерять славу Божию. А Павел ясно даёт понять, что они 

будут восседать со Христом в небесах, и что ярость огня обрушится на скверных, и будет 

немедленная слава для праведных. Как бы то ни было, единственная причина, по которой 

слава ныне замедлила у порога церкви – это то, что Господь призывает и созывает собраться 

вместе всех Своих победителей. Я вижу эту славу, она затронула мою жизнь, открыла мне 

глаза и привела меня к истинному Телу Христа, к тем, кто также пришёл к Нему. 

Скоро вся слава, которая ещё останется перед судом, будет только в сердцах 

победителей. Все остальные окажутся банкротами. Неразумные девы не будут иметь ничего 

для своих светильников, и останутся вне. 



ОЧИЩЕНИЕ  И  РАЗОБЛАЧЕНИЕ 

Малахия пророчествовал: “И сядет переплавлять и очищать серебро, и очистит сынов 

Левия и переплавит их, как золото и как серебро, чтобы приносили жертву Господу в 

правде.” (Мал. 3:3). 

Когда муж Божий скрывает грех в своём сердце, всё, что он будет делать, не будет 

принято Богом. Души могут спасаться, несмотря на него, ибо Слово само по себе производит 

собственный плод. Но Бог даёт понять этим пророчеством, что Он намеревается свыше 

оставить служение всякого человека Божия, положить его в очищающий огонь, и выжечь 

всё, что не свято и неприемлемо для Него. Тех, кто отвергнет очистительный огонь, Он 

отвергнет, как соль, потерявшую вкус. 

Многое из того, что так славно сегодня в церкви, есть мерзость в очах Божиих. Но 

никакое лицемерие, никакое безрассудство, никакое легкомыслие, никакие двойные 

стандарты, никакое кокетничанье и чувственность не уцелеют в грядущих огнях. 

Бог также собирается послать большую стаю птиц, которые сядут на окна каждой 

комнаты и на места, где служители и прихожане предаются тайному греху, и они разгласят 

об этом на весь мир: “Потому что птица небесная может перенесть слово твоё, и крылатая – 

пересказать речь твою.” (Еккл. 10:20). Иисус сказал: “Нет ничего тайного, что не сделалось 

бы явным; и ничего не бывает потаённого, что не вышло бы наружу" (Марк. 4:22). 

Бог вступится за репутацию и служение тех, кто стремится ко Кресту и смерти своего 

“я”. Всё небо приходит в движение из-за слуги Божьего, который искренне раскаивается, и 

кто верою приходит ко свету, чтобы злые деяния его были обнаружены Христом. Бог имеет 

сонм таких человеков, тех, которые прошли через раскаляющие до бела огни искушения, и 

кто в состоянии крайнего изнеможения и безнадёжности бегут к спасительным рукам Иисуса 

для освобождения. Это те, кто теперь ненавидят этот грех больше, чем другие. Они 

пережили его ужас, его узы, его порочные требования; они не могут стоять праздно и 

наблюдать, как другие мужи Божии попадают в ту же западню. Я всегда могу сказать по 

тому, как человек проповедует, прошёл ли он смерть за свой грех, и вышел ли на другую 

сторону, к силе воскресения. Это такая слава, такой удивительный мир, такой покой на 

Иорданском берегу победы – вы можете сказать это, когда увидите в человеке. 

БОГ  ОСУДИЛ  ДАВИДА  ЗА  ПРЕЛЮБОДЕЯНИЕ 

Я верю, что Давид опечалил сердце Бога больше, чем любой другой человек на земле, 

включая Иуду. Бог любил этого мягкосердечного, святого поэта и даровал ему славное 

помазание. Бог дал Давиду доброе имя в народе и среди всех языческих наций. Его имя было 

синонимом праведности. Его любящее сердце должно было беседовать с небом из-за его 

глубокого стремления к Богу. Слёзы его были жемчужинами в Божьих очах. 

Но этот благочестивый князь Израилев скрывал тёмную тайну. Он совершил 

прелюбодеяние с прекрасной Вирсавией. Чтобы скрыть свой грех, он должен был унизиться 

до лжи и убийства. Приказав расправиться с её мужем руками врага, Давид спокойно берёт 

Вирсавию в царский дворец, чтобы сделать её своей женою. Всё выглядело весьма аккуратно 

и искусно прикрытым, и только немногие близкие друзья знали полностью о его 

преступлении. 

Есть глубокая разница между Самсоном и Давидом. Самсон нёс в себе “дух блуда”. Он 

предавался своей похоти не раз и не два без каких бы то ни было угрызений совести. В одну 

ночь он мог сражаться в Божьей битве и одержать великую победу, и закончить её в постели 

с блудницей. Это был его образ жизни. Он любил Бога, но не собирался отказываться от 



своего желания к чужим женщинам. Поэтому Бог должен был заставить его умолкнуть, 

чтобы он не навлёк ещё большего позора для имени Иеговы. 

Прелюбодеяние Давида было случайным. Это было одноразовой прихотью, 

совершенной во время минутной слабости. Он ненавидел прелюбодеяние; он возвышал свой 

голос против него в своих псалмах и обращениях к народу. Давид, после совершения своего 

греха, всё ещё ревновал о святости Божией. 

Не сомневаюсь, что грех Давида заставил плакать небеса. Когда Саул пал от руки 

врагов, Давид воспевал плачевную песнь: “Как пали сильные! как бы не был он помазан 

елеем.” (2Цар. 1:19-21). Я верю, что грех Давида заставил плакать ангелов: “Как пал сильный 

Божий посреди битвы! Краса Израиля поражена на высотах.” 

Вирсавия всё ещё сидит на скамье в церкви. Это не размалёванная вульгарная 

блудница Далида. Не такая негодная женщина могла стать искушением для благочестивого 

Давида. Вирсавия не была гулящей, она была верующей, боящейся Бога, женой мужа из 

воинства Божьего. По-видимому, она была очень благочестивой женщиной, соблюдавшей 

все еврейские обряды очищения, в чьих генах пребывал Соломон. Соломон никогда бы не 

смог возрасти в мужа Божия, каким он стал, без благочестивого наследия духовной матери. 

Что за немыслимые последствия, когда благочестивый мужчина и духовная женщина 

открывают друг перед другом свои души, в отсутствие своих супругов! Давид беседовал с 

Вирсавией – и тогда случилось, что он прилепился к ней. Авигея, жена его, также была 

красивой женщиной. Должно быть, нечто большее, чем красота Вирсавии, заставило Давида 

подвергнуть опасности своё царство. Он увидел в ней Бога. Она говорила, как никакая 

другая известная ему женщина. Она разделяла его любовь к Богу, его жалость к раненым. 

Она не была материалисткой, как другие женщины, она не была неразборчивой, она была 

чиста и невинна. Ему казалось, так спокойно и естественно быть с ней. Это было, как если 

бы он знал её всю свою жизнь. Лечь с ней казалось таким правильным, почти духовным. Без 

сомнения, он даже питал мысли, что это Бог привёл её в его жизнь, чтобы помочь ему стать 

лучшим мужем Божиим. Как бы то ни было, это не могло окончиться добром, потому что 

там не было глубокого ощущения печали Божией. 

Она была ослеплена его репутацией и любовью к Богу. Возможно, она думала, что он 

не мог бы совершить ничего плохого. Нет никакого упоминания о противодействии с её 

стороны. Она не была обольщена им, но теперь, когда они открылись друг другу, она 

ухватилась за это обстоятельство. Она, без сомнения, оставалась в его присутствии, думая 

про себя: “Он воистину муж Божий. Никто не знает его лучше меня. Его слёзы тронули меня, 

никто не знает, что у него на сердце, внутри. Я затронула в нём нечто, к чему ещё никто не 

прикасался. Я оживила его. Я могу помочь ему быть лучшим вождём. Я знаю, что мы взяли 

дело в свои руки, но Бог поможет нам." 

Откуда я могу знать, что это было так? – Потому что природа человеческая неизменна. 

Давид и Вирсавия говорили и думали то же самое, что говорят и думают прелюбодеи 

сегодня. Игры, в которые они играют, никогда не меняются, извинения, ложь, уловки имеют 

тот же самый характер. 

Большинство служителей, которые были замешаны в этом, сообщали мне, что их 

привлекла духовность женщины. “Это случилось так”, исповедуются они. “Мы были как-то 

привязаны друг к другу. Она стала нужна мне, она одна была рядом со мной в духовной 

сфере. Это было не столько физически, как духовно.” Я ещё не встречал прелюбодея, 

который бы не был убеждён, что их отношения были более духовными, чем физическими. 

Некоторые молились и читали вместе Библию, надеясь побуждать один другого к более 

глубокому хождению в Боге. Это как-то облегчает угрызения совести. 



ТО, ЧТО СДЕЛАЛ ДАВИД, БЫЛО ЗЛО В ОЧАХ ГОСПОДА  

(2Цар. 11:27) 

Божье недовольство – какая ужасная мысль! Как неправильно, минуя суды Божии, 

смотреть на то время, когда Вирсавия стала царицей и родила Соломона! Это правда, это 

одно из наиболее обнадёживающих выражений милости Божьей во всём Его Слове. Но 

слишком многие думают про себя: “последствия не могут быть такими плохими. После 

всего, Бог простил Давида, позволил ему продолжать царствовать, и даже сделал их сына 

царственным семенем Христа.” 

А что о Божьем осуждении этого прелюбодеяния? Это трагедия смерти их 

незаконорождённого младенца: “И поразил Господь дитя и оно заболело.” (2Цар. 12:15). 

Бедная Вирсавия, она пострадала больше. Она потеряла мужа юности своей, потеряла 

драгоценное дитя, и понесла величайший позор. Слишком часто мужи Божии думают лишь о 

своих страданиях, и забывают боль тех, кому они причинили зло. 

В этом сущность дать “повод врагам Господа хулить Его.” (2Цар. 12:14). Устрашающая 

угроза Бога “воздвигну на тебя зло из дома твоего.” (2Цар. 12:11). Он будет публично 

изобличён и постыжён. Бог сказал ему: “Ты сделал тайно; а Я сделаю это пред всем 

Израилем и пред солнцем.” (2Цар. 12:12). 

Бог объявляет прелюбодеяние – грехом против Господа – пренебрежением Его 

заповеди – презрением Самого Господа. (2Цар. 12:9,13). Я верю, что Давид нашёл прощение 

и был полностью восстановлен, потому что он сознал свой грех, как “грех против Господа”. 

Он согрешил не только против своей семьи или против народа Божьего, или против 

общества. Это был грех против Бога. Ужас этого объял его душу. Его печаль не была 

страхом быть пойманным или разоблачённым – но от того, что он согрешил против своего 

возлюбленного Господа. 

Божья угроза воздвигнуть зло в собственном доме Давида открывается уже в 

следующей главе. Амнон, первенец его, обесчестил Фамарь, старшую дочь его. (2Цар. 13гл.). 

Авесалом, его любимый сын, восстал и угрожал самой его жизни. Авесалом был убит, и 

Давид заканчивает громким воплем: “Сын мой, Авессалом! Сын мой, Авессалом! о, кто бы 

дал мне умереть вместо тебя, Авессалом, сын мой, сын мой!” (2Цар. 18:33). 

НЕ  ОБМАНЫВАЙТЕСЬ  ТЕМ,  ЧТО  ВЫ  ВИДИТЕ 

Святые Божии, не смотрите на то, какими могут казаться вещи. Слуги Божии 

обманывают своих жён, затем продолжают делать это по отношению к новым жёнам, по-

видимому, всё ещё наслаждаясь Божьими благословениями! Но нет! Вы не видите или не 

слышите, как Бог судит их. Вы ничего не знаете о бессонных ночах, об отчаяньи и печали, 

переполняющих их. Жить под Божьим гневом – это такое бремя, которое немногие могут 

вынести. Иметь небеса закрытыми и заканчивать служением плоти – оставляет на людях 

свои знаки. Мало-помалу, их влияние убывает, число их последователей падает. Люди могут 

улыбаться им, но существует невосполнимая утрата уважения. Те, кто живут и проповедуют, 

как прелюбодеи, служат смерти, а не жизни. То, что они говорят, опорочено их злодеяниями. 

Их слушают только ушами, а не сердцем. 

Только то свидетельство имеет силу, которое проповедуется от чистого сердца, 

мужами с чистыми руками. Всё остальное – медь звучащая и звон кимвалов. Бог не 

разговаривает с мужчиной или женщиной, живущими во грехе, Он закрывает небеса для тех, 

кто нарушает и пренебрегает Его заповедями. Поэтому всё, что они проповедуют, исходит из 

их ума и сердца, и может быть только человеческим. Они не имеют жгучего, пламенеющего 



слова от Бога, которое повергает на колени. Они не поражают страхом двоящиеся сердца и 

тех, кто замешан во грехе. Их гром вынужден молчать вследствие злых чар прелюбодейных 

женщин. 

Мы не должны расхаживать с очами, полными похоти, мы не должны даже смотреть – 

но сатана всегда будет пытаться использовать предполагаемый недостаток в нашей жизни, 

чтобы вовлечь нас в западню противозаконных отношений. Этот род отношений может 

оправдываться и продолжаться годами на том основании, что мы становимся лучше, 

благодаря этому. Обе стороны могут побуждать друг друга больше молиться и к более 

глубокому хождению в Боге. Но всё же это есть грех! 

Супруги всегда знают. Это воздвигает стену отчуждения, и ничто, кроме честности, не 

может пройти через неё. Это отчуждённость, сдержанность, нечто, чего нельзя тревожить, но 

вы знаете: что-то в самом деле неладно. 

Муж Божий может стоять за кафедрой и проповедывать со всей своей мощью, а затем 

отдаёт своё сердце и время прелюбодеянию. После, если он поистине муж Божий, он плачет 

над содеянным. Он чувствует дыхание сатаны на своей шее, который пытается разрушить 

его служение, и он вопиёт к Богу, чтобы освободиться от влечения. Как глубоко это 

внедряется в душу! Какой океан слёз изливается в печали сердца, потому что кажется – 

выхода нет. 

Он слышит в глубине души язвительный крик: “Обманщик! Ты проповедуешь против 

того же самого, что делаешь! Ты на крючке, как обычный наркоман! Ты проповедуешь 

свободу от греха, а сам находишься в рабстве! Лжец!” 

Это постоянный страх разоблачения и, что хуже всего, следующий по пятам страх 

принести позор имени Бога. Это страх окончить, как Самсон, обезоруженный и отвергнутый 

Богом, или даже ещё хуже – осуждение смертью. 

Муж Божий, будучи пойман в такую западню, будет ходить ночами по своей комнате, 

умоляя Бога об очищении. Его сердце будет томиться до дня, когда он однажды снова узрит 

Бога и этот мир, и скажет: “Я чист! Я очищен! Я свободен!” 

О, нарушенные обещания, ложь! То, что казалось победой, закачивается поражением. 

Только вы подумали, что оно мёртво, как оно снова возвращается с ещё большей силой. 

Тогда осознаёшь, что только подлинная смерть на Кресте может освободить от этого. 

Многие великие мужи Божии пришли этим путём ко Кресту – разбитые, без надежды, 

нарушив все обеты, одетые в печаль по Боге и о служении во лжи. Бог использует этот 

кризис, чтобы умертвить всё в жизни этого человека, и поднять его к жизни воскресения и 

славной свободы. 

Не может быть никакого освобождения от прелюбодейного влечения вне 

всеобъемлющей смерти на Кресте. Выплачь реки слёз, пытайся убить это своими силами, 

подавляй это всемозможными способами – оно всё ещё будет оставаться. И оно будет до 

конца губить вас обоих. Вы будете возвращаться к этому, вы всегда будете иметь это 

тягостное воспоминание, неожиданно пронизывающее душу. 

Прими моё предупреждение – о, человек Божий! Ты не выше этого рода греха. 

 



НИКТО  В  ЦЕРКВИ  НЕ  ИЗБЕЖИТ  БОЖЬЕГО  ГНЕВА  ПРОТИВ 

ПРЕЛЮБОДЕЯНИЯ  И  РАЗВОДА 

Народ Божий закрывает глаза на прелюбодеяние и принимает развод, как 

неизбежность в эти тревожные времена. Я проповедывал в церквах, где от одной трети до 

половины членов были разведены; некоторые дважды и трижды. 

 Бог видит то, о чём мы боимся даже помыслить или сказать вслух. Он видит 

распространяющуюся, как рак, неверность, разрушение христианских семей, желание иметь 

нового супруга или супругу, разбитые сердца и печаль, которые сегодня являются бедствием 

церкви на всей земле. 

Когда пасторы становятся снисходительными в отношение развода, они открывают 

шлюзы для потока распадающихся браков. Когда нет пророка Божия за кафедрой, чтобы 

открыть, как Бог ненавидит их разводы, когда никто не бросает вызова этому эгоизму, когда 

никто не сообщает им истины об ужасных последствиях развода и о суде Божием – 

неудивительно, что они так легко решаются на разрушение брака. 

Я верю в милосердие Божие, но я также верю в Его правосудие. Разведённый может 

быть прощён – тут нет вопросов. Но кто поднимается, чтобы сообщить им, что Божье 

правосудие должно продолжаться, и что они подпадут под него? Я знаю немногих 

служителей, которые проповедуют о судных последствиях развода. 

Милость одела Адама, правосудие изгнало его из Едема. Его кожаные одежды были 

свидетельством милости; огненный меч – исполнителем правосудия. Почему Бог изгнал 

прощённого человека из сада в будущность неустройства? Милость прощает; однако колёса 

Божьего правосудия вертятся – со всеми ужасающими последствиями. Адам был совершенно 

прощён, но грех его произвёл собственные страшные результаты. Его вина была удалена, но 

не пот с его лица. Он был помилован, но то, что посеяно, должно быть пожато. Прощение не 

изменяет природы посеянного. 

Моисей необдуманно говорил своими устами. Божественный приговор правосудия 

лишил его права войти в обетованную землю. Божья любовь и милость взяли его на вершину 

Фасги и нежно скрыли его, но он никогда не вошёл в обилие Ханаана. 

Давид пал под ослепляющей силой страсти. Божье милосердие объявило ему: “Господь 

снимает твой грех с тебя.” Это была абсолютная милость – он был совершенно прощён! Но в 

течение всего этого времени колёса Божьего правосудия продолжали вращаться, и меч суда 

был вынут из ножен. Младенец умер, восстаёт Авессалом, Амнон насилует Фамарь, Давид 

скрывается по холмам, преследуемый как беглец. 

Объявление о Боге правосудия не проповедуется сегодня со многих кафедр. Всё, что 

мы слышим, это как Бог являет Своё милосердие, любовь и милость. Бог есть Бог 

милостивый и милосердый, долготерпеливый и всеблагой, сохраняющий милость до тысячи 

родов, забывающий беззаконие, прегрешение и грех. Но Он не смотрит сквозь пальцы и не 

снимает вину, посещая за беззаконие отцов детей, и детей детей – до третьего и четвёртого 

поколения.” (Исх. 34:6,7). 

Во время глубокого духовного упадка, Дух Святой призывает к чётким и решительным 

мерам, чтобы противостать волне аморальности. Ездра был так шокирован нечестием среди 

Божьего народа Иуды и Иерусалима, что возопил: “Боже мой! стыжусь и боюсь поднять 

лице моё к Тебе, Боже мой, потому что беззакония наши стали выше головы, и вина наша 

возросла до небес.” (Ездра 9:6). Ездра увидел мерзость в доме Божием от края до края. 

Божий избранный народ стал нечист в результате близкого соединения с мирским и 



смешения святого семени с языческими народами. Даже священники и левиты не были 

отделены, совершая те же мерзости, что и общество. Они произвольно разводились, и ни 

один голос не раздавался против. Они женились и вступали в повторный брак произвольно – 

даже с теми, о которых Господь сказал, что непозволительно вступать в брак с ними. 

Ездра не обращался с ними с жалостью и терпимостью. Вместо этого он “разодрал 

нижнюю одежду, и рвал волосы на голове своей и на бороде своей, и сидел печальный.” 

(Ездра 9:3). Этот дорогой муж Божий пал на свои колени, простёр свои руки к Богу и молил 

о “малом времени”, чтобы покаяться и найти милость. “Хлеба он не ел и воды не пил, потому 

что плакал о преступлении переселенцев.” (Ездра 10:6). 

А как насчёт увлечения нашей церкви прелюбодеяниями и разводами? Время ли для 

терпимости и приемлемости того, что ненавистно в очах Божиих? Где те, которые разделили 

бы печаль Божьего сердца об отступничестве, о неверности, о том, что разрывает на части 

наши дома? Каждый истинный муж Божий должен пасть на лице своё, вопия к Богу, как 

Ездра, плача о беззаконии, захлестнувшем народ Божий, раскаиваясь и призывая других к 

покаянию! 

Ездра потребовал радикальных мер, чтобы восстановить праведность. Он сказал 

согрешившим: “Вы сделали преступление, взявши себе жён иноплеменных, и тем увеличили 

вину Израиля.” (Ездра 10:10). Некоторые имели детей от этих жён. Они поселились и 

обосновались в домах. Но Ездра занял решительную позицию, требуя: “отлучите себя от 

народов земли и от жён иноплеменных” (Ездра 10:11). Они просили времени, чтобы 

подчиниться Богу “потому что мы много в этом деле погрешили” (Ездра 10:13). Последовало 

национальное очищение. Это было радикальным разрывом со злом и возвращением к 

Господним заповедям и благоволению. Эти действия “отвратили пламенеющую ярость 

Божию”. 

Если бы мы стали на место Ездры, мы проявили бы жалость. “Ради детей”, сказали бы 

мы, “пусть будет всё, как есть. Бог милостив и любящ. Благоденствие детей более важно, чем 

Божьи заповеди! Бог не такой!” 

Мы бы простили наших дорогих друзей. Мы бы простили высокочтимых членов 

церкви. Мы подходили бы по-другому, имея дело со знаменитыми и сильными. 

Так как Бог был Богом любви в Ветхом Завете, Он также является Богом любви 

сегодня. Божьи радикальные требования об отделении во времена Ездры были актом 

истинной любви. Он пытался спасти остаток от полного уничтожения, чтобы дать им 

удержаться в святой земле, чтобы просветить их очи, и чтобы оживить их. (см. Ездра 9:8). 

Это не такое время, чтобы терпеть грех и непослушание. Это время, чтобы встать за 

святость и честь всемогущего Бога. Я обвиняю кафедры за сентиментальное отношение к 

разводам в церкви. Когда авторы некоторых наиболее популярных религиозных книг 

оставляют своих жён и женятся вторично, даже без объяснений, – что удивительного в том, 

что молодые христиане нетвёрды в своём отношении к разводу и повторному браку? 

 Для нас достаточно того, что Бог сказал, что Он ненавидит развод. Вместо того, чтобы 

оградить брак силою святого Слова, мы тратим наше время, выискивая лазейки. 

Бог сурово обличил меня за проповедь снисходительного, в духе всепрощения, 

отношения к разводу и повторному браку. Я чувствую мучительные страдания всех невинно 

страдающих супругов, одиноко оставленных своими прелюбодейными партнёрами, 

изоляцию и виновность тех, кто уже разведены и вступили в брак вторично, и кто всё ещё 

глубоко предан Господу. Но в проповеди любви, надежды и прощения по отношению к ним, 



многие другие, которые замышляют оставить своих супругов, находят утешение и даже 

поощрение. Возникает мысль: “Может быть, это и неправильно, но я сделаю решительный 

шаг, а тогда отдадимся на милость Божью. Другие нашли её – найду и я.” 

Я не имею ответов на всё, но я знаю то, что услышал от Бога о том, что приближается. 

Те христиане, что были предупреждены, и кто прямо отвергают Божью ненависть по 

отношению к разводу, те, кто ищет оправдания своим лукавым делам – они никогда больше 

не найдут мира и покоя в Господе. Их новые супруги принесут им только больше несчастья и 

смятения. Благословения Божьи не вернутся, и то, что, как они надеялись, будет ответом, на 

их нужду, станет тернием в их боку. Бог имел достаточно этого, и Он пошлёт рак и 

ржавчину, которые пожрут жизнь всех, кто является мерзостью для Него. 

Моя цель в этой книге – не бранить тех, кто является невинной жертвой развода, 

которые в настоящее время вновь вступили в брак и ищут Господа. Также я не имею в виду 

служителей, ставших жертвою в безнадёжной ситуации. Бог знает, как защитить, сделать 

уважаемыми и полезными тех, кто невиновен. Бог очень милостив к раскаявшимся. Моя цель 

– под руководством Божиим, вложить страх Божий в тех, кто думает, что они могут 

пренебречь своими обязательствами и сближаться с кем-либо ещё – и избежать страдания от 

ярости и скорого суда святого Бога. Его гнев уже горит в церкви против таких преступников, 

и гнев этот скоро станет очевиден для всех. Как сказал Он Давиду, Он говорит и к нам: “Ты 

делал это втайне, но суд над тобою будет открыт пред глазами мира”. 

Да даст нам Бог служителей Его Евангелия, которые прекратят попытки примириться с 

немощью Божьего народа, и которые будут знать Божье сердце во время того, как они стоят 

в проломе, чтобы спасать людей от их грехов. 

Боже, вложи в нас Свой святой страх и дай нам новое благоговение пред Твоим 

божественным правосудием и праведными судами! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Глава третья 

 

 
       МОЙ  НАРОД  ПОСТАВИЛ  СЕБЕ  ИДОЛОВ  

“И поставили у себя статуи и изображения” (4Цар. 17:10) 

Мир близок к сожжению, и его основания содрогаются от всемогущей десницы 

Божией, а христиане беззаботно сидят перед своими телевизорами, убивая драгоценное 

время. Как сатана со своими адскими легионами должен смеяться, ликуя, при виде 

миллионов христиан, сидящих перед своими идиотическими вавилонскими ящиками, теряя 

свою ревность по Боге! 

Сатана преуспевает посредством телевидения так, как невозможно с помощью любого 

другого демонического воздействия. Используя этого говорящего идола, он может 

совершать и соблазнять теми же тремя обольщениями, что и в Едемском саду: гордостью, 

похотью очей и похотью плоти. Телевидение делает возможными все эти три соблазна. 

Двадцать пять лет назад телевидение было довольно безобидным и невинным. Это 

было здоровое семейное развлечение, и были в чести высокоморальные стандарты. Каждый 

день телевизионная программа заканчивалась проповедью и молитвой. Мало кто из народа 

Божия был осуждаем за это – разве что за растрачиваемое время. За несколько последних 

лет всё изменилось, и телевидение сегодня не невинное, не здоровое, и не отвечает 

моральным стандартам христиан, преданно любящих Господа Иисуса Христа. 

Дух мира и антихриста контролирует ныне мирское телевидение. “Ибо всё, что в мире: 

похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от Отца, но от мира (сего)” (1Иоан. 

2:16). И кто любит мир и всё, что в мире, “в том нет любви Отчей” (1Иоан. 2:15). 

Бог положил мне на сердце трубить Его трубою против всех идолов в жизни и в домах 

дорогого народа Божия, пока обо всех нас нельзя будет сказать: “Буду ходить в 

непорочности моего сердца посреди дома моего. Не положу пред очами моими вещи 

непотребной не прилепится оно ко мне” (Пс. 100:2-3). Некоторые, прочитав эту главу, 

должны будут сказать: “Я не знал, что телевидение стало таким коварным идолом! Я не 

знал, что Бог так гневается за это! Я не знал, что оно стало наиболее мощным орудием 

сатаны в эти последние дни против народа Божьего и церкви.” 

Побеждающие должны как можно скорее удалить эту мерзость и бежать от этой 

сатанинской ловушки. Однажды истинно любящий Иисуса слышит ясное Слово Господне 

против таких идолов, что он должен повиноваться и быть очищенным от греха. С другой 

стороны, большинство христиан и служителей будут насмехаться. Они откопают аргумент 

апостола Павла о том, что идол – это ничто. Но они откажутся слушать грозное 

предупреждение Павла о том, какие демонические духи стоят за этими идолами. 

Эта весть только для тех, кто трепещет пред Словом Божьим и для истинных 

верующих, которые открыты для обличительной работы Духа Святого в настоящее время. 

Дух Святой прямо сейчас обличает Церковь в совершении духовного прелюбодеяния с этим 

техническим идолом, так же, как и с другими идолами, которых Он разоблачает. Тысячи 

христиан были обличаемы относительно этой заклятой вещи в домах своих, и они 

повиновались Божьему повелению удалить это из их домов. Это ушло из моего дома, и я 

должен высказать, что открывает мне Слово Божье о Его нетерпимости к этому. Конечно 

же, Невеста Христа не должна оскверняться таким скверным блудодеянием. 



Я верю, что сатана полностью овладел мирским телевидением, и оно стало его 

могущественной крепостью. Я верю, что демонические власти и силы, в настоящее время, 

полностью контролируют в основном все телевизионные программы, включая безобразные 

эротические рекламы. 

СОДОМИТЫ  В  ДОМЕ 

Когда я молился об этом сообщении, в моих ушах звенело: “Содомиты в доме! 

Содомиты в доме!” Я знал, что это Господь говорил мне о порочности телевидения. Я 

вспомнил историю Лота и о посещении ангелов, которых он принял накануне вечером. 

Содомиты со всего города окружили дом Лота, пытаясь выломать дверь, чтобы войти 

внутрь и напасть на находившихся в гостях у Лота ангелов. Но ангелы поразили содомитов 

слепотой, и они никогда не смогли войти внутрь. 

Но в настоящее время содомиты – в наших домах. И это мы сейчас ослеплены. 

Гомосексуальные писатели, актёры и продюсеры щеголяют своими мерзкими выдумками 

прямо перед нашими глазами, и принимайте это или нет, вы и ваш дом находитесь под 

демонической атакой. 

Некоторые намекают на то, что насилие по телевидению – это ещё не аргумент, но я 

говорю, что это так. Бог ненавидит насилие, однажды Он уничтожил землю за это: “И 

сказал Бог Ною: конец всякой плоти пришёл пред лице Моё; ибо земля наполнилась от них 

злодеяниями. И вот, Я истреблю их с земли.” (Быт. 6:13). 

Скоро на эту нацию грядёт такой невероятный всплеск насилия, что никто даже не 

осмеливается поверить, что он будет таким неистовым, жестоким и повсеместным. Вы 

можете уже сейчас видеть по телевидению растущую бурю насилия. Участники поединков, 

которые имитировали когда-то кровь с помощью баллончиков с красителем, сегодня 

получают большие деньги за то, что они режут себя или друг друга. Тысячи стекаются 

смотреть на окровавленных участников, барахтающихся в крови. Сегодня это показывают 

по телевидению, и массы американцев становятся кровожадными. Мы сейчас близки к духу 

Рима, с его львами, гладиаторами и кровопролитием. 

Гнев Божий пылает против бесконечного и кровавого показа насилия. Как может 

Господь удержать Свою руку и Дух на христианах, которые дают своё молчаливое согласие 

на это, наблюдая всё по телевидению?! Бог могущественно проговорил ко мне о Своей 

ярости против этого, когда я ещё имел этого идола в своём доме. Когда я смотрел сцену 

насилия, убийство и увечье пяти человек, Дух Святой проговорил ко мне, заставив меня 

затрепетать. Я услышал, как Он ясно сказал мне, что Он не позволит оставаться Его 

помазанию на мне, если я буду продолжать смотреть это, и что я должен знать, что мой 

телевизор – это оживлённый идол сатаны, я должен выбросить его раз и навсегда. Я должен 

был знать, что не будет ни полноты откровения, ни отверстых небес, ни постоянного 

горения и Его присутствия, если я не повинуюсь и буду расточать драгоценное время перед 

этим алтарём геенны. В этот день, когда я подчинился и выбросил это вон, я упал на своё 

лицо перед Богом и плакал часами. Освобождение было славным! Я осознал, какую 

ужасную власть эта сатанинская ловушка имела надо мной и над большинством народа 

Божия. 

Теперь я предостерегаю христиан относительно телевидения, а они находят почти 

невозможным отказаться от него. А вы – можете? Я вижу христиан, так сильно 

пристрастившихся к телевизору, и я плачу об их слепоте. Даже святейшие из народа Божия 

порабощены этим, но не могут признаться в этом. Пришло время, когда Дух Святой 

открывает ужас этого идола так ясно, что никакой побеждающий не будет в состоянии 

сидеть перед ним, и всё ещё быть в близком общении со Христом. 



Пристрастие христиан к телевизору поистине, тревожит меня. Истинно посвящённые 

верующие будут соглашаться со мной во всём, что я буду говорить о неотвратимом суде, о 

музыке дьявола в доме Божьем, о прелюбодеянии в церкви и духовной смерти среди народа 

Божия. Но никто не смеет касаться их возлюбленного телевидения. Разделяя с другими 

сообщение трубного зова я открыл, к своему ужасу, что телевидение стало одним из 

наиболее чувствительных спорных вопросов. Самые дорогие мои друзья говорят мне: “Я 

знаю, что ты слышал это от Господа. Я ощущаю присутствующее на твоих 

предостережениях Духовное помазание. Определённо, это затрагивает нечто глубоко 

внутри меня. Но то, что телевидение становится идолом – я не могу принять. Это нечто, что 

Бог делает только с тобой. Такое сообщение не для церкви или зрелых христиан.” Видеть 

так много драгоценных детей Божьих, ставших невосприимчивыми и защищающих 

телевидение, просто ужасает меня. Какая мистическая сила делает это, захватывая это 

поколение? Почему семья, принадлежащая Иисусу Христу не может справиться с этим? Это 

подтверждает мою уверенность в том, что истинно Дух Святой призвал меня 

предупреждать об опасности. Нам вновь нужно услышать пронзительные слова Иоанна 

Крестителя: “Сотворите же достойные плоды покаяния.” (Лук.3:8). Павел, проповедник 

благодати, проповедывал то же самое: “Но сперва жителям Дамаска и Иерусалима, потом 

всей земле Иудейской и язычникам проповедывал, чтобы они покаялись и обратились к 

Богу, делая дела, достойные покаяния.” (Деян. 26:20). Дела не спасают нас, они являются 

проявлением благодати. 

Я верю, что каждый христианин, читающий это, скоро должен будет избрать или 

отвергнуть полноту Духа. Иезекииль предупреждал: “Все они чрез своих идолов сделались 

чужими для Меня.” (Иез. 14:5). 

Не потому, что я говорю это, но потому, что телевидение станет таким мерзким, таким 

нечистым, что даже самые плотские христиане признают в этом направляющую руку 

сатаны. 

ЗАКЛЯТОЕ  И  ГНЕВ  БОЖИЙ 

“Но сыны Израилевы сделали преступление и взяли из заклятого.” (И. Навин 7:1). 

Незадолго до смерти Моисей предупреждал сынов Израилевых: “И не вноси мерзости 

в дом твой, дабы не подпасть заклятию, как она. Отвращайся сего и гнушайся сего; ибо это 

заклятое.” (Втор. 7:26). 

То же самое предупреждение было дано Израилю Иисусом непосредственно перед 

штурмом Иерехона. Он предупреждал: “Но вы берегитесь заклятого, чтоб и самим не 

подвергнутся заклятию, если возьмёте что-нибудь из заклятого, и чтобы на стан сынов 

Израилевых не навести заклятия и не сделать ему беды.” (И.Нав. 6:17). 

Воин по имени Ахан “взял из заклятого, и гнев Господень возгорелся на сынов 

Израиля.” (И. Нав. 7:1). 

 Он сохранил для себя и взял домой вавилонскую одежду, двести сиклей серебра и 

слиток золота в пятьдесят сиклей весом. Он признался: “Это мне полюбилось, и я взял это; 

и вот, оно спрятано в земле среди шатра моего, и серебро под ним.” (И.Нав. 7:21). 

Что же это за мерзкое, заклятое, которого так гнушается Бог – настолько, что Он 

оставил Израиля даже за прикосновение к нему? Бог так ненавидел это, что даже позволил 

Израилю бежать перед их врагами, так как один человек имел это заклятое в своём жилище. 

Было ли это только несколько сот долларов, серебро, золото и одежда? Что могло быть 



настолько мерзким и заклятым в этом? Это было то же самое серебро и золото, которое 

употребляли израильтяне для торговли. 

Это не были вещи сами по себе, это было тем, что они олицетворяли. Они были 

мерзостью, так как представляли дух и страсть злых и буйных людей. Эти вещи были 

заклятыми по причине великого искушения, которое они являли собой, с угрозой 

осквернения морали Божьего народа. На протяжении всего пути Бог сохранял святой, 

особенный народ, пытаясь уберечь их от желания вещей и путей языческих. 

Я воспринимаю это очень серьёзно, когда читаю: “И гнев Господень возгорелся на 

сынов Израиля Израиль согрешил, и преступили они завет Мой и взяли из заклятого и 

положили между своими вещами.” (И.Нав. 7:1-11). 

Так как среди них находилось заклятое, они не могли устоять пред своими врагами, “и 

обратили тыл врагам своим, ибо они подпали заклятию; не буду более с вами; если не 

истребите из среды вашей заклятого.” (И.Нав.7:12). 

То были те же слова, которые я услышал от Бога: “Если ты ценишь сладость Моего 

присутствия, если ты желаешь, чтобы Я был твоею живою оградою, если ты хочешь быть 

высоким, стоя твёрдо против врагов души твоей, удали заклятого идола из своего дома.” 

Вот почему мы разделались с нашими телевизорами. Не из-за законнических требований, 

нет! Уничтожение телевизоров не может спасти никого. В этом нет никакой заслуги, и я не 

из тех, которые собирают их в кучу на публичном собрании и разбивают их вдребезги. Я 

верю только в оправдание верою, мы не говорим о спасении. Удаление этого идола удаляет 

одно из величайших препятствий на пути к полноте во Христе и открытым небесам 

славного откровения. Это не является делом праведности и ничего не может прибавить к 

благодати Божьей. Это просто акт любовного повиновения Слову Божьему. 

Для меня нет вопроса, стало ли мирское телевидение мерзкой, заклятой вещью в 

христианских домах. Оно инспирируется духом сатаны – это современный Ваал. Это вводит 

верующих в собрание развратителей, это полагает непотребную вещь перед нашими 

глазами. Это есть “раздражать очи славы Божией”. Имя Божие употребляется всуе, брак и 

верность высмеиваются, религиозность подвергается сатирическому осмеянию, над 

святостью глумятся. Цель сатаны – заставить смеяться весь мир, включая христиан, над тем, 

что свято и священно. Как раз в комедиях насмехаются над моральностью; всё, что чисто, 

честно и христианское – в пренебрежении. Как печально, что христиане смеются над тем, 

что должно было бы заставить нас плакать. Как мы осмеливаемся продолжать упиваться 

тем, что опечаливает и заставляет негодовать Дух Святой! Не будем ли мы судимы за это? 

Хотим ли мы признавать это или нет, я совершенно убеждён, что мирское телевидение 

подпало под контроль сатаны, и Бог негодует против этого. Когда гнев Господень против 

этого нам вполне известен, и Дух Святой повелевает нам разделаться с этим, нам лучше 

повиноваться. Я думаю, мы уже видим трагические результаты даже в лучших 

христианских домах, проклятия этих идолов. Этот трубный зов – часть предупреждения 

Духа Святого побеждающим. Я настолько убеждён, что Бог считает это заклятым, что 

отваживаюсь сказать всем победителям: Уберите это сейчас! – чтобы Он не предал нас 

нашей упрямой любви к заклятому. (И.Нав.7:12). 

Я слышу, как Дух говорит: “Встань освятись заклятое среди тебя посему ты не 

можешь устоять пред врагами твоими, доколе не отдалишь от себя заклятого.” (И.Нав. 

7:13). Бог назвал это “беззаконием среди Израиля” (в англ. переводе – “безрассудством”). 

Знаменательно, что пророки называли идолопоклонство безрассудством. Пророки 

описывали идолов как “то, в чём нет никакой пользы”. (Иер. 16:19). Они были названы 



“вожделенными, которые бесполезны”. Вот хорошо знакомое сетование их об 

идолопоклонстве в Израиле: “поставили себе идолов как делали язычники и творили зло, 

чтобы раздражать Господа; ибо они служили идолам осуетились ходя путями язычников.” 

(англ. перевод 4Цар. 17:11-15). 

Мы больше не под проклятием закона, но грех и непослушание всегда должны быть 

осуждены. Существует моральный закон, который мы не осмелимся игнорировать. Суд 

начинается с дома Божия, и те, кто ещё трепещут перед Словом Божиим, услышат, что Дух 

говорит об этом. 

НАШИ  ИДОЛЫ  УДЕРЖИВАЮТ  ПОЗДНИЙ  ДОЖДЬ 

“Ты осквернила землю блудом твоим и лукавством твоим. За то были удержаны 

дожди, и не было дождя позднего.” (Иер. 3:2-3). 

Поздний дождь изливается со дня Пятидесятницы, но Бог удерживает его для многих в 

эти времена, вследствие нечестия и хождения вслед идолов. 

Конечно, есть места, где дождь проливается, но более привычной картиной для церкви 

и христианского дома является сухость. Дожди удерживаются из-за блудодеяния – 

духовного идолослужения. 

Печаль Божия о том, что дети Его умирают от жажды, в то время как Его желание – 

послать и переполнить водами сухую землю, послать столько воды, чтобы плыть в ней. 

Наши христианские дома должны постоянно наслаждаться Его приятным дождём Духа 

Святого, мягко нисходящим на нас, как на свежескошенный луг, на протяжение всего дня. 

Вместо этого ревущее телевидение беспокоит, возбуждающе действует, предлагает мерзкие 

отбросы, которые никогда не должны вноситься под кров христианских семей. Наши 

церкви должны переполняться живыми водами, нисходящими от Его престола. Мы должны 

пить досыта, неся жизнь бесплодной земле. Но мы не получаем позднего дождя, потому что 

он удерживается, и он не прольётся вновь до тех пор, пока мерзость не будет выброшена. 

Мы приходим в Божье присутствие с умами, захваченными видениями соблазнительных 

телепрограмм. 

Дождь сегодня проливается в те дома, из которых ушло заклятие. Дождь изливается 

освежающе на моё служение. Воды жизни переполняют мою душу. Это началось в день, 

когда я порвал со всеми своими идолами: духом – прелюбодеяния, непотребной музыки, 

телевидения и всего остального, что не приносит пользы. Я верю в сказанное Исаией: “И 

падёт величие человеческое, и высокое людское унизится; и один Господь будет высок в тот 

день. И идолы совсем исчезнут.” (Ис. 2:17-18). 

РЕЛИГИОЗНАЯ  ТОЛПА  БУДЕТ  КРИЧАТЬ:  

“ЗАКОННИЧЕСТВО!” 

Один из руководителей нашей церкви вырос в очень строгом доме, где телевизор был 

под запретом. Детям не позволялось даже ходить к соседям смотреть его. Он говорит об 

ужасных оскорблениях, которым подвергался он и его брат из-за позиции “святости”, 

которую занимал их отец. Над ними смеялись, их презирали и подвергали издевательствам. 

Когда он женился и уже имел детей, он пообещал им, что в их доме всегда будет 

телевизор – чтобы никогда не подвергать их оскорблениям со стороны кого-либо. Но Дух 

Святой начал обличать его, когда он замечал, что его мальчик становится строптивым, 

подражая тому, что видел по телевизору. 



Он пришёл ко мне, когда я дописывал первую половину этой главы, и в слезах излил 

мне своё сердце. “Вы знаете, откуда исходила вся критика, когда мы были детьми?” – 

спросил он. "От толпы дьяволов”, – быстро ответил я. “Нет, сэр! Это исходило от людей в 

церкви, участников хора и других детей в церкви. Это исходило от других служителей, 

которые делали предметом насмешек “законничество” моего отца.” 

Он не тревожится сейчас, Бог освободил его и его семью от всякого страха, идол ушёл. 

Он вновь обрёл уважение к своему покойному отцу, – проповеднику. “Он был всегда прав,” 

– говорит он. 

Откуда будет исходить наибольшая критика по поводу сообщения этой главы? От 

проституток, наркоманов, игроков и уголовников? От либеральных служителей и мирян 

официальной церкви? – Нет! Это будет исходить от евангельских, пятидесятнических, 

баптистских проповедников, которые будут писать обо всём этом, как о законничестве. Я 

попаду в ту же категорию, что и те, которые разбивают грампластинки с записями рока и 

сжигают книги. Они скажут: “Это не становится идолом только потому, что он утверждает 

так. Это приносит слишком много доброго, чтобы от него избавиться. Автор пытается 

обложить своими обвинениями всех верующих.” 

Для меня это больше не имеет значения. Но есть повод печалиться, когда нечестивые 

говорят “аминь”, а верующие насмехаются. 

Павел говорил, что идол есть ничто; мясо, приносимое ему в жертву – ничто, но он 

предупреждал о духе, который стоял за этим. Телевизор – это ничто, это бездушная часть 

интерьера. Но за ним стоит дух, оживляющий его, контролирующий его, влияя на душу и 

склоняя её ко злу. Конечно, есть возможность оживлять его и для человека Божия – 

духовной силой, но это должно быть обращено к погибающим, и мне не обязательно 

смотреть это. 

КАК  НАСЧЕТ  ПОЖИЛЫХ  И  ПРИКОВАННЫХ  К   ПОСТЕЛИ? 

Я не желаю осуждать пожилых и прикованных к постели, которые получают духовное 

ободрение от телевизионных пасторов и евангелистов. Телевизионные служения – луч 

надежды и благословения многим, кто не может ходить в церковь. Однако по поводу этого 

есть некоторые вопросы, на которые необходимо ответить. Что существовало до появления 

телевидения? Только за последние 30 лет (1985г.) телеприёмники стали доступными для 

всех. Так ли слаб Бог, так ли нерадив, что не может заполнить пустоту? Забыли ли мы Его 

обещание поддерживать нас до нашей старости? “И до старости вашей Я тот же буду, и до 

седины вашей Я же буду носить вас; Я создал, и буду носить, поддерживать и охранять вас. 

“ (Исаия 46:4). 

Ничто так губительно не разрушает молитвенную жизнь престарелых матерей Сиона, 

как телевидение. Многие из тех дорогих бабушек и дедушек, которые пребывали в 

ходатайственной молитве часами, сейчас питают свои души дьявольскими отбросами. 

Я съёживаюсь от страха, когда слышу, как христиане говорят: “Ну, вы не можете всё 

время пребывать в молитве, чтении Библии, изучая и читая только духовные книги. Нужно 

же расслабиться.” Такой разговор только открывает, как далеко мы уклонились от духовных 

путей. Истинный поклонник знает, что нет лучше отдыха, чем несколько часов созерцания 

любви Иисуса и насыщения Его красотой – каждый день. Как может скучать дитя Божье, 

если оно поистине живёт и ходит в Духе? Те, которые, будучи прикованы, могут слушать 

телевизор, могут слушать и библейские кассеты. Какое ещё лучшее утешение возможно для 

старых, немощных и слабых? Что лучше: встретить вечность, насыщаясь поднимающим от 

земли Словом, или погрузясь в грязные, не могущие насытить воды мира сего? 



Вы скажете, что я безжалостный, не хочу войти в положение престарелых и 

прикованных к постели? Что я отбираю последний источник радости? – Нет! Миллионы 

престарелых святых годами уходили в вечность без такой поддержки. Я не желаю им 

увянуть в последние годы их жизни – как дорогая старая женщина – миссионерка, которую 

я знаю. 50 лет она покоряла души, а сейчас часами просиживает перед своим 

телевизионным идолом, без всякого следа духовной жизни. Её дети ненавидят то, что 

сделало такой их некогда святую мать. 

Наши мысли стали такими двоящимися, наши моральные стандарты настолько 

сокрушены, что я не думаю, что мы вправе упорствовать, отстаивать свою позицию в этом 

вопросе. Нас просто будет нести течение по пути компромиссов. Исаия сказал: “Он 

гоняется за пылью; обманутое сердце ввело его в заблуждение, и он не может освободить 

души своей и сказать: «не обман ли в правой руке моей?»” (Исаия 44:20). 

Насколько лучше снабдить пожилых и прикованных к постели простым монитором, 

видеомагнитофоном и записями церковных служений или других назидательных программ, 

включая записи известных евангелистов. 

 

ЖЕРТВОПРИНОШЕНИЕ   ДЕТЕЙ 

“И взяла сыновей твоих и дочерей твоих, которых ты родила Мне, и приносила в 

жертву на снедение им.” (Иез. 16:20). 

Молох был медным истуканом, поставленным в долине сынов Енномовых; впавшие 

ему в идолопоклонство израильтяне приносили в жертву своих первенцев. Во чреве его 

была печь, и когда он раскалялся добела, его протянутые руки служили жертвенным 

алтарём, на котором сжигались младенцы. Иеремия сказал: “Устроили капища Ваалу в 

долине сынов Енномовых, чтобы проводить чрез огонь сыновей своих и дочерей своих в 

честь Молоху, чего Я не повелевал им, и Мне на ум не приходило, чтоб они делали эту 

мерзость, вводя в грех Иуду.” (Иер. 32:35). 

Телевидение требует детских жертвоприношений. Это пасть ада, которая поглощает 

множество наших драгоценных деток. Мы позволяем пожирающему идолу баюкать их. 

Пророк Аввакум называл этих идолов “учителями лжи” (Авв. 2:18). 

Даже мультфильмы сегодня отражают черты демонов и нелепых чудовищ – из 

преисподней. Сила Божия умаляется сверхъестественными силами одержимых людей. Я 

был шокирован, когда один из моих внуков спросил свою маму, вполне серьёзно: “Мама, 

кто сильнее, супермен или Иисус?” Это было до того, как идола убрали из их дома. 

 Я смотрю на эту нацию, и вижу молодое поколение таким испорченным, что для него 

почти нет исцеления. Я слышу сердечное рыдание Исаии, говорящего от имени Господа: “Я 

воспитал и возвысил сыновей, а они возмутились против Меня Увы, народ грешный, народ 

обременённый беззакониями, племя злодеев, сыны погибельные!” (Исаия 1:2,4). 

Мы слишком слепы, чтобы признать, что мы превратили наших детей в развратителей, 

которые занимаются порчей, осквернением и разрушением того, что есть доброе. 

Пророческое сетование было: “Народ Божий не принимает этого к сердцу.” 

Так и продолжай – отец, мать; пусть идол Ваал нянчит твоих малых деток. Но я 

гарантирую вам: они вырастут, если не произойдёт чуда, испорченными. Ты позволяешь их 

уму и духу пачкаться несмываемым чернилом беззакония. Никто не может оставаться 



чистым, подвергая себя постоянному воздействию того, что внутренне порочно. 

Постоянное просиживание перед телевизором выковывает цепь привычек, которые почти 

невозможно разорвать. “Когда разрушены основания, что сделает праведник?” (Пс. 10:3). 

К моменту 18-летнего возраста молодой человек проводит, в общей сложности, 6 лет 

перед телевизором, и только 4 месяца в церкви. И люди говорят мне, что это не идол. 

Один из величайших эпизодов, описанных во всём Писании – следующий: “и детей, 

восклицающих в храме и говорящих: “осанна Сыну Давидову!” Дети знали и любили 

Иисуса. Что за зрелище – множество детей, движущихся через чинный старый храм, 

осквернённый взрослыми менялами и ворами, – с поднятыми руками, улыбками херувимов 

на маленьких личиках, восклицающих звонкими детскими голосами: “Слава Ему! Осанна! 

Он – Господь!” 

Исаия пророчествовал о Христе: “Он будет питаться молоком и мёдом, доколе не 

будет разуметь отвергать худое и избирать доброе.” (Исаия 7:15). 

И напротив, как печально видеть наших христианских детей, растянувшихся на полу 

перед этим отвратительным идолом, насыщающихся и упивающихся тем, что делает их 

слепыми на добро и прославляет мерзкое. Мы растим духовных калек, развращая нежные 

души, и сидим сложа руки, в то время, как они погружаются в моральную слепоту. Я не 

вижу иного основания для пророчества Христа о том, что “восстанут дети на родителей, и 

умертвят их” (Марк. 13:12), чем то, что мы превращаем их в чудовищ без всякой нежности 

и жалости. Телевидение делает именно это – превращает невинных детей в чудовищ. 

Нам не нужно плакать о безбожных народах: нам нет нужды оплакивать будущие 

поколения, мы должны плакать о наших собственных детях прямо сейчас. Мы должны 

удалять их от идолов этого века. Достаточно того ада, с которым они встречаются за 

порогом дома. Дом должен быть святым, освящённым святилищем, местом покоя и мира, 

отдыха от скверн этого века – местом, где Иисус реален, и где всегда присутствует Дух 

Святой. 

Мне было сказано Господом просто трубить в трубу и предупреждать христианских 

родителей, что Он не оставит их без вины за гибель их детей посредством идола-

телевидения. 

Меня не интересует, чтобы родители-христиане сообщали мне, что они убрали идолов 

из своих домов. Я буду рад за них, но не желаю “хвалиться по плоти.” (Гал. 6:13-14). 

 

МЫ  ОСТАВИЛИ  ИСТОЧНИК  ЖИВОЙ  ВОДЫ,  ЧТОБЫ  ПИТЬ 

ИЗ  ГРЯЗНЫХ  ВОДОЕМОВ 

“Ибо два зла сделал народ Мой: Меня, источник воды живой, оставили, и высекли себе 

водоёмы разбитые, которые не могут держать воды.” (Иер. 2:13). 

Как согласовать это с тем, что спрашивает Иеремия уже в следующем стихе: “Разве 

Израиль раб? почему он сделался добычею?” (Иер. 2:14). Как такое может быть, чтобы 

избранные Божии могли действительно обратиться, оставив освежающий фонтан живой 

воды, чтобы смаковать грязную воду нечистого, болезнетворного колодца? Вода, которую 

предлагал Иисус женщине у колодца, которая навеки утоляет жажду – отвергнута для питья 

из кишащего микробами мерзкого колодца? 



Не назвали бы вы глупцом человека, который, побыв у чистого артезианского 

источника, идёт, чтобы наклониться и пить из грязной лужи? К сожалению, так делают 

христиане, когда упиваются грязью телевидения! Может быть, чистая вода, текущая в 

потаённой глубине внутренности твоей, недостаточно чиста? Возможно, ты перекрыл 

течение этого любящего источника, бьющего в тебе, что можешь пить из грязного водоёма, 

который для себя выкопал? Как много времени мы проводим, сидя у телевизоров, по 

сравнению с тем, что проводим в молитвах за свои семьи и за погибающий мир? В этот час 

надвигающегося суда можем ли мы уделять хоть сколько времени для такого 

безрассудства? 

Христос взирает воскресным вечером на народ, миллионы христиан, удобно усевшись 

перед своими телевизорами, попивают грязную воду, и Он, без сомнения, печалится. Что 

может Христос, наш Ходатай, сказать Отцу, как не: “Мой народ оставил Меня, источник 

живой воды. Они предпочитают мутные водоёмы.” 

Мы развиваем аппетит к грязной воде. Мы не хотим признать, как ужасно и 

болезнетворно это для нашего тела, души, ума и духа. Едва ли горстка придут сегодня, в 

воскресный вечер, к живому фонтану! Церкви, включая баптистов и пятидесятников, 

вынуждены закрывать дом Божий вечером в день покоя. Народ Божий питает свои 

бессмертные души грязью, порождённой в геенне. Чтобы привлечь хоть немногих, 

предлагаются фильмы или мюзикл, но церковь не может больше конкурировать с 

телевидением. Где общины? – По домам, упиваются тем, что заставляет плакать небо. И 

невероятно то, что они упиваются тем, что не может утолить жажду. Будет ли и дальше Бог 

позволять это, не будем ли мы судимы за это? 

Подумайте о том, что Бог говорит нам: “Меня больше недостаточно для Моего народа! 

Я не вижу в них больше жажды ко Мне, и Я не удовлетворяю их теперь. Они отвергают 

Меня, как источник, они жаждут другой воды! Они обратились к похотям плоти и очей, и 

более не ищут Меня!” 

В последний день праздника, Иисус встал и воскликнул: “Кто жаждет, иди ко Мне, и 

пей.” (Иоанн 7:37). Он сказал Своим ученикам: “Кровь Моя есть истинное питиё.” Затем мы 

слышим предупреждение ап. Павла: “Не можете пить чашу Господню и чашу бесовскую; не 

можете быть участниками в трапезе Господней и в трапезе бесовской.” (1Кор. 10:21). 

Павел вопрошает: “Неужели мы решимся раздражать Господа?” (1Кор. 10:22). Павел 

имел в виду “общение с идолами” и питиё из чаши диавола. Где истинно любящий Иисуса, 

который отказался бы от неё, более того, разбил бы вдребезги любую чашу, которая 

раздражает его Возлюбленного? 

Я знаю теперь, когда оглядываюсь назад, что мой Небесный Отец был очень огорчён в 

то время, когда я противился Ему и давал такой простор моему идолу. Много вечеров я 

возбуждал Его ревность, потому что Он терпеливо ожидал меня, чтобы я вошёл в Его 

присутствие и разделил блаженное общение с Ним, а я всё откладывал и усиживался перед 

своим идолом, и жертвовал ему своё время. Как много таких мужей Божиих развалились 

лениво перед этим идолом, питаясь отбросами, тучнея и становясь духовно глухими? 

Сколько отцов проводят весь свой выходной, поглощённые спортом, пищей, – и 

пренебрегая жёнами, детьми и Богом? 

Иеремия бросает жгучее обвинение пасторам, играющим с такими идолами: 

“Священники не говорили: «где Господь?» и учителя закона не знали Меня, и пастыри 

отпали от Меня, и пророки пророчествовали во имя Ваала и ходили во след тех, которые не 

помогают.“ (Иер. 2:8). 



Пасторы не оплакивали оскудение и беззаконие в доме Божием. Они не были 

алчущими или жаждущими возвращения Божией славы или восстановления святости в 

Господе. Никто не говорил: “где Бог? где очевидность Его присутствия, Его силы, Его дел?” 

Пасторы грешили перед своими идолами так же, как и народ Израиля. Они ходили, 

проповедуя без помазания от Бога и были отступниками в сердце. Их провозглашением не 

было: “Так говорит Господь!” Это было мёртвое слово из пустого сосуда. Мужи Божии, 

которые привязаны к своим телевизорам, заканчивают сухостью и пустотой, их 

молитвенная жизнь почти разрушена. Результаты – духовная смерть, как за кафедрой, так и 

на скамьях. 

Иеремия сказал: “Мой народ променял славу на то, что не приносит пользы.” 

Помазание променяли на идола. “Говоришь: «так как я невинна, то верно гнев Его 

отвратится от меня». – Вот, Я буду судиться с тобою за то, что говоришь: «я не 

согрешила».” (Иер. 2:35). 

Служители могут часами наблюдать видения преисподней и говорить Богу: “Я 

невинен. Я не согрешил.” Я знаю это по себе, так как говорил это годами. “Ничего грешного 

нет в этом – никакого вреда. Бог не сердится, – только отдых – перемена темпа жизни.” 

Проводим часы, наблюдая спорт – другой идол для многих, похищаем драгоценное время, у 

Бога – всё это ведёт к потере видения и славы. Неудивительно, что так много наших 

церквей являются дважды мёртвыми и искорененными. 

 Мы похожи на сынов Израиля, упрямых и своевольных, решивших предаваться 

грехам язычников. Иеремия писал: “Вот, Я полагаю пред народом сим преткновения, и 

преткнутся о них отцы и дети.” (Иер. 6:21). Мы обмануты сатаной, думая, что телевидение 

просто развлечение, а не мерзость. 

Одним из величайших проклятий этого идола является потеря чувств о 

неотвратимости возвращения Иисуса Христа и неизбежности Его суда. Мы с Люси так 

рассмеялись, что не могли со всей серьёзностью думать о нашем пути к небесному дому и 

славе. Мы смеялись, в то время, как должны были бы повергнуться пред Богом с 

сокрушённым сердцем в раскаянии. Мы смеялись, не давая себе отчёта о скоро грядущем 

суде. 

Сегодня почти невозможно пробудить толпу христиан вестью о близком пришествии 

Иисуса Христа. Даже предупреждения об окончательном гневе Бога встречают скептически 

“гм-гм!” Мы успокоены всеми видениями террора, насилия, смятения и трагедий, которых 

так много видим на экранах телевизоров. Конец мира, суды Божии над грешным человеком 

– это просто очередная страшная картинка. Ничто больше на кажется реальным, так как 

телевидение превратило жизнь в одну большую фантастическую киноленту. 

Богу нужны несколько бесстрашных пророков, чтобы вернуть нас к реальности. Жизнь 

– это не очередной телеарсенал, а неотвратимый суд над этой нацией ни что иное, как 

полная реальность. 

КАК  НАСЧЕТ  РАВНОВЕСИЯ? 

Я слышу это везде: “Телевизор имеет кнопку, мы всегда можем выключить его. Мы 

должны сохранять равновесие, чтобы не превращаться в фанатиков.” Слушайте меня 

хорошенько! Равновесие – это пароль для двоящегося сердца. Оно используется тёплыми 

христианами, чтобы держаться всякого рода идолов. И кто же выключет кнопку? Кто 

смотрит только “хорошие передачи”? 



Я думаю, что Бог пришёл возненавидеть слово “равновесие”, потому что то, что ищет 

Он сейчас – это радикальное христианство. С ядерным бедствием, тяжело нависшим над 

этой нацией, какими должны мы быть, как не радикальными в нашем служении и 

преданности! Бог призывает сегодня Духом Святым радикалов, которые вышвырнут всех 

идолов, придут на Его святой холм с чистыми руками и чистым сердцем, и будут жить, не 

сообразуясь с миром сим, имея пред собою видение вечности. Бог желает сокрушить всех 

идолов. 

БОГ  ОБЖОРСТВА  И  ДРУГИЕ 

Долой бога обжорства! Прочь идола пищи! Прочь – неумеренность и алчность! Долой 

объедение, страсть к пище, привычку к деликатесам в то время, как мир находится на грани 

уничтожения. Христиане не очень осведомлены об этом поклонении богу пищи. Мы 

тучнеем, более увлекаясь пищей и питиём, чем очищением и приготовлением. Позор нам! 

Равновесие? – Забудьте это! Мы должны стать решительными и беспощадно разделаться с 

идолами, пока ещё остаётся время. 

Долой идола информации! Нет времени для Божьего Слова, но всегда хватает его, 

чтобы накачивать ум информацией. Книги, журналы, компьютеры, периодика – мы 

ощущаем потребность в информации. Но для многих, включая служителей, это стало 

идолом. Уберите это, – назад к откровению, назад к очищению и исцелению Словом 

Божиим. 

Прочь – замену одного идола другим! Я вижу христиан, повергающих своих 

телевизионных идолов только для того, чтобы поместить на их место пищу, кино, спорт, 

развлечения, глупые журналы и книги. Одна из причин, по которой Бог желает удалить 

телевидение – это дать время для молитвы, изучения Библии и духовного роста. Если 

спасённое время не используется мудро, вы просто замените одного идола другим. Если вы 

не собираетесь использовать это время для молитвы и искания Бога, пусть остаётся 

телевизор. Дисциплинируйте себя, подчините ваши мысли Богу. Пребывайте в Его Слове, 

пока оно не станет новой Книгой для вас, пока не погрузитесь в Него, пока Оно не 

заработает своей светлой очищающей силой в вас. Те, которые приблизились к Нему, 

больше не нуждаются в телевидении. “«Что мне ещё за дело до идолов?» – скажет Ефрем. Я 

услышу его и призрю на него.” (Осия 14:9). 

ТЕЛЕВИЗИОННЫЕ   ЕВАНГЕЛИСТЫ 

А как насчёт телевизионных евангелистов, которые нуждаются в поддержке христиан, 

чтобы продолжать свою работу? Миссионеров во всём мире также поддерживают, и вы 

никогда не видите их по телевидению. Вы редко соприкасаетесь с ними, однако, вы 

жертвуете для них, потому что ваше сердце расположено к Евангелию. Также, мы 

убеждены, что телевидение есть средство для евангелизации погибающих. Если это так, то 

зачем оно в моём доме? 

Иеремия сказал: “Может ли человек сделать себе богов, которые впрочем не боги.” 

(Иер. 16:20). Сатана не является хозяином радиоволн, хотя он загрязняет их. Телевидение 

становится богом этого мира только тогда, когда оно инспирируется духом сатаны. Иначе 

это просто электронное диво, часть мебели. 

Для помазанного пастора или евангелиста существует возможность использовать 

телевидение, чтобы достигать погибающих. Многие были спасены, когда смотрели такие 

передачи. Когда оно помазано Евангелием, телевидение становится могущественным 

орудием евангелизации. Это не сговор с идолом – просто они используют это средство для 



прославления Бога. Оно становится идолом только из-за того, что одушевляет его в другое 

время. 

Весьма немного евангелистов, которых стоит слушать – они проповедуют покаяние и 

показывают народу его грехи. Те же, кто использует телевидение, как корзинку для 

пожертвований и витрину для рекламы своих дорогостоящих проектов, злоупотребляют им, 

и не должны поддерживаться никем из любящих Христа. Те же, кто призывают нацию к 

покаянию, заслуживают нашей поддержки. Но их немного. Я советую верующим слать 

свою поддержку тем, кто проповедует покаяние. У меня есть несколько друзей – 

телеевангелистов, которых я намереваюсь поддерживать от всего сердца. Я предпочитаю не 

иметь телевизора в своём доме, так как я не нуждаюсь, чтобы меня евангелизировали; я 

могу поддерживать нескольких, которым доверяю, не просматривая их программ, потому 

что каждый раз, когда включается кнопка “ВКЛ”, это, в результате, представляет ужасную 

возможность для демонического влияния и воздействия. Я не желаю принадлежать к 

наивному большинству христиан, которые заявляют, что их “зрелость” позволяет им 

смотреть любую программу без вредных последствий. Это далеко не так. Истинная зрелость 

трепещет перед Словом Божьим, видит потенциальную угрозу и избегает её. 

Мнение одиночки? Скажи это, если хочешь, но вместе с сонмом других верующих, 

которые услышали то же слово с небес, мы наслаждаемся свободой и освобождены от 

идола, который держал нас когда-то в ужасных узах – и это славно! Я не хочу осуждать 

брата или сестру, которые не соглашаются с этим сообщением, и я не сторонник 

законнических требований “убрать это – а не то!” Пусть каждый верующий ищет Господа 

для удовлетворения и руководства. Не делайте ничего, если вас не побуждает к этому Дух 

Божий. 

“Я  НЕ  ПРИЗНАЮ  СЕБЯ  ВИНОВНЫМ” 

Это говорят мне так много христиан, и я скажу, что это может быть и без сознания 

вины. Я молился об этом, и вот во что я верю. Однажды Слово ясно открыло мне сущность, 

и вопрос упирается уже не в виновность, а в послушание. 

Я намереваюсь представить вам 31 библейское основание для того, чтобы избавить 

ваш дом от этого идола. Если кто-то предпочитает быть плотским или тёплым, эти стихи не 

относятся к ним. Но для тех, кто стремится быть в Невесте Христовой, они будут весьма 

ценны. Они говорят ясно, сильно и по существу. Когда вы слышите Слово Господне, это 

имеет своим результатом только послушание или непослушание. 

 

31  БИБЛЕЙСКАЯ ПРИЧИНА, ПОЧЕМУ ПОБЕЖДАЮЩИЕ 

ХРИСТИАНЕ ДОЛЖНЫ  УБРАТЬ  ИДОЛА  ТЕЛЕВИДЕНИЯ         ИЗ  

СВОИХ  ДОМОВ 

“А вот, на кого Я призрю: на смиренного и сокрушенного духом и на трепещущего 

перед Словом Моим.” (Исаия 66:2). 

1. Мы имеем прямое повеление не вносить это в наши дома. 

“И не вноси мерзости в дом твой, дабы не подпасть заклятию, как она. Отвращайся 

сего и гнушайся сего; ибо это заклятое.” (Втор. 7:26). 

2. Это вводит зрителей в собрание развратителей. 



“Блажен муж, который не ходит на совет нечестивых и не стоит на пути грешных, и не 

сидит в собрании развратителей; но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет 

он день и ночь! И будет он как дерево, посаженное при потоках вод, которое приносит плод 

свой во время своё, и лист которого не вянет; и во всём, что он ни делает, успеет.” (Пс. 1:1-

3). 

3. Побеждающий не поставит пред глазами вещи непотребной. 

“Буду размышлять о пути непорочном: «когда ты придёшь ко мне?» буду ходить в 

непорочности моего сердца посреди дома моего. Не положу пред очами моими вещи 

непотребной; дело преступное я ненавижу; не прилепится оно ко мне.” (Пс. 100:2-3). 

4. Когда это одушевляется сатаной, это есть общение с делами тьмы. 

“Не преклоняйтесь под чужое ярмо с неверными. Ибо какое общение праведности с 

беззаконием? Что общего у света со тьмою?” (2Кор. 6:14). 

5. Это загрязняет чистый поток праведных мыслей. 

“Наконец, братия, что только истинно, что честно, что справедливо, что чисто, что 

любезно, что достославно, что только добродетель и похвала, о том помышляйте.” (Филип. 

4:8). 

6. Это прикосновение к нечистому, о чём предупреждал Павел. 

“Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм Бога живого, как сказал 

Бог: «вселюсь в них и буду ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим народом. И 

потому выйдите из среды их и отделитесь, говорит Господь, и не прикасайтесь к нечистому, 

и Я приму вас.»” (2Кор. 6:16-17). 

7. Это неприлично для Невесты, приготовляющей себя для Христа. 

“И я Иоанн увидел святой город Иерусалим, новый, сходящий от Бога с неба, 

приготовленный как невеста, украшенная для мужа своего.” (Откр. 21:2). 

8. Мы не тратим время попусту, но дорожим им. 

“Посему сказано: «встань, спящий, и воскресни из мёртвых, и осветит тебя Христос.» 

Итак смотрите, поступайте осторожно, не как неразумные, но как мудрые, дорожа 

временем, потому что дни лукавы.” (Ефес. 5:14-16). 

9. Мы не должны из-за идолов становиться сообщниками сынов противления. 

“А блуд и всякая нечистота и любостяжание не должны даже именоваться у вас, как 

прилично святым; Так же сквернословие и пустословие и смехотворство не приличны вам, а 

напротив благодарение; ибо знайте, что никакой блудник, или нечистый, или 

любостяжатель, который есть идолослужитель, не имеет наследия в Царстве Христа и Бога. 

Никто да не обольщает вас пустыми словами, ибо за это приходит гнев Божий на 

сынов противления; итак не будьте сообщниками их. Вы были некогда тьма, а теперь – свет 

в Господе: поступайте, как чада света, потому что плод Духа состоит во всякой благости, 

праведности и истине; испытывайте, что благоугодно Богу, и не участвуйте в бесплодных 

делах тьмы, но и обличайте. Ибо о том, что они делают тайно, стыдно и говорить. Всё же 



обнаруживаемое делается явным от света, ибо всё, делающееся явным, свет есть.” (Еф. 5:3-

13). 

10. Зрители находятся на месте насилия, которое уносит печаль о грехе. 

“Горе беспечным на Сионе вы, которые день бедствия считаете далёким и 

приближаете торжество насилия, – вы, которые лежите на ложах из слоновой кости и не 

болезнуете о бедствии Иосифа!” (Амос. 6:1,3,4,6). 

11. Вне сомнений, это не обновляет ум. 

“Итак умоляю вас, братия, милосердием Божиим, представьте тела ваши в жертву 

живую, святую, благоугодную Богу, для разумного служения вашего. И не сообразуйтесь с 

веком сим, но преобразуйтесь обновлением ума вашего, чтобы вам познавать, что (есть) 

воля Божия, благая, угодная и совершенная.” (Рим.12:1-2). 

12. Это представляет мирскую закваску, от которой должны быть очищены наши дома. 

“Нечем вам хвалиться. Разве не знаете, что малая закваска квасит всё тесто? Итак 

очистите старую закваску, чтобы быть вам новым тестом, так-как вы безквасны, ибо Пасха 

наша, Христос, заклан за нас.” (1Кор. 5:6-7). 

13. Мы обязаны умертвить всё, что нечисто и является идолом. 

“Итак, если вы воскресли со Христом, то ищите горнего, где Христос сидит одесную 

Бога; О горнем помышляйте, а не о земном. Ибо вы умерли, и жизнь ваша сокрыта со 

Христом в Боге Итак умертвите земные члены ваши: блуд, нечистоту, страсть, злую похоть 

и любостяжание, которое есть идолослужение, за которые гнев Божий грядёт на сынов 

противления.” (Кол. 3:1-3,5,6). 

14. Это скверное общение, которое нам повелено оставить. 

“А теперь вы отложите всё: гнев, ярость, злобу, злоречие, сквернословие уст ваших.” 

(Кол. 3:8). 

15. Это не есть поступать достойно Бога, безукоризненно и свято. 

“Свидетели вы и Бог, как свято и праведно и безукоризненно поступали мы пред вами 

верующими; потому что вы знаете, как каждого из вас, как отец детей своих, мы просили и 

убеждали и умоляли поступать достойно Бога призвавшего вас в Своё Царство и славу.” 

(1Фес. 2:10-12). 

16. Зрители не соблюдают свои сосуды в святости и чести. 

“Ибо воля Божия есть освящение ваше, чтобы вы воздерживались от блуда; чтобы 

каждый из вас умел соблюдать свой сосуд в святости и чести ибо призвал нас Бог не к 

нечистоте, но к святости.” (1Фес. 4:3,4,7). 

17. Это грязный источник, из которого исходит проклятие и горечь. 

“Из тех же уст исходит благословение и проклятие. Не должно, братия мои, сему так 

быть. Течёт ли из одного отверстия источника сладкая и горькая вода? Не может, братия 

мои, смоковница приносить маслины, или виноградная лоза смоквы: также и один источник 

не может изливать солёную и сладкую воду.” (Иак. 3:10-12). 



18. Это отнимает стыд ко греху. 

“Стыдятся ли они, делая мерзости? Нет, они нисколько не стыдятся и не краснеют. За 

то падут они между падшими; во время посещения их будут повержены, говорит Господь.” 

(Иер.8:12). 

19. Христос призывает нас помазать наши глаза, а не портить их. 

“И глазною мазью помажь глаза твои, чтобы видеть.” (Откр. 3:18). 

20. Мы должны очищаться от всякой скверны плоти, совершая святыню в страхе 

Божием. 

“Итак, возлюбленные, имея такие обетования, очистим себя от всякой скверны плоти и 

духа, совершая святыню в страхе Божием.” (2Кор. 7:1). 

21. Служение Христу требует, чтобы мы отвергли дела нечестия. 

“Посему, имея по милости Божией такое служение, мы не унываем: но, отвергнувши 

скрытные постыдные дела, не прибегая к хитрости и не искажая слова Божия, а открывая 

истину, представляем себя совести всякого человека пред Богом.” (2Кор. 4:1,2). 

22. Это идол, причиняющий неустройство, и его должны ненавидеть. 

“Да постыдятся все, служащие истуканам, хвалящиеся идолами. Поклонитесь пред 

Ним, все боги Любящие Господа, ненавидьте зло! Он хранит души святых Своих; из руки 

нечестивых избавляет их.” (Пс. 96:7,10). 

23. Это служит соблазном для детей, становясь для них преткновением. 

“А кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, если 

бы повесили ему жерновный камень на шею и бросили его в море.” (Марк. 9:42). 

24. Просмотр ТВ-программ становится преобладающим грехом самонадеянности. 

“Закон Господа совершен, укрепляет душу; откровение Господа верно, умудряет 

простых. Повеления Господа праведны, веселят сердце; заповедь Господа светла, 

просвещает очи. Страх Господень чист, пребывает вовек. Суды Господни – истина, все 

праведны. Они вожделеннее золота и даже множества золота чистого, слаще мёда и капель 

сота, и раб Твой охраняется ими; в соблюдении их – великая награда. Кто усмотрит 

погрешности свои? От тайных моих очисти меня. И от умышленных удержи раба Твоего, 

чтобы не возобладали мною. Тогда я буду непорочен и чист от великого развращения. Да 

будут слова уст моих и помышление сердца моего благоугодны пред Тобою, Господи, 

твердыня моя и Избавитель мой!” (Пс. 18:8-14). 

25. Время последнее. Христос скоро грядёт. Мы должны отвергнуть все дела тьмы. 

“Ночь прошла, а день приблизился: итак отвергнем дела тьмы и облечёмся в оружия 

света. Как днём, будем вести себя благочинно, не предаваясь ни пированиям и пьянству, ни 

сладострастию и распутству, ни сорам и зависти; но облекитесь в Господа Иисуса Христа, и 

попечения о плоти не превращайте в похоти.” (Рим. 13:12-14). 

“И всякий, имеющий сию надежду на Него, очищает себя, так как Он чист.” (1Иоан. 

3:3). 



26. Бог повелевает святому народу истребить и уничтожить всех идолов. 

“Но поступите с ними так: жертвенники их разрушьте, столбы их сокрушите, и рощи 

их вырубите, и истуканы их сожгите огнём. Ибо ты народ святой у Господа, Бога твоего; 

тебя избрал Господь, Бог твой, чтобы ты был собственным Его народом из всех народов, 

которые на земле.” (Втор. 7:5-6). 

27. Это есть дружба с миром, которая является враждой с Богом. 

“Просите и не получаете, потому что просите не на добро, а чтобы употребить для 

ваших вожделений. Прелюбодеи и прелюбодейцы! не знаете ли, что дружба с миром есть 

вражда против Бога! Итак, кто хочет быть другом миру, тот становится врагом Богу.” (Иак. 

4:3). 

28. Лицо Господне против делающих зло, а зрители не уклоняются от зла, как 

заповедано. 

“Ибо, кто любит жизнь и хочет видеть добрые дни, тот удерживай язык свой от зла и 

уста свои от коварных речей, уклоняйся от зла и делай добро, ищи мира и стремись к нему; 

потому что очи Господа обращены к праведным и уши Его к молитвам их, но лице 

Господне против делающих зло, чтобы истребить их с земли.” (1Петр. 3:10-12). 

29. Если ты считаешь это только пятнышком на одежде, это, тем не менее, есть зло. 

“Итак, возлюбленные, ожидая сего, потщитесь явиться пред Ним неосквернёнными и 

непорочными в мире.” (2Петра 3:14). 

“Итак вы, возлюбленные, будучи предварены о сём, берегитесь, чтобы вам не увлечься 

заблуждением беззаконников и не отпасть от своего утверждения.” (2Петра 3:17). 

30. Телевидение содержит в себе все три искушения сатаны, предсказанные в Едеме. 

“Не любите мира, ни того, что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей; ибо всё, 

что в мире: похоть плоти, похоть очей и гордость житейская, не есть от Отца, но от мира 

(сего). И мир проходит, и похоть его, а исполняющий волю Божию пребывает вовек.” 

(1Иоан. 2:15-17). 

31. Побеждающие, которые увидели Господа в Его славе, не нуждаются в этом! 

“Что мне ещё за дело до идолов? скажет Ефрем. – Я услышу его и призрю на него.” 

(Осия 14:9). 

ЗАКЛЮЧЕНИЕ 

Будем ли мы трепетать пред Его Словом и повиноваться, или мы будем оправдываться 

и продолжать сидеть в собрании развратителей? Станем ли мы настолько поглощены 

Христом, что не сможем больше смотреть на то, что огорчает Его? 

Будет ли Невеста Христова истинно отделённой от всего, что в этом мире? Есть ли кто 

в этом народе, кто может слышать и принимать эту весть? Или мы слишком убаюканы 

увлечениями мирскими, чтобы слышать? 



Будет ли церковь Иисуса Христа называть меня законником, судьёй, проповедующим 

самого себя? Или Дух пробудит помазанный сонм святых, чтобы стряхнуть путы и возопить 

об очищении и отделении? 

Мы должны увидеть! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Глава  четвертая 

 
 

МУЗЫКА ДЬЯВОЛА В ДОМЕ БОЖИЕМ  

“И в доме, над которым наречено имя Моё, поставили мерзости свои, оскверняя 

его.” (Иерем. 32:34). 

Я был чрезвычайно шокирован, когда недавно открыл христианский журнал и увидел 

фотографию рок-группы “тяжёлый металл”, называющих себя христианами. Они были 

одеты в те же одеяния, что и садомисты, которых я видел, во время моего свидетельства о 

Христе, на улицах Сан-Франциско. 

В моей памяти всплыли всякие омерзительные видения. Я хорошо помню, что я 

испытывал на улицах этого города, когда около десяти-двенадцати садомистов подходили 

ко мне, одетые в чёрную кожу с поясами и браслетами, усеянными металлическими 

заклёпками, с цепями, металлическими ожерельями – ошейниками, причёсками панков и 

размалёванными лицами. Глаза у них были дикие, выражая обречённость и алчность. Они 

приближались, крадучись, как мятежные демоны, подзадоривая меня оставаться на 

тротуаре. Я отступил в сторону, чтобы пропустить их, но я знал, что только что я видел 

диавола в человеческом образе, разгуливающего по улицам. 

Я не могу передать вам ужаса в моей душе, когда я увидел фотографию 

“христианской" рок-группы «хеажы метал» – заявляющую о себе, как о посланниках 

Христа, одетых в те же самые одеяния, с теми же самыми причёсками, с тем же самым 

угрожающим выражением лиц, играющих ту же самую музыку, под которую танцуют 

садомисты. Софония предвозвещал: “И будет в день жертвы Господней: Я посещу князей и 

сыновей царя и всех, одевающихся в одежду иноплеменников.” (Соф. 1:8). 

Павел сказал о них: “Ибо таковые лжеапостолы, лукавые делатели, принимают вид 

Апостолов Христовых. И не удивительно: потому что сам сатана принимает вид Ангела 

света, а потому не великое дело, если и служители его принимают вид служителей правды: 

но конец их будет по делам их.” (2Кор. 11:13-15). Иисус сказал о таковых: “Ибо восстанут 

лжехристы и лжепророки, и дадут великие знамения и чудеса, чтобы прельстить, если 

возможно, и избранных. Вот, Я наперёд сказал вам.” (Мф. 24:24-25). 

Я слышал внутреннее стенание моего духа, вопиющего: “Как низко мы пали! Панк-рок 

в святом месте?! – Боже, воспрети! Мой дорогой Господь, взгляни, что только ни пытается 

войти через разорванную завесу – и все во имя Христа!” Истинный народ Божий вместе с 

Иеремией говорит: “Стыдно нам было, когда мы слышали ругательство; бесчестие 

покрывало лица наши, когда чужеземцы пришли во святилище дома Господня.” (Иер.51:51). 

Где тревога на Сионе, где стыд, где пророки, которые возопили бы: “Довольно! Хватит 

музыки дьявола в доме Божьем!”? Я слышу гремящий голос пророка Исаии, 

восклицающего: “отнимет Господь красивые цепочки на ногах и звёздочки, и луночки, 

серьги, и ожерелья, и опахала, увясла и запястья, и пояса перстни и кольца в носу и будет 

зловоние.” (Исаия 3:18-23). 

Это ли побеждающая церковь, чистая и незапятнанная и отделённая от мира, где 

приветствуется такая мерзость только потому, что она маскируется овечьей личиной 

религии? Не является ли Дом Божий ныне местом, где можно увидеть даже демонические 

проявления с музыкой, заимствованной от алтарей Ваала? Мы видим Христа, израненного 



теми, кто утверждает, что знают Его: “Ему скажут: «отчего же на руках у тебя рубцы?» И 

Он ответит: «от того, что Меня били в доме любящих меня.» (Зах. 13:6). 

 Что это за подлое служение совершается ныне на земле, которое всеми терпится, и 

даже называется музыкой, заставляющей краснеть от стыда ангелов? Почему мы не 

обличаем этих ложных пророков музыки, которые обольщают столь многих? Иисус сказал: 

“Берегитесь, чтобы кто не прельстил вас; ибо многие придут под именем Моим и будут 

говорить: «я Христос», и многих прельстят.” (Мф. 24:4-5). Они будут свидетельствовать о 

себе, что они Христовы, но евангелие, которое они будут проповедывать, будет другим 

евангелием, и у них будет другой Иисус: “Удивляюсь, что вы от призвавшего вас 

благодатию Христовой так скоро переходите к иному благовествованию, которое впрочем 

не иное, а только есть люди, смущающие вас и желающие превратить благовествование 

Христово.” (Гал. 1:6-7). 

Эта негодная музыка, вползающая сегодня в дом Божий, должна бы быть чудом неба – 

неверие во всё, что небесное, это печаль двадцати четырёх старцев вокруг святого престола 

Божия. Находящиеся во славе, должно быть, спрашивают: “Как могут те, кто называют себя 

Христовым святым именем, брать угли из собственного жертвенника сатаны и приносить 

их в Божье присутствие и ложить на Его алтарь? Неужели они так слепы? Разве они не 

знают, что приносят чуждый огонь с чуждыми горящими углями? Адский огонь в каждом 

угле! В нём проклятие! Священники Божии были убиты за подобную мерзость! Разве они 

не знают, что Бог уничтожит тех, кто входят во святилище с чуждым огнём? Как это может 

быть?” “И в доме, над которым наречено имя Моё, поставили мерзости свои, оскверняя 

его.” (Иер. 32:34). 

ОСКВЕРНИТЕЛИ  СВЯТОГО  АЛТАРЯ 

Кто же эти “хеви-метал” и “панк-рок” группы, которые заявляют, что они пришли во 

имя Иисуса? Кто эти рокеры и новаторы в доме Божьем? – Это осквернители святого алтаря 

Божьего! В Ветхом Завете есть устрашающее описание их, которое должно вселить страх в 

них и тех, кто получает удовольствие от этого. 

Они представлены Ахазом, нечестивым царём Израиля, который запятнал себя 

дружбой с язычниками. Пусть каждый христианин, боящийся Господа и кого печалят 

святотатственные новации в доме Божьем, исследует 4Царств 16 гл. Она в точности 

описывает наблюдаемое нами сегодня осквернение святости. 

Царь Ахаз сделал то, что было зло в очах Господних. Великий его недостаток привёл 

его к осквернению: он подружился с нечестивым царём Ассирийским. По его словам, он 

был “рабом и сыном” этого языческого властителя. Не будучи никогда вполне отделённым 

исключительно для Бога, он чувствовал себя как дома и в языческих храмах Дамаска, и в 

доме Господнем в Иерусалиме. Его сердце пленило увиденное им в языческих храмах 

Ассирии. “и увидел жертвенник, который в Дамаске, и послал Ахаз к Урии священнику 

изображение жертвенника и чертёж всего устройства его. И поставил священник Урия 

жертвенник по образцу, который прислал царь Ахаз из Дамаска.” (4Цар. 16:10-11). 

Что это? Новый, усовершенствованный жертвенник, скопированный у языческих 

богов Ассирии и воздвигнутый в доме Божьем? И священники не только не отвергли, но 

даже содействовали этому. Этот хнычущий священник “делал всё, как повелел царь Ахаз”. 

Какая картина склонных к компромиссам служителей наших дней, следующих 

соответственно духу языческих новшеств в доме Божием! Они бесхребетны, они боятся 

обличать изменения и новшества, которые оскверняют алтарь Господень. Так это сегодня – 

служители и церкви сопровождают музыкальное осквернение. Они вопят “не судите!”, и это 

есть сатанинская дымовая завеса, чтобы скрыть всякого рода злые пути. 



Невероятно! Нечестивый царь, очарованный языческими алтарями, вкупе с 

бесхребетным священником, священством, – воздвигают новый алтарь, прямо перед святым 

жертвенником Божиим. Этот новый алтарь был точной копией тех, на которых язычники 

приносили жертвы своим богам. Не есть ли это то, чем является рок-музыка среди 

верующих – копия того, чем угощают у алтарей сатаны на диких языческих концертах? 

Одно оскорбление дополнилось другим. Царь Ахаз “медный жертвенник, который 

перед лицем Господним, передвинул от лицевой стороны храма, с места между 

жертвенником новым и домом Господним, и поставил его сбоку сего жертвенника на 

север.” (4Цар. 16:14). 

Он сделал перестановку в доме Божием, поставив алтарь Божий на заднем плане, а 

свой жертвенник впереди. Затем он кощунствовал, принося на своём жертвеннике 

языческие жертвоприношения. Кровь Христа, представляемая жертвами, была попрана. 

Кровавокрасные потёки крови Иисуса Христа стали посмешищем для всего дома Израилева 

и языческого мира. Ужасно – священники допустили это, стали участниками заговора, и 

никто не возвысил голос против всего этого осквернения. 

 То, что Ахаз осквернит также умывальницу и медное море, было неизбежным. Святые 

стандарты должны были унизиться до земли. Умывальница представляла чистоту, 

очищение, святость. Но царь Ахаз “обломал ободки у подстав, и снял с них умывальницы, и 

море снял с медных волов, которые были под ним, и поставил его на каменный пол.” (4Цар. 

16:17). 

Читайте и трепещите, святые Божии. При молчаливом согласии служителей этот 

новатор, этот осквернитель Божьего алтаря снимает умывальник с его подстав и ставит его 

на пол. Это было прямым актом обесценивания праведности, уничижением святости до 

земли, делая очищение не имеющим значения. Очищение было сведено до уровня улицы. 

Оно было поставлено внизу и в стороне – пренебрежено. Это как раз то, что делают 

новоявленные музыкальные новаторы, которые обесценивают святость и делают предметом 

насмешек очищение и отделение от мира. 

Ахаз принял на себя особые полномочия, чтобы приносить Господу жертвы на своём 

новом алтаре. Не могло быть более абсурдного поклонения: на вновь воздвигнутом 

языческом алтаре приносилась в жертву Богу Иегове кровь, – человеком, который думал о 

себе, что он праведен. Он был совершенно опутан чарами язычества, и с тех пор он стал 

слеп по отношению к истинным духовным ценностям. Он думал, что поклонялся Богу на 

своём самодельном алтаре в то время, как на протяжении этого Бог отверг всё это из-за 

осквернения. Это – история любителей рока. Они олицетворяют языческие, ложные 

способы поклонения. Они думают, что поклоняются Господу, в то время, как Он презирает 

их приношения. Они пользуются именем Иисуса только, чтобы оправдать свою языческую 

практику. 

Заимствованная рок-музыка является сатанинской попыткой осквернить поклонение 

Всемогущему Богу. Это поклонение, за которым стоит сатана, которого он так желает для 

себя. Сатана пойдёт на всё, чтобы осквернить поклонение Господу так, чтобы оно было 

отвергнуто Им. Таким путём он преуспевает, чтобы воспрепятствовать поклонению в духе и 

истине. Он просто добавляет другой дух и подмешивает ложь, зная, что Бог отвергнет это. 

Бог должен отвергнуть, и Он всегда отвергает всякое поклонение, которое не порождено 

Духом Святым и не всё от истины. И даже если эта музыка воодушевляет исполнителей и 

слушателей, это не достигает выше потолка – Бог не желает прикасаться к этому! Он 

испытывает отвращение к этому! 



Ахаз закончил тем, что “запер двери Дома Господня”. Он устроил свои новые 

жертвенники на всех высотах, где были воздвигнуты идолы богов лежащего во зле мира. 

Божий дом слишком ограничивает, слишком свят для такого, так что они идут с этим в 

бары, клубы и другие места сатанинских сборищ. Они думают, что это недоступно 

пониманию старших по возрасту верующих. 

Каждый священник, каждый израильтянин, которые поклонялись у этих алтарей, были 

виновны в богохульстве вместе с преступником Ахазом. И я говорю, что всякая 

телерадиостанция, пастор, молодой человек, называющиеся именем Христа, которые дают 

даже молчаливое согласие на эти языческие новшества, будут ответственны за это пред 

Богом. 

“Но они говорят так искренне. Они действительно любят Иисуса. Они прославляют 

Христа, как немногие могут. Они не плохие, только другие.” Можно было бы сказать о царе 

Ахазе, что он был искренен, но весьма заблуждался в своём познании Господа и установил 

скверный способ поклонения. Это всё же было чёрной и безобразной мерзостью в очах 

Божиих. Таким это должно быть и в наших очах. Мы должны идти в мир, чтобы покорять 

вере грешников, но не подражать путям их. В этом вопросе образа жизни не должно быть 

никаких компромиссов. 

Да даст нам Бог больше проповедников, достаточно ревнующих о Его святости, чтобы 

обличить этих новаторов и выбросить их из Божьего дома обратно туда, чему они и 

принадлежат, вместе с их языческими друзьями – выступать перед алтарями демонов. 

Конечно, мы должны молиться за них, возможно некоторые будут спасены от этого 

обольщения. Если же они не покаются и не обратятся от злых путей своих, мы должны 

сделать то, что повелел Павел, и извергнуть их как еретиков, и “даже не есть вместе”. (Тит. 

3:10). 

Самое невероятное – “Господа они чтили, и богам своим они служили.” (4Цар. 17:33). 

И “до сего дня поступают они по прежним своим обычаям.” (4Цар. 17:34). 

Благодарение Богу за царя Езекию, сына Ахаза. Он вымел прочь скверные алтари 

своего отца, и прилепился к Господу и “и отложился он от царя Ассирийского, и не стал 

служить ему.” (4Цар. 18:7). В конце явился муж Божий, стоящий свято пред Ним. 

РОКОВАЯ   НАРКОМАНИЯ 

Меня удивляет, что такое большое число молодых людей, включая служителей, так 

увлечены рок-музыкой. Они выросли в ней. В любой другой сфере их жизни полностью 

руководит Господь. Они посвятили себя Господу, чисты во всём остальном, но остаются 

привязанными к одному идолу. Только одно стоит между ними и тем, что является 

совершенным у Бога. Они отвергли телевидение, спорт, незаконную половую жизнь, 

переедание и все другие разновидности идолов, но не отваживаются наступить на свою 

музыку. Поистине, “буйный не слушает обличения.” (Притч. 13:1). 

Я съёживаюсь от страха, когда слышу, как родители и служители говорят “не судите”. 

Я говорю, что они должны лучше повиноваться Слову Божьему и судить судом праведным, 

пока не потеряли своих детей из-за обольщений века сего. Иисус осуждал фарисеев, 

называя их змеями. Павел осудил Петра за “увлечение” лицемерием. 

Родители сегодня так легкомысленны и беспечны в отношение музыки, которую 

слушают их дети. Они говорят: “Ну, каждое поколение имеет свой собственный стиль в 

музыке. Нам это не нравится, но, кажется, ребятишкам это по вкусу. Они поют об Иисусе, 

так что всё должно быть в порядке.” Какая невероятная духовная слепота! 



Мы пришли к тому, что всё приемлемо, “если это даёт результаты.” Если музыка 

дьяволов поднимает и ведёт ребятишек вперёд, к Богу – это подходит. Как это опасно! 

Большинство этой молодёжи не затронуты больше, чем на уровне эмоций. Дух Святой не 

проник глубоко, чтобы иметь дело с грехом. В них не были выполнены требования об 

оставлении мира сего, прежних путей и друзей, – там очень мало, если вообще 

присутствует, сердечного раскаяния. 

Одной из причин, почему Дух Божий отошёл от “Движения Иисуса” в последнее 

десятилетие, был их отказ оставить старую музыку. Они оставили марихуану, героин, 

алкоголь, беспорядочный секс, они оставили даже неправильный образ жизни. Но они 

отказались оставить свой возлюбленный рок. “Ныне же, познавши Бога, или лучше, 

получивши познание от Бога, для чего возвращаетесь опять к немощным и бедным 

вещественным началам и хотите ещё снова поработить себя им?” (Гал. 4:9). Как и Израиль, 

они вынесли свои блудодеяния из Египта: “Не переставала блудить и с Египтянами, потому 

что они с нею спали в молодости её За то Я и отдал её в руки любовников её.” 

Ужасно! Я утверждаю, что эта привязанность сильнее, чем наркотики, алкоголь или 

табак. Это величайшая массовая наркомания в мировой истории. Будут ли они продолжать 

цепляться за это перед судным престолом Христа? Не скажет ли Христос: «Я говорил тебе, 

что не достаёт ещё одного; один идол остался. Ты упрямо пошёл своим путём – ты позволил 

управлять своею жизнью музыке, которая огорчала Меня, – всё потому, что ты не захотел 

отдать Мне всего!» “Но ты грехами твоими затруднял Меня; беззакониями твоими отягощал 

Меня.” (Исаия 43:24). 

ЧТО  ТАКОЕ  РОК 

Как вы можете ориентироваться в это время барабанов, электрогитар и усложнённых 

ритмов? Я не могу объяснить это технически. Поскольку это, прежде всего душевная и 

духовная материи, об этом нельзя судить только по технической стороне. Всё, что я знаю, 

это то, что Дух Божий во мне знает, и Он даёт мне ощущать Его печаль об этом. Те, кто 

обожают Христа и поклоняются Ему в духе и истине, быстро научатся распознавать это. 

Хорошая проверка – провести несколько часов в молитвенном уединении с Иисусом. Пусть 

Дух Божий плавит ваше сердце и сокрушает вашу гордость. Откройте сердце для глубокого 

проникновения Духа и просите Его показать, что истинно и что неверно. Будьте искренне 

открыты для Бога в вашем сознании. Проведите ещё час, изучая Слово Божие. Во время 

глубокого ощущения присутствия Духа, включите вашу музыку! Вы распознаете её 

мгновенно: “И уши твои будут слышать слово, говорящее позади тебя: “вот путь, идите по 

нему”, если бы вы уклонились направо, или если бы вы уклонились налево.” (Исаия 30:21). 

Глубина призывает глубину, и Дух Божий в вас будет противится всему, что исходит из 

чрева сатаны. Это не может быть правилами законничества, это дело Духа и истины. 

Исаия сказал, что ты найдёшь свою песню и нужную музыку, когда на тебе пребывает 

святая торжественность. “А у вас будут песни, как в ночь священного праздника, и веселие 

сердца, как у идущего со свирелью на гору Господню, к твердыне Израилевой.” (Исаия 

30:29). Эта святая торжественность была заменена безрассудством и шутками. 

В моём уме нет сомнений, что рок-музыка, как повсеместно используемая, так и 

исполняемая в христианских кругах, является тем же самым сатанинским семенем, как и то, 

что называют панк-роком, “хеви-метал”, и исполняют по всему миру на дьявольских рок-

концертах. 

Это сигнал трубы, который повелел мне передать Бог. Немногие будут слушать, но 

Невеста Христа – будет! Они воспоют: “Господь Бог открыл мне ухо, и я не воспротивился, 

не отступил назад.” (Исаия 50:5). 



Исаия сказал: “Ибо это народ мятежный, дети лживые, дети, которые не хотят слушать 

закона Господня, которые провидящим говорят: «перестаньте провидеть», и пророкам: «не 

пророчествуйте нам правды, говорите нам лестное, предсказывайте приятное.»” (Исаия 

30:9-10). 

БОГ  И  РОК 

Я не очень интересуюсь тем, что могут сказать о роке проповедники или музыканты. 

Моё личное мнение также немного стоит. Я не являюсь судьёй в том, что приемлемо и что 

не приемлемо Господу в отношение музыки. Все книги и проповеди о пороках рок-музыки 

не очень изменили умы молодёжи. Христианские музыканты всё ещё исполняют её. 

Христианская молодёжь всё ещё упивается ею, и это продолжает распространяться в 

церкви. 

Я озабочен только тем, что Бог думает о роке. Если мы сможем открыть Его ум в 

отношение этого, тогда вся любящая Христа молодёжь должна принять это, а если не 

примут – это будет свидетельствовать о том, что они непокорны, обмануты ложными 

духами и не желают подчиняться Духу Святому. 

Я лежал распростёртый пред Богом, ища Его мнения в этом вопросе, ибо близок всему 

конец, и это не то время, чтобы предаваться тому, что Бог может ненавидеть, особенно 

какого-либо рода музыке. Нам нужно оставить эту скверную сцену, чтобы петь и 

поклоняться в духе и истине. И я не верю, что истинные победители хотят быть 

вовлеченными во что-либо, что Христос просто терпит и, особенно, они не желают 

соприкасаться с тем, что может быть отвратительным для Бога. Убеждение, основанное на 

некоторых разновидностях законнических стандартов, не срабатывает. Единственным 

важным вопросом является: благословляет или ненавидит Бог рок-музыку в Его святом 

месте? Позволит ли Он ей пребывать в Его доме или извергнет её, как заклятое? Верите вы 

или нет, Слово Божие имеет ответы, определяя сущность этого так, что уже не должно быть 

никаких вопросов, и это сведётся в итоге к тому, желает или нет каждый читающий 

отбросить всякие предвзятые идеи и просто слушать Слово Божье. Это абсолютная 

духовная слепота – держаться за что-либо, что может быть поистине презренным в Божиих 

очах. 

Дух Святой открыл мне четыре истины, которые, я верю, полностью выявляют Его 

отношение к рок-музыке и всем другим разновидностям мирской музыки в Его доме. Те, 

кто желают предстать пред судным престолом Христа со святой уверенностью, нуждаются 

в слышании того, что говорит Дух. 

ЧЕТЫРЕ  ПОДХОДА,  КОТОРЫЕ  ОТКРЫВАЮТ  ОТНОШЕНИЕ  

БОГА  К РОК-МУЗЫКЕ  В  ЕГО  ХРАМЕ 

Только боящиеся Бога, любящие Христа, преданные христиане уделят внимание, 

чтобы изучить и рассмотреть Библейские указания. Те, чьи умы закрыты, не будут даже 

рассматривать Слово Божие по этому предмету. 

1. Откуда родилась эта музыка? 

В Слове ясно видно, что везде, где Бог имеет дело с людьми или явлениями, Он 

возвращается к первоисточникам. Бог, главным образом, интересуется семенем, которое 

производит плод. Всякое семя приносит плод по роду его. 

Бог напоминал Израилю, что Он не только вывел их из Египта, но что Он был их 

Искупителем, когда они были ещё в утробе. “Послушайте Меня, дом Иаковлев и весь 



остаток дома Израилева, принятые Мною от чрева, носимые Мною от утробы матерней.” 

(Исаия 46:3). 

Двадцать первый псалом – это вопль Господа Иисуса со креста. Обратив взор к 

Своему Небесному Отцу, Иисус молился: “Ты извёл Меня из чрева, вложил в меня 

упование у грудей матери моей. На Тебя оставлен я от утробы; от чрева матери моей, Ты – 

Бог мой.” (Пс. 21:10-11). 

Была ли рождена рок-музыка из внутренности исполненного Духом музыканта? Была 

ли эта музыка оставлена Господу от утробы после рождения и можно ли было сказать, что 

она была Божья от начала? Родил ли её Дух Святой? 

Позвольте напомнить вам, почему Бог должен был отвергнуть израильтян в пустыне. 

Бог оставил их и позволил им погибать в кишащей змеями пустыне, потому, что они были 

мятежниками от утробы. Несмотря на то, что Он носил их с самого зачатия, Бог сказал о 

них: “Я знал, что ты поступишь вероломно, и от самого чрева матернего ты прозван 

отступником.” (Исаия 48:8). 

Отступник от утробы! Не описание ли это рок-музыки? Пророк Осия сказал об 

Израиле: “Глубоко упали они, развратились предались постыдному, и сами стали мерзкими 

горе им, когда удалюсь от них.” (Осия 9:9-12). Затем он предупреждает: “Как птица, улетит 

слава: ни рождения, ни беременности, ни зачатия не будет.” (Осия 9:11). И по причине 

грешного их сердца Осия восклицает: “Дай им утробу нерождающую и сухие сосцы не 

будут приносить они плода Я умерщвлю вожделенный плод утробы их.” (Осия 9:14-16). 

То, что зло и порочно, отделено от Бога от начала. “С самого рождения отступили 

нечестивые; от утробы матери заблуждают, говоря ложь.” (Пс. 57:4). Затем Давид 

добавляет: “Яд у них, как яд змеи (они подобны глухому аспиду), который затыкает уши 

свои и не слышит голоса заклинателя, самого искусного в заклинаниях.” (Пс. 57:5,6). 

Рок-музыка была рождена в утробе тьмы и противления. Сегодняшнее поколение не 

имеет контактов с корнями рока – это было до них. Увидев, как это рождалось, со всеми 

наркотиками, буйством и поклонением диаволу – они могли бы лучше понять, что я имею 

ввиду, говоря об “утробе”. Когда это родилось впервые и ворвалось на сцену многие годы 

тому назад, каждый, исполненный Духом, любящий Христа сознавал, что это грех. 

Тридцать лет назад, когда Элвис Пресли делал свой дебют, я пал на лицо пред Богом и 

плакал. Дух Божий во мне скорбел. Даже некоторые мирские музыканты отвергли это, как 

духовное зло. Я написал книгу, озаглавленную «Рок-энд-ролл: сердцебиение дьявола». Вот 

чем было это от начала: так оно и поныне – плод злого семени. Это плод утробы порока, и 

вскоре обнаружилось, чем оно являлось и всё ещё остаётся: гимном противления и 

беззакония. Я отношу к той же самой категории всякую прочую музыку, включая “вестерн 

кантри” и “поп” – когда прославляется грех, и музыка, и слова возбуждают плоть. И, 

однако, часть христианской молодёжи чуть ли не поклоняются памяти Элвиса, “короля рок-

энд-ролла”. 

Если вы собираетесь сообщить мне, что рок не рождён из порочной утробы, тогда вы 

полностью соответствуете описанию псалмопевца – те, кто подобно глухому аспиду, не 

желают никого слушать. Вы те, кто “затыкает уши свои” и не желают слушать. Это змеиная 

слепота. Вы околдованы чарами злого духа. 

Как могут обожающие Иисуса Христа взять злое дитя, рождённое от злого семени, от 

порочной утробы, и сделать его слугою Иисуса? Христос сказал: “Отдавайте кесарю 

кесарево, а Богу – Божие.” Он сказал: “Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни 



дерево худое приносить плоды добрые. Всякое дерево, не приносящее доброго плода, 

срубают и бросают в огонь.” (Мф. 7:18,19). 

Библия много говорит о плоде утробы. Иоанн Креститель был исполнен Духом 

Святым “от утробы матери своей” (Лук. 1:15). Утроба матери Иоанна произвела святого 

пророка – добрый плод от доброго семени. Какой плод производит рок-энд-ролл? 

Благочестие или чистоту? Голод и жажду Христа? Сокрушённое и смирённое сердце? 

Обличение греха? – Будьте честны! 

Согласно Слову Божьему, всякое семя приносит плод “по роду его” (Быт. 1:12). Когда 

“Битлз” – первые рокеры – насмехались над Иисусом Христом и прославляли наркотики в 

своей музыке, что это был за плод? Когда, несколько лет тому назад, 400,000 молодых 

людей собрались в Вудстоке, накачивая себя свыше трёх дней роком и марихуаной, после 

чего последовало десятилетие насилия, что это был за плод? От самого начала рок-энд-ролл 

не производил ничего, кроме скверного плода. Рок имеет сухие сосцы и не может дать 

жизнь и здоровье никому. 

Печально, что хотя Бог и открывает Свой гнев против того, что порождено сатаной, 

находится ещё немало тех, кто желает “приходить и стоять пред лицем Моим в доме сем, 

над которым наречено имя Мое, и говорить: «мы спасены», чтобы впредь делать все эти 

мерзости. Не соделался ли вертепом разбойников в глазах ваших дом сей, над которым 

наречено имя Мое? Вот, Я видел это, говорит Господь”.(Иер. 7:10-11). 

2. БОГ  НЕ  ЖЕЛАЕТ  ПРИНИМАТЬ  ЖЕРТВЫ  С  ПОРОКОМ. 

Бог Сам назвал Свою церковь домом жертвоприношения (2 Пар. 7:12). Каждый раз, 

когда дитя Божье проповедует, молится, восхваляет или поёт – он приносит 

жертвоприношение Господу. Каждый христианский концерт или запись являются жертвой 

Господу. 

Жертвенный агнец, которого израильтяне должны были приносить на жертвенник, 

должен был быть “без порока” (Исх. 12:5). Он должен был быть без пятна и не должен быть 

увечным или больным. 

Что делать с рок-музыкой в церкви? Как это может относиться к христианам, 

исполняющим или слушающим её? Это должно быть очевидно. Будь то поклонение или 

хвала, наш Небесный Отец не желает принимать; более того, Он с негодованием отвергает 

любое жертвоприношение, которое хоть немного осквернено или запятнано. Павел 

предостерегал: “Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а только доброе, для 

назидания в вере.” (Еф. 4:29). Это включает в себя и пение. 

Божье святое негодование против Израиля стало известно пророку Малахии. Пророк 

вопрошал народ Господен: “Когда вы приносите в жертву слепое, не худо ли это? или когда 

приносите хромое и больное, не худо ли это?” (Мал. 1:8). Бог не собирался принимать из 

рук их грязное жертвоприношение во славу Его: “И приносите украденное, хромое и 

больное, и такого же свойства приносите хлебный дар: могу ли с благоволением принимать 

это из рук ваших? говорит Господь.” (Мал. 1:13). 

Они знали, что их приношения должны быть чистыми и без пятна, но они так низко 

опустились в своём поклонении Богу, что брали порочное для жертвы Ему. Ужасное 

проклятие следует за таким неповиновением: “Проклят лживый, у которого в стаде есть 

неиспорченный самец, и он дал обет, а приносит в жертву Господу поврежденное: ибо Я 

Царь великий, и имя Моё страшно у народов.” (Мал. 1:14). Бог называет лживым того, кто 

имеет в своём репертуаре музыку, рождённую из святой утробы, которая чиста и 



достославна, но он откладывает её в сторону и жертвует Господу мерзкие жертвы музыки, 

вышедшей из порочной утробы. Бог говорит здесь: “Я сильный и славный Царь, достойный 

только самой лучшей, самой духовной, святой музыки, какую ты только можешь 

жертвовать. Всё остальное – скверная жертва.” Меня поистине тревожит то, что в своих 

альбомах рокеры стремятся иметь одну или две глубоко духовные песни; всё же остальное – 

резкая, скрежещущая музыка рока. Они знают, как делать это правильно и приемлемо для 

Господа. Некоторые из рок-исполнителей говорят мне: “Мне самому это не по душе, но 

ребятишкам нравится. Я делаю это, чтобы привлечь молодёжь.” Мой ответ: “А как насчёт 

Него? Вы хотите осквернять жертвоприношение, чтобы нравиться толпе?” 

Я слышу, как искренние христиане говорят: “Музыка не является собственностью 

сатаны. Она принадлежит Богу. Музыка не имеет значения, если слова правильные.” 

Совершенно неверно! Дьявол – обладатель всей музыки, которая негодна и порочна. И 

сатана говорил правильные слова, когда он искушал Христа. Израильтяне, плясавшие 

вокруг золотого тельца, имели все правильные слова. Разве не пели они: “Вот бог, который 

вывел нас из Египта?” Тот же народ, та же музыка, те же слова, – но их бог был подменен. 

Это намного больше, чем святые, правильные слова. Сатана, искушая человека, всегда 

использует аккуратные слова, обильно сдобренные Писанием, и так же поступает всякий 

“ангел света”, приходящий, чтобы обмануть. 

Рок-музыка родилась больше, чем просто особенное звучание; она была зачата духом, 

и она продолжает возбуждаться тем же самым духом, который родил её. Это дух 

антихриста, и чем более кто-либо всецело предаётся Христу, тем легче он распознаёт этот 

дух. Я не знаю ни единого истинного поклонника Господа Иисуса Христа, который желал 

бы приносить рок-музыку, как жертвоприношение святому Богу. 

Я заметил, что музыканты на христианских концертах редко исполняют рок 

непосредственно перед проповедью и призывом. Эта музыка не подходит, чтобы 

пробуждать осуждение, потому что она другого духа. Если это от Бога, почему бы не 

использовать её для приглашения к покаянию? Почему бы не исполнить превосходный 

отрывок рока непосредственно перед проповедью? Это оставляется для развлекательной 

части концертов, для сопровождения плотского свиста, крика и выходок. Она не 

воодушевляет их стать на колени и молиться, или хотя бы склонить свои головы и 

прославлять Бога. Там нет ни капли побуждения к этому – и Бог отказывается прикасаться к 

этому. То, что производит она – это обращение аудитории к плотским проявлениям, 

подскакиванию на сиденьях и танцам на какой-угодно, только не духовный манер. 

Вся музыка, не рождённая от Духа Святого – не годится, как приношение в доме 

Господнем. Она не приемлема для Него, как Царя, руководящего и царствующего в этом 

обществе, которое есть Его храм. Для меня безразлично, кто заимствует музыку из утробы 

дьявола, включая древних отцов; Бог не желает принимать жертву, которая взята с алтарей 

дьявола и положена на жертвенник Христов. Но надо иметь в виду, что есть громадная 

разница между заимствованием мелодии и заимствованием стиля. Рок – это больше, чем 

музыка, – это стиль жизни. Почему мы должны давать Господу то, что побывало в руках 

дьявола? Почему не оригинальную, чистую музыку для Царя царей? 

Когда-то я думал, что Бог примет рок-музыку от тех, кто не знал лучшей, или от тех, 

кто не знал никакой другой музыки, и я даже написал трактат в защиту их. Но сейчас я 

смотрю по-другому. Я был полностью не прав. Наш Бог настолько велик, так свят, так 

могуществен и силен, и славен – к что мы не дерзаем принести Ему что-либо испорченное 

или осквернённое грехом. Его очи слишком чисты, Его святость слишком величественна, 

чтобы приносить пред Ним любого рода музыку, всё ещё являющуюся приношением сатане 

на рок-концертах по всему миру. Мы знаем, как приносить Ему чистую и святую жертву без 

пятна и порока. Не существует христианского певца или группы, которые не знали бы, как 



приносить Господу музыку, рождённую от Духа. Печально то, что многие из них упрямо 

приносят Ему слепое, больное и испорченное – просто, чтобы привлечь толпу, продать 

записи, стать популярными и современными. Проклятие сопровождает такого рода злое 

дело. “Удали от Меня шум песней твоих, ибо звуков гуслей твоих Я не буду слушать. Вы 

носили скинию Молохову и звезду бога вашего Ремфана, изображения, которые вы сделали 

для себя.” (Амос 5:23,26). 

 

3. БОГ  ОПРЕДЕЛИЛ  ГРАНИЦЫ  ДЛЯ  ПОКЛОНЕНИЯ 

Малахия сказал: “Вы приносите на жертвенник Мой нечистый хлеб, а говорите: “Чем 

мы бесславим Тебя?” – тем, что говорите: “трапеза Господня не стоит уважения.” (Мал.1:7). 

“А вы хулите его тем, что говорите: “трапеза Господня не стоит уважения, и доход от неё – 

пища ничтожная.” (Мал. 1:12). 

Смысл понятен, как и то, что должно сделать в отношении рок-музыкантов и их 

преданных поклонников. Среди поклонников рок-музыки в христианской среде существует 

позиция, которая по истине пугает меня. Они становятся просто принадлежностью рок-

музыки, они предаются этому с ревностью; они не откажутся от этого даже для Иисуса и 

Духа Святого – так глубоко вошло это в их сердце. Они отказываются удалиться от 

“западни смерти”. (Пр. 13:14). 

Я много размышлял о позиции христиан, увлечённых роком, как музыкой. Они 

похожи на детей, которые насмехались над Елисеем, дразня язвительно: “Иди, плешивый! 

иди, плешивый!” (4Цар. 2:23). Они даже не слушали человека, пришедшего от Бога. Для 

них ничего не значило, что он бывал в уединении с Богом неделями, или что он был чист 

сердцем, или что воистину слушал само сердце и мысли Божии. Давид сказал: “Пусть 

наказывает меня праведник: это милость; пусть обличает меня: это лучший елей, который 

не повредит голове моей.” (Пс. 140:5). Но эта христианская молодёжь, увлечённая роком, 

отмахнулась бы даже от ангелов. Это поистине меня приводит в ужас! “Я знал, что ты 

упорен, и что в шее твоей жилы железные, и лоб твой – медный.” (Исаия 48:4). Это 

открывает мне то, что за этим стоит злой дух; духи ложные, причиняющие сильные 

заблуждения, заставляющие многих предаваться лжи. “Так и Я употреблю их обольщение и 

наведу на них ужасное для них; потому что Я звал – и не было отвечающего, говорил – и 

они не слушали, а делали злое в очах Моих и избирали то, что неугодно Мне.” (Исаия 66:4). 

Даже эта глава раздражает их. Для них я просто несмыслящий и старомодный, далёкий от 

жизни. Они говорят, что я “культурно привязан” к старому поколению. 

Подумайте о том, что я вам говорю, молодые люди. Остановитесь на минутку и 

спросите себя: “Почему это я так разволновался? Почему я так защищаю эту музыку? 

Может быть, он прав, а я обманут и опутан ложным духом?” “О, если бы ты внимал 

заповедям Моим! Тогда мир твой был бы как река, и правда твоя – как волны морские.” 

(Исаия 48:18). 

ЧТО  ОЗНАЧАЕТ  ТРАПЕЗА  ГОСПОДНЯ? 

Мы должны это знать, ибо гнев Божий открывается с небес на христиан, которые 

думают об этом пренебрежительно. Пренебрежение здесь означает: скучать, считать это 

ниже своего достоинства, неприемлемым, смотреть на это свысока, испытывать 

отвращение, всячески избегать вследствие гордости. Чем же тогда является эта трапеза 

Господня в Божьем доме, что так многие отвращаются от неё с гордостью, не любят и 

считают скучной? 



Трапеза Господня означает в себе Господню пищу. Давид сказал: “Ты приготовил 

предо мною трапезу в виду врагов моих.” (Пс. 22:5). Это было праздничное, небесное 

блюдо. Бог повелел Израилю: “И полагай на стол хлебы предложения пред лицем Моим 

постоянно.” (Исход 25:30). На столе должно было находиться 12 хлебов, заменяемых 

новыми каждую неделю в субботу. Они были составной частью постоянного 

благодарственного приношения Богу и рассматривались, как хлеб “присутствия”, 

означающий Божье присутствие во Святом святых. Вино и ладан приносили с хлебом. 

Приношение на столе не было приемлемо Богом до тех пор, пока всё вокруг не было 

свято, мука – наилучшей, а ладан – чистым. Стол был обложен чистым золотом. Ничто 

обычное или нечистое не должно было когда-либо прикасаться к этому священному столу. 

“Трапеза Господня” представляла собою то, что народ приносил Господу от своих трудов, 

их поклонение Ему. Нежно пахнущий аромат чистого ладана возносился к Богу, как 

угодное приношение на Его столе. Святой хлеб, к которому не прикасались нечистые руки, 

был Господен – Его пиршественная трапеза. Это должно было приноситься доброохотно, 

исходить от любящего и послушного сердца. Однажды это приносили Богу, и священники 

съедали его перед тем, как поместить свежие хлебы. Это представляло Христа, живое 

Слово, с дающей жизнь силой. 

Я спрашиваю вас, молодые люди, можете ли вы подойти к Господнему столу и 

предложить Ему в качестве хлеба – рок? Является ли это чистым, тем, к чему не 

прикасалась грязь? Действительно ли вы верите, что Он примет такое приношение? – Едва 

ли! Какую “пищу” вы предлагаете для Господа? 

Но этому поколению скучно “назидать самих себя псалмами и славословиями и 

песнопениями духовными, поя и воспевая в сердцах своих Господу.” (Еф. 5:19). Гимны? 

Духовные песнопения? Нежные мелодии? – Нет, у нового поколения музыкантов свой путь! 

Они, фактически, смеются над Павловым описанием доброй, христиански-возвышенной 

музыки, которая описана в послании к Ефесянам. “Но они возмутились и огорчили Святого 

Духа Его; поэтому Он обратился в неприятеля их: Сам воевал против них.” (Исаия 63:10). 

Бог говорит этому поколению: “Вы отвергли святые гимны, нежные мелодии, 

священное звучание веселья и чистой радости! Вы с отвращением отвергли музыку ваших 

отцов, которые поклонялись в чистоте. Это была ваша высокомерная гордость по 

отношению всего старого. Вы ищете чудес, описанных в книге Деяний, но не чистоты 

отцов. Вам отвратительна музыка, рождённая от Духа, и по сердцу музыка мира сего!” 

 

4. БОГ  ИЩЕТ  ПОБЕЖДАЮЩИХ,  КОТОРЫЕ ЖЕЛАЮТ 

ВЗЫСКАТЬ  ПУТИ  ДРЕВНИЕ  И  НАЙТИ  ПУТЬ  ПРАВЫЙ 

Прошу вас, во имя всего, что свято и драгоценно в очах Божиих, послушайте эти слова 

пророка Иеремии: “Так говорит Господь: остановитесь на путях ваших и рассмотрите, и 

расспросите о путях древних, где путь добрый, и идите по нему, и найдёте покой душам 

вашим. Но они сказали: не пойдём.” (Иер. 6:16). Это не означает, что должны исполняться 

исключительно старые песни и гимны, но их нельзя отбрасывать, заменяя чем-либо лёгким 

и поверхностным. 

Послушайте также добрых стражей, которых Господь посылает, чтобы трубить, 

предупреждать об опасности и Божьем неудовольствии. “И поставил Я стражей над вами, 

сказав: слушайте звука трубы. Но они сказали: не будем слушать.” (Иер. 6:17). Бог 

воздвигает стражей, чтобы “обличать дела тьмы”. (Еф. 5:11). 



Автор этих строк является одним из Его стражей, поставленный Богом на стенах этой 

нации, и это сообщение есть ТРУБНЫЙ ЗОВ, чтобы внимательно слушать слово от 

Господа. Большинство, как и предупреждал Иеремия, не будут слушать. Их уши и сердца 

закрыты, они обручены со своей музыкой и не будут слушать, что говорит Дух. Исаия 

говорил против “непокорных сынов”, которые соглашаются между собою, чтобы грешить. 

“Горе непокорным сынам, говорит Господь, которые делают совещания, но без Меня, и 

заключают союзы, но не по духу Моему, чтобы прилагать грех ко греху.” (Исаия 30:1). 

Дух Святой говорит: “Порвите решительно с вашими привычками; взыщите старые 

пути, старые гимны, музыку ваших святых отцов, и прислушайтесь, по крайней мере, к их 

вести; песни их несут чистое учение, которое так нужно сегодня. Обратите лицо ваше к 

Господу и ищите откровения о том, что праведно, что по истине угодно небу. Найдите 

добрую, чистую, святую музыку и ходите в ней. Никогда больше не приносите Царю Славы 

нечистое. Идите путём Господним, и вы найдёте великий мир и покой для души вашей. 

Иначе – смятение и бедствие.” 

Я устал выслушивать адвокатов рока, убеждающих меня в том, что это даёт 

результаты, что это привлекает необращённых. Это было в течение столетий аргументом 

римских католиков, когда они оправдывали своих миссионеров, которые смешивали 

языческое поклонение и традиции с благовествованием. Это не производит изменений в 

сердцах! Фарисеи искали, кого бы обратить, но они их превращали в детей тьмы, вдвое 

худших. Вы не можете безнаказанно кормить ядом младенцев. Только чистый плод 

пребудет, быв испытан пред престолом Суда. 

Сегодня есть тенденция благословлять и приветствовать всё, что угодно, если это 

кажется искренним и делается во имя Иисуса. Как это опасно! Не всякий, говорящий 

“Господи! Господи!”, войдёт в небо. Некоторые являются делателями беззакония, которые 

вообще неизвестны Ему. Какие лукавые, грязные методы и способы используются сегодня, 

чтобы только привлечь толпу! 

ОТ  ИЗБЫТКА  СЕРДЦА 

То, что в сердце, выходит чрез уста. Из чистого сердца будет течь чистая музыка, а из 

двоящегося – испорченная. Чистая и нечистая вода не могут вытекать из того же источника, 

а святая и не святая музыка не могут изливаться из чистого сердца. 

Бог более озабочен сердцем и жизнью тех, кто исполняет и слушает музыку этого 

мира. Если сердце нечисто пред Богом – всё, что выходит из этих уст – скверно. Самые 

светлые, самые возвышенно-христианские песни, идущие от грешного, мятежного сердца – 

мерзость пред Богом. Молодые люди могут слушать только величественные псалмы, но 

если их сердце и уши нечисты пред Богом, они с таким же успехом могут слушать 

дичайший  панк-рок. 

Исполнитель или группа могут представлять только наилучший репертуар старых 

золотых песен церкви, но если есть тайный грех, скрывающийся в их сердцах, или нечистые 

помыслы и плотские амбиции, – их музыка так же скверна, как и тяжёлый-рок. 

Человек смотрит на внешность, но Бог смотрит на сердце. Однако, внешность является 

плодом дерева, которое растёт из сердечной глубины. 

Что в сердцах любителей и покровителей рока? Это вопрос, которым более всего 

озабочен Бог. Там противление? Затянувшаяся любовь к этому миру? Желание иметь 

музыку мира сего, безразлично, насколько мерзкую – и всё ещё питать надежду неба? Я 

наблюдал, что многие, весьма юные энтузиасты рока, проходят стадию противления. Их 



музыка просто выражает их смятение и внутреннее отчаяние. Сам Бог не мог добиться, 

чтобы они оставили своего идола, рок-музыку. 

Я заметил также, что исполнители и группы, играющие рок, особенно тяжёлый-рок, не 

имеют убедительного свидетельства святости и отделения от мира. Многие всё ещё пьют, 

особенно вино и пиво. Некоторые всё ещё тайно употребляют кокаин и другие наркотики. 

Другие ведут беспорядочную половую жизнь. Чем тяжелей их рок, тем порочней они. Я 

могу, послушав музыку, тотчас сообщить, какова их тайная жизнь. 

Бог говорит нечто очень сильное всем, кто хочет слушать. Он смотрит на то, кем ты 

стал, а не только на то, что ты поёшь и исполняешь. Как у вас с этим – певцы, музыканты, 

ансамбли, группы? Истинно ли вы сокрушены пред Господом и проводите часы в Его 

присутствии, чтобы позволить Духу Святому глубоко проникнуть в тайники вашего сердца? 

Называясь именем Его, исследуете ли вы прилежно Его Слово, всецело повинуясь ему в 

вашей жизни? Полностью ли вы уверенны, что всё, что вы делаете на сцене – назидательно, 

свято и превозносит Христа? Или вы впитываете аплодисменты, завися от детей, и следуете 

за овациями вашему таланту? Не превозносится ли плоть? Не пользуетесь ли вы Иисусом, 

как средством достижения мирской славы? Видите ли вы Иисуса, сидящего в первом ряду, 

и может ли Он оставаться там в течение всей программы? Не коренится ли в вас гордость; 

сравниваете ли вы себя с другими, думаете ли вы о себе, какие вы особенные и уникальные? 

– Бог судит намерения! Так много показного на христианских концертах. Так много 

исполнителей ищут уважения мирских музыкантов, они заходят так далеко в этом, что от 

музыки, посвящённой Иисусу, остаётся одно название. Это большой обман! Они должны 

прекратить использовать Иисуса, как билет к славе, в то время, как они полностью отдаются 

мирскому року, посвящая ему всё своё время. Ибо некоторым остался всего небольшой шаг 

к этому. 

А как насчёт покупателей грампластинок и кассет, посетителей концертов и 

радиослушателей? Можете ли вы истинно поклоняться Христу с музыкой рока? Не 

подпитывает ли рок нечто в вас, очень глубоко, очень вкрадчиво – нечто, на что вы не 

можете указать пальцем? Убеждён ли ты, что Иисус Христос – Господь и Царь в твоей 

жизни, и значит для тебя больше, чем даже рок-музыка? Если Он попросит тебя оставить 

рок-музыку, что ты сделаешь? 

Я вот почему задаю эти важные вопросы. Церковь Иисуса Христа спит. Её пастыри 

большей частью дремлют или водятся своими мечтами. Только спящая церковь могла 

позволить так оскверниться мерзостями. Нация на грани падения перед ужасными судами, и 

всё скоро будет потрясаться и рушиться. Отовсюду будет паника и истерия. Посреди этого 

Бог намеревается собрать святой остаток победителей, и многие из них будут молодыми 

людьми. Господь готовит Свою Невесту к брачной вечере. Мы скоро пойдём домой, чтобы 

быть с Ним. Всё готово, Христос уже вышел из Своей горницы, и скоро соединится со 

Своей Невестой. 

Какую музыку мы будем петь, когда выйдем встречать Его? Будут ли это восклицания 

победы, святости, радости в Господе, или это будет эхом каких-то языческих концертных 

залов? Когда вы узнаете, что скоро будете в раю, какая песнь будет на ваших устах? Видя, 

что всё идёт к сожжению, и все стихии будут плавиться от сильного жара, какими должны 

быть мы в святой жизни и в пении? 

Представьте себе в своём воображении последний час, который вы проведёте на земле. 

Менее, чем через час вы увидите Его славный лик. Вы будете петь с мучениками, 

обезглавленными за их верность Иисусу. К вам присоединятся хоры ангелов. Вы увидите и 

услышите невиданные инструменты и играющих на них серафимов. Херувимы вольют свои 

голоса. Я спрашиваю вас – какая музыка будет звучать тогда? Будет ли это похоже на рок? 



Вы должны будете неожиданно переменить свой стиль, так что вы должны, опустив голову, 

признаться: “Я ещё не знаю звуков славы”. Когда ты увидишь Господа, благословит ли Он 

твою песню? Возможно, ты наполнил свою душу скверной музыкой! Что касается меня, я 

уже сейчас пою песни, которые буду петь тогда, и музыку, что не будет чужой там. Это 

простая песнь хваления и поклонения моему Святому и драгоценному Спасителю. 

СУД  НАД  РОКОМ  В  ДОМЕ  БОЖЬЕМ 

Бог держит ключи жизни и смерти, и Он мощно подтвердил это, когда заявил о Своём 

праве на Джимми Хендрикса, Дженис Джоплин, Элвиса Пресли и Джона Леннона. Они 

умолкли. Король рок-н-ролла умер! Они мёртвы! 

Если суд начнётся с дома Божия, какой шанс, что такое беззаконие может долго 

оставаться безнаказанным? Если смерть так быстро действует вне Его дома, какая будет 

трагедия, когда Он внезапно придёт в Свой дом, чтобы судить и очищать! Он приложит 

топор к корню! Он вывеет солому и оставит только зерно. Скоро мы станем свидетелями 

ужасного суда над этими мерзостями. Идите дальше вперёд, и служите вашему богу рока, 

но делая это, вы оставляете Его святость и становитесь уязвимыми для суда. “Если вы 

оставите Господа и будете служить чужим богам, то Он наведёт на вас зло и истребит вас, 

после того, как благотворил вам.” (И.Нав. 24:20). Я не призываю ветхозаветное проклятие – 

таковы моральные принципы суда, которые просматриваются во всём Слове Божьем. 

В последние месяцы даже самые заядлые защитники рока выразили своё возмущение 

по поводу того, что именуется “христианским” панк-роком. “Они зашли слишком далеко – 

это уж слишком!” – говорят они. Но чего же вы ожидали, где это, по вашему мнению, 

должно было окончиться? Это заканчивается вызывающе нелепым, возмутительным 

имитированием самой преисподней. Это корень одного и того же дерева; всё, что делает 

Святой Дух – обнажает корни так, чтобы можно было распознать плоды. “Посему, живу Я, 

говорит Господь Бог: за то, что ты осквернил святилище Моё всеми мерзостями твоими и 

всеми гнусностями твоими, Я умалю тебя, и не пожалеет око Моё, и Я не помилую тебя.” 

(Иез. 5:11). 

Прочь из дома Божьего, все исполнители рока – с вашими световыми эффектами, 

вашими размалёванными, дикими лицами, с вашими страстными одеяниями! Вон! вы, 

глумящиеся над всем, что священно и свято! Прочь – с вашими сеющими беспорядок 

речами, лёгкими и глупыми песенками и призывами Иисуса! Прочь с танцами, с 

кощунственным превращением вечного спасения в плотскую вечеринку! Продолжайте 

“Вечеринки с Иисусом” – но скоро вы встретитесь лицом к лицу с Судиёй, Который 

приговорил Джимми Хендрикса, Дженис Джоплин, Элвиса Пресли и Джона Леннона. Они 

кутили и тряслись в роке, катясь в ад, а вы отказались извлечь урок из их трагедии. 

Молодёжь, христиане, которые восхищаются этими группами и их музыкой, 

пожалуйста, послушайте меня. Это больше не забава и не игрушка. Этот род беззакония не 

имеет никакого извинения, там нет ничего безвредного. “Компания глупцов погибнет” 

(англ. перевод) (Прит. 13:20). Вы играете со сверхъестественным огнём; вы заигрываете с 

властями и силами тьмы. Некоторые из них являются ангелами света, посланными, чтобы 

обольщать. Некоторые находятся под руководством лживых духов ада и не знают об этом. 

Они говорят, что они верующие, но проповедуют другого Иисуса. Даже дьявол верит и 

трепещет при имени Христа. Они преступают одну из самых ясных заповедей и ищут, как 

бы увлечь и тебя в непослушание. Павел предостерегал: “Не преклоняйтесь под чужое ярмо 

с неверными. Ибо какое общение праведности с беззаконием? Что общего у света со тьмою? 

Какое согласие между Христом и Велиаром? Или какое соучастие верного с неверным? 

Какая совместность храма Божия с идолами? Ибо вы храм Бога живого, как сказал Бог: 

“вселюсь в них, и буду ходить в них; и буду их Богом, и они будут Моим народом. И 



потому выйдите из среды их и отделитесь, говорит Господь, и не прикасайтесь к нечистому, 

и Я приму вас; и буду вам Отцом, и вы будете Моими сынами и дщерями, говорит Господь 

Вседержитель.” (2Кор. 6:14-18). 

“НИКОГО  И  НИЧЕГО  ЧУЖОГО  В  МОЕМ  СВЯТИЛИЩЕ”. 

“И с сынами чужих они в общении.” (Исаия 2:6). 

Может быть, Бог шутит? – Напротив! Его гнев кипит против всякого и всего в Его 

доме, что чуждо или мерзко. Пророк Иезекииль предупреждал Израиля: “Довольно вам, дом 

Израилев, делать все мерзости ваши, вводить сынов чужой, необрезанных сердцем и 

необрезанных плотью, чтобы они были в Моём святилище и оскверняли храм Мой, 

подносить хлеб Мой, тук и кровь, и разрушать завет Мой всякими мерзостями вашими 

ставили вместо себя их для стражи в Моём святилище За то, что они служили им пред 

идолами их и были для дома Израилева соблазном к нечестию, Я поднял на них руку Мою, 

говорит Господь Бог, и они понесут наказание за вину свою будут нести на себе бесславие 

своё и мерзости свои.” (Иез. 44:6-13). 

Это устрашающее ветхозаветное пророчество должно звучать и сегодня: “Вы вводите 

чужих, делая чуждое в Моём доме; оскверняете Божий народ, несмотря на то, что они 

служат не Господу, а своим идолам; Я подниму руку Свою против этих мерзостей. Я не 

знаю их; они поплатятся за то, что бесславили Меня!” Читайте это – здесь всё! Это 

случилось некогда в Израиле, но это двойное пророчество, о том, что скоро случится вновь 

– суд на всякую чуждую, мерзкую музыку дьявола в Его святилище. Внезапная смерть! На 

месте! Это случилось в новозаветней церкви с Ананией и Сапфирой – это может случиться 

снова. Вы не можете обмануть Духа Святого! Вы не можете удержать цены полного 

очищения и отделения. 

НЕ  МОЖЕТ  БЫТЬ  НИКАКОГО  ПОКЛОНЕНИЯ,  ЕСЛИ  ИМЕНА 

ВААЛОВ  БУДУТ НА  НАШИХ  УСТАХ 

“И удалю имена Ваалов от уст её.” (Осия 2:17). 

Бог говорит: “Мои истинные поклонники никогда больше не будут говорить или 

спокойно продолжать делать то, что представляет старую жизнь и прежних богов.” Ваал, 

Вавель и Вавилон, с точки зрения богословия, синонимичны в Библии. Они означают 

беспорядок, смешение, господство, обладание. “Ваалим” – это множественная форма, и 

является обращением ко всем именам ложных богов, объединённых в поклонении Ваалу. 

Сатана преуспел во внедрении в Божий дом людей и музыки беспорядка и смешения, 

используя их для подчинения душ господству бесовского бога Ваала. Осия пророчествовал, 

что Бог собирается пробудить сонм очищенных святых, мёртвых для мира, чьи уста никогда 

больше не будут упоминать о ком-либо или о чём-либо, имеющем отношение к Ваалау – 

богу смешения и беспорядка, который ищет, чтобы обладать. 

Я захожу в христианский книжный магазин, просматриваю обложки грампластинок и 

думаю, что я снова на Таймс-сквер в музыкальном центре панк-рока. Видели ли вы эти 

обложки в последнее время? Это бледные копии дикой, мирской низкопробной макулатуры. 

Я видел, как закоснелые грешники краснеют от стыда и уходят, говоря: “Это религиозное? 

Ай-яй-яй, кто бы подумал? Куда катится мир?” Эти, так называемые, христианские рок-

группы выглядят, как чудовища с демоническим и ведьмоподобным выражением лиц. Они 

носят изображения змей и других гротеских чудовищ на своих куртках. Они являются 

отображением самого ада. 



За этим не только ложный бог Ваал; это не только демоническое, более того, я верю, 

что это является порождением гомосексуального воображения, под влиянием кокаина и 

других наркотиков. То, что вы видите – не что иное, как смешение и беспорядок – явные 

гримасы сатанинских божеств! Христианский бизнес становится, в целом, более мерзким и 

скверным, чем мирской. Как должен ликовать сатана, что они попали под его влияние! Они 

сейчас соревнуются, чтобы увидеть, кто может глубже зарыться в мирские отбросы и 

торговать навынос грязью мира. Преданный, любящий Христа музыкант, не может быть 

заодно с музыкальным бизнесом, проникнутым силами тьмы. 

Я говорю авторитетом Божьего Слова, сказанного пророками, что невозможно быть в 

союзе со Христом и, в то же время, упоминать эту нечисть. “Я посылал к вам всех рабов 

Моих, пророков, посылал с раннего утра, чтобы сказать: “Не делайте этого мерзкого дела, 

которое Я ненавижу.” (Иер. 44:4). Только те, кто презирают Господа Иисуса, могут 

общаться с тем, что Он ненавидит. Только противящиеся люди могут купить что-либо из их 

записей. Только человек с двоящимся сердцем может пойти на их концерты или смотреть 

их видео-кассеты. Эти кассеты – демонические и богохульные. Дух смешения и беспорядка, 

который породил их, будет помалу овладевать вами и приведёт вас, ослеплённых, к алтарю 

Ваала. Смейтесь, если хотите, но вы были предупреждены. 

Церковь сейчас слишком слаба, чтобы очиститься от всей этой мерзкой музыки, 

оскверняющей Божий дом. Поэтому, я верю, что Бог намеревается Сам произвести 

очищение и совершенно осудить это. Он обещал явиться на Сион во святом гневе и 

очистить гумно Своё. Он поразит, для примеров, некоторых самых отъявленных 

преступников. Он поднимет разумеющий, духовный сонм истинных поклонников, которые 

совершенно отвергнут всякую музыку золотого тельца. Недалеко то время, когда рокеры 

утеряют толпы своих христианских поклонников. Число их последователей сократится и 

сойдёт на нет. Иисус, как когда-то Он сделал с менялами в храме, изгонит из Своего дома 

устроителей всяких дешёвых зрелищ, клоунов-панков, алчных продюсеров, беспутных 

исполнителей, хип и чувственность, световые эффекты и всякое создание видимости детей 

света со стороны детей тьмы. Эта музыка будет продолжаться в храмах греха и порока, но 

умрёт в сердцах и храмах чистоты и неосквернённости. Те, кто продолжают погружаться в 

музыку диавола, будут становиться ещё хуже и всё более похожими на своих мирских 

кумиров; музыка будет ещё более дикой, концерты – более неистовыми, и посещать их 

будут только фальшивые верующие. Концерты так называемых “христианских” панков 

будут бесовскими по существу, и посещать их будут исключительно те, кто служит другому 

Христу, ложному. Все истинные поклонники покинут их, оставив их только с отступниками 

и “тёплыми”. 

Если вы не верите ничему из того, что я пророчествовал, поверьте этому: Бог 

намеревается очистить музыку в Его доме! Свободная езда рокеров и панков на Иисусе 

кончается! Дух Святой направляет наше внимание, чтобы видеть, что Христу поклоняются 

в духе и истине – а не через бесовские каналы. “Так и слово Моё, которое исходит из уст 

Моих, – оно не возвращается ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне угодно, и 

совершает то, для чего Я послал его.” (Исаия. 55:11). 

В  КОНЦЕ  КОНЦОВ,  ЭТО  СВОДИТСЯ  К  НАШЕЙ  ЛЮБВИ  КО    

ХРИСТУ 

“Не любите мира, ни того что в мире: кто любит мир, в том нет любви Отчей.” 

(1Иоан. 2:15). 

Какие ещё аргументы нужны нам? Всё сводится к нашей любви к Иисусу Христу. 

Значит ли любовь к Нему для нас больше, чем всё в этом мире, включая его музыку? Если 



вы ощутили Его сердечное огорчение против всего, что осквернено этим миром, не 

побуждает ли наша любовь к Нему бежать от этого, как от чумы? – Я скажу – да! 

Единственная причина, по которой так широко распространились среди нас эти 

мирские вещи – это наша прохладная любовь. Любовь у многих охладела, так что легко 

вторгнуться беззаконию. Вернитесь к горячей любви к Иисусу, и вам не понадобится кто-

либо, подобный мне, обличающий и указывающий на грех. Вы будете знать это, потому что 

ваша любовь к Иисусу откроет вам это. 

Если в вечности мы окажемся наихудшими из всех поколений, это будет значить, что 

мы любим Иисуса Христа меньше всех. Боже, помоги нам! 

Бог не сообщил мне, чтобы я ожидал результатов от этой особенной главы – всё, что 

сказал Он мне делать – это трубить в трубу и предупреждать христиан о том, что Бог 

собирается извергнуть из Его истинной церкви всякую музыку дьявола. Как был послан 

Исаия предупреждать Израиля и препятствовать ему, я чувствую, что Бог послал меня 

предупреждать молодёжь, чтобы некоторые раскаялись, но другие ещё более ожесточатся и 

будут осуждены. “И сказал Он: пойди и скажи этому народу: слухом услышите, и не 

уразумеете; и очами смотреть будете, и не увидите. Ибо огрубело сердце народа сего, и 

ушами с трудом слышат, и очи свои сомкнули, да не узрят очами, и не услышат ушами, и не 

уразумеют сердцем, и не обратятся, чтобы Я исцелил их.” (Исаия 6:9-10). “Будут ли они 

слушать, или не будут, ибо они мятежный дом; но пусть знают, что был пророк среди них.” 

(Иез. 2:5). “Сын человеческий! Я поставил тебя стражем дому Израилеву, и ты будешь 

слушать слово из уст Моих и будешь вразумлять их от Меня.” (Иез. 3:17). 

Если мы собираемся быть с Богом, мы должны восстать против рока, молиться, чтобы 

это было удалено, и отказаться от поддержки 

 любого христианского исполнителя, группы или станции, которые продолжают 

проталкивать его. 

СЛОВО  ДЛЯ  ДУХОВНЫХ  МУЗЫКАНТОВ  И  ТЕХ,  КТО  

ЛЮБИТ  ТОЛЬКО  ДУХОВНУЮ  МУЗЫКУ! 

Те, кто духовен и возрастает в познании Господа Иисуса Христа, развивают свои 

духовные чувства и приобретают новую силу проницательности. Поскольку они алчут и 

жаждут праведности и проводят много времени в молитве и изучении Слова, они могут 

быстро распознавать музыку, заимствованную из царства тьмы. Преданно любящие Иисуса 

Христа могут различать, когда певец или группа копируют стиль и музыку у мирской рок-

группы. Они могут сказать, когда исполнитель или группа в Духе или во плоти. Там всегда 

есть ясное свидетельство Духа Святого о том, что доброе и чистое. Имеется также сильная 

проверка – внутренняя печаль, когда музыка заражена злом. 

Я заметил, что, без всякого исключения, все, кто ходит глубоко в Господе и стали 

преданными поклонниками, проводя много времени в тайной комнате молитвы, начинают 

отвергать всякую резкую, стреляющую, легкомысленную музыку. Они алчут музыки, что 

успокаивает душу и дополняет покой, который даёт Бог внутреннему человеку. Они 

откликаются только на музыку, которая превозносит чудное имя Иисуса, и которая 

оживляет разбитое сердце и сокрушённый дух. Она может быть громкой или тихой, 

медленной или быстрой, но музыка, касающаяся души духовного человека – это не 

молотящие звуки рока. 

Покажите мне сокрушённого, молящегося, кроткого, ищущего Христа музыканта, и я 

покажу вам того, кто будет верен помазанной музыке Святого Духа –чего бы это ему не 



стоило. Музыкант или группа скорее будут неизвестны и забыты, чем огорчат Святого Духа 

следованием за беспечной, отступнической толпой. Рок-музыка умерла бы в евангельских 

кругах за одну неделю, если бы каждый музыкант сокрушился пред Господом, получив 

устрашающее видение святости Бога. 

Духовные понимают, о чём я говорю. Я не утверждаю, что отказ от мирской музыки 

может спасти кого-либо. Я снова говорю, что мы спасены только по благодати, а не 

добрыми делами. Эта весть – о послушании любящего сердца. Мы обретаем гарантию 

безопасности у окровавленного жертвенника, но очищение наше – возле умывальницы. Мы 

очищены Святым Словом Божиим. 

Да очистит нас Бог в полноте! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Глава пятая 

 

 

          СТРОИТЕЛЬСТВО  ХРАМОВ  

“Забыл Израиль Создателя своего и устроил капища, и Иуда настроил много 

укреплённых городов; но Я пошлю огонь на города его – и пожрёт чертоги его.” (Осия 

8:14). 

Я трепещу от того, о чём Бог призвал меня пророчествовать и обличать в этой главе – 

строительство городов и храмов. Осия пророчествовал против мужей Божиих, которые 

думали, что строят святилища, но Иегова смотрел на них, как на гробницы. 

Какая патетическая картина мёртвой обрядности среди Божьего народа: “Они забыли 

Бога и построили Ему города и храмы.” История повторяется, и это всё снова происходит 

повсюду. Нация на грани падения, а мужи Божии гоняются за мечтами. 

Пророк Осия объявил, что Бог выступит на Свой дом, “как орёл”, – на тех, кто 

восклицали Ему: “Боже мой! мы познали Тебя.” (Осия 8:1,2). Но эти мужи, которые заявили, 

что знают Бога, эти строители городов и храмов, “отвергли доброе”. Они в действительности 

стали “преследуемы врагами” и загнанными в проекты, которые были мерзостью для 

Иеговы. (Осия 8:3). Они были водимы ложными духами. 

Строители храмов стали для Бога “как негодные сосуды” (Осия.8:8). Тогда, как они 

тратили своё время, энергию и усилия, строя свои города и храмы, пророк Иезекииль 

восклицал, что они строят их для себя: “Горе, горе тебе! говорит Господь Бог, – ты 

построила себе блудилища и наделала себе возвышений на всякой площади.” (Иез.16:23,24). 

В то время, как они строили свои мечты, города и храмы, Бог сказал, что истинный дом 

Его в пренебрежении. Иеремия выразил Божию печаль по поводу таких двойных оценок: 

“Подлинно, это – моя скорбь, и я буду нести её; шатёр мой опустошён, и все верёвки мои 

порваны; дети мои ушли от меня, и нет их: некому уже раскинуть шатра моего и развесить 

ковров моих; ибо пастыри сделались бессмысленными и не искали Господа, а потому они и 

поступали безрассудно, и все стадо их рассеяно.” (Иер. 10:19-20). 

Какое ужасающее обвинение от охваченного скорбью сердца Божия! Пасторы и 

евангелисты, без мудрости, проводят своё время, строя свои храмы из кирпича и камня, и, 

при этом, ранят и разгоняют овец; пренебрегают истинным храмом – тем, что сделан без 

участия рук человеческих. 

“Соломон же построил Ему дом. Но Всевышний не в рукотворенных храмах живёт 

какой дом созиждете Мне?” (Деян. 7:47-49). Павел сказал: “Не знаете ли, что тела ваши суть 

храм живущего в вас Святого Духа, Которого имеете вы от Бога?” (1 Кор. 6:19). Также: “А 

Христос – как Сын в доме Его; дом же Его мы.” (Евр. 3:6). 

Это Божия скорбь, и было бы ужасом для Павла – этот глупый народ строит 

дорогостоящие, сверхбольшие церкви, города, посёлки, отели, христианские игровые 

площадки и центры отдыха. Мужи Божии строят не те здания! Бог взывает: “Некому уже 

раскинуть шатра моего и развесить ковров моих.” (Иер. 10:20). 

Всё, что мужи Божии сегодня строят, они делают “к славе Божией” – так говорят. Но 

как мы добавим славу Тому, Кто уже обладает всей славой? 



Получает ли Бог славу, когда рабы Его строят свои храмы грабительством? Бог сказал: 

“Я, Господь, люблю правосудие, ненавижу грабительство с насилием” (Исаия 61:8). У Бога 

похищают драгоценное время, которое принадлежит Ему. Все те часы, что потрачены на 

обдумывание планов, выбор места, на сбор денег, на суету – должны были быть 

проведенными в молитве и изучении Слова, и всё, что препятствует этому посвящению – 

есть грабёж. 

Прославляется ли Бог, когда пастырь должен обирать овец, чтобы осуществить свой 

задуманный проект, после чего продолжают обирать их, чтобы поддерживать его 

осуществление? Это весьма серьёзно в Господних очах, и ни один муж Божий не может 

проигнорировать Его страшных предостережений, относительно пастырей, которые 

обременяют овец сверх меры. Я слышу жалобное блеяние страдающих от бремени овец по 

всей нации. Исаия называл это угнетением бедных: “Что вы тесните народ Мой и угнетаете 

бедных? говорит Господь, Господь Саваоф.” (Исаия 3:15). 

Иеремия плачет: “Сердце моё во мне раздирается, все кости мои сотрясаются; я – как 

пьяный! ради святых слов Его.” (Иеремия 23:9). Иоиль жалуется: “томятся и стада овец” 

(Иоиль 1:18). Исаия делает самое сильное обвинение против этих алчных пастырей – 

словами, заставляющими меня краснеть от стыда: “Стражи их слепы все и невежды; все они 

немые псы, не могущие лаять, бредящие лёжа, любящие спать. И это псы, жадные душею, не 

знающие сытости; и это пастыри бессмысленные; все смотрят на свою дорогу, каждый до 

последнего – на свою корысть”. (Исаия 56:10-11). 

Этот пророческий гнев так пылал на пастырей, пасущих самих себя, ибо они были так 

заняты своими делами, осуществлением своих проектов в то время, как “праведник умирает, 

и никто не принимает этого к сердцу; и мужи благочестивые восхищаются от земли.” (Исаия 

57:1). 

Подумайте об этом – “добрые овцы”! Праведный народ погибает. Не только злые, но 

милосердные и добрые. И почему? Пастыри были настолько поглощены в свои мечты, что 

нерадели об овцах. Если бы мужи Божии были хотя бы наполовину так заинтересованы в 

людских нуждах и в возрождении святости, как в осуществлении всяких новых великих 

планов, этого бы могло не произойти. Иеремия сказал: “Народ мой был как погибшие овцы; 

пастыри их совратили их с пути, разогнали их по горам; скитались они с горы на холм, 

забыли ложе своё.” (Иер. 50:6). 

Пастырь, который осуществляет проект или строит храм без истинного удостоверения 

от Бога – питается туком стада. И Бог не позволил этого – Он гремел гневом Своим против 

этого через всех пророков. Иезекииль предупреждал: “Сын человеческий! изреки 

пророчество на пастырей Израилевых, изреки пророчество и скажи им, пастырям: так 

говорит Господь Бог: горе пастырям Израилевым, которые пасли себя самих! не стадо ли 

должны пасти пастыри? Вы ели тук и волною одевались, откормленных овец закалали, а 

стада не пасли.” (Иез. 34:2,3). 

Я бываю в посёлках и городах, где большая безработица, а те, кто работает, 

низкооплачиваемы. Там трудности со всех сторон: пожилые люди чуть ли не в проголодь, 

фермеры теряют свои фермы, и люди становятся банкротами. И, тем не менее, в этом городе 

есть пастор, строящий для себя огромный храм. Его паства любит его, и он говорит им, что 

это Бог сказал, чтобы они строили. И он строит – и никто не отваживается остановить его. Я 

вижу всех этих дорогих израненных, борющихся овец этой общины – так много мяса, чтобы 

питать мечты пастыря, и я слышу звенящие в моих ушах эти ужасные слова: “За то, пастыри, 

выслушайте слово Господне. Так говорит Господь Бог: вот Я – на пастырей, и взыщу овец 

Моих от руки их и не дам им более пасти овец, и не будут более пастыри пасти самих себя, и 

исторгну овец Моих из челюстей их, и не будут они пищею их.” (Иез. 34:9-10). 



Я слышал телевизионного евангелиста, пытавшегося оправдать свой многомиллионный 

проект – новый, превосходный, дорогостоящий. Он многоречиво убеждал: “Возможно, вы 

очень бедны и должны занять, чтобы послать мне ваше пожертвование, но Бог воздаст вам”. 

Иезекииль назвал это “заговором пророков”: “Заговор пророков её среди неё, как лев 

рыкающий, терзающий добычу; съедают души, обирают имущество и драгоценности, и 

умножают число вдов.” (Иез. 22:25). 

Когда я слышу эти жалостливые просьбы, невероятные оправдания, нажим ради денег 

даже на беднейших христиан, я слышу звенящие в моих ушах слова пророка Захарии: 

“Пастыри их не жалеют их.” (Зах. 11:5). Аввакум сказал: “Горе строющему город на крови и 

созидающему крепости неправдою! Вот, не от Господа ли Саваофа это, что народы трудятся 

для огня и племена мучат себя напрасно?” (Авв. 2:12-13). 

Сама святость Божия оскорбляется пастырями, использующими Слово Божие, как 

дубинку для выколачивания денег. Иеремия сказал: “Проклят, кто дело Господне делает 

небрежно.” (Иер. 48:10). О, как искажают Писания, вырывая из контекста, используют и 

злоупотребляют, чтобы запугивать или улещивать овец, ради строительства неправедного 

дома. Даже хуже, часто пастыри спекулируют на любви и уважении, которые питает к ним 

паства. “Но это народ разорённый и разграбленный; все они связаны в подземельях и 

сокрыты в темницах; сделались добычею, и нет избавителя, ограблены, и никто не говорит: 

“отдай назад!” Кто из вас приклонил к этому ухо, вникнул и выслушал это для будущего?” 

(Исаия 42:22-23). 

ГДЕ  ОГОНЬ? 

У меня есть вопрос. Если мы построили Господу эти великолепные новые алтари, то 

где же огонь? Илия воздвиг! Он воздвиг жертвенник к славе Божией, и пожирающий огонь 

Божий сошёл с неба. Это событие потрясло весь народ, толпы были ошеломлены, они пали 

на лица свои в ужасе. 

Бог продемонстрировал Своё великое благоволение на жертвеннике, сооружённом 

Илиёй. Он ответил посредством огня. Почему же Бог не отвечает огнём на наших новых, 

великих алтарях? Почему нашим соседям – язычникам ничего не известно о том внушающем 

страхе, что Бог делает на наших, вновь созданных алтарях? Собирается ли Бог изливать Свой 

святой огонь на места наших собраний, игровые площадки и туристические аттракционы? 

Мы строим эти великие просторные алтари, но там нет пророка Божия, чтобы призвать 

на них огонь свыше. Снова я спрашиваю: где же огонь? Меня удивляет, если Бог не 

удовлетворён. Почему бы Ему не ответить поядающим огнём, который сходил в прошлые 

времена, когда Он был удовлетворён? Почему там нет Слова или огня с неба? 

Мы зовём евангелистов с большим именем, чтобы заполнить наши громадные новые 

аудитории, надеясь, что они заполнят их, и чтобы оправдать их существование. Но где же 

огонь? 

Мы зовём певцов, мы зовём организаторов зрелищ, мы призываем продюсеров и 

исполнителей великих постановок. Время от времени мы собираем толпы. Но где же огонь? 

Некоторые мужи Божии чего только не делают, на какие только компромиссы не идут – всё 

ради того, чтобы привлечь толпу. 

Мы желаем строить наши храмы, чтобы предоставить место для масс людей, но не для 

огня. Если бы Божий очищающий огонь сошёл на некоторые из этих великолепных храмов, 

он, возможно, опустошил бы их от множества, и остались бы только немногие освящённые, 

которые остаются верными Господу. Ушли бы все прелюбодеи и любящие удовольствия 



больше, чем Бога; отступники-диакона, любящие свои тайные грехи; пьяницы, курильщики и 

любители вечеринок; тепловатые, которые любят мягкие проповеди – никто из них не мог бы 

устоять перед святым очищающим огнём. 

Быть может, тогда Бог мог бы вернуться к тем алтарям и сотворить славное новое тело 

без пятна и порока. Может быть, придёт день, когда толпы уже не будут значить ничего, но 

всё, что будет иметь значение – это непрерывно горящий огонь на алтаре, постоянно 

освящающий всех, кто приближается. 

Господи, пошли очищающий огонь! Вымети все эти большие, мёртвые, сухие 

святилища и очисти всё полностью! Восстанови наши ценности! Положи конец и посрами 

все мерзкие забавы и религиозные игрушки, все самолюбивые мечты! Выжги всё гордое и 

мирское! Вырви с корнями грех! Искорени всё показное, пышное и мирское! Разоблачи 

прелюбодеяние и блуд! Пусть станет жарко – как в печи – и очищай, очищай нас огнём! 

БОГ  ГОВОРИТ:  “Я  НЕ  ПОТЕРПЛЮ  ИХ  БОЛЬШЕ.” 

Когда я молился о строительстве храмов и дорогостоящих проектах, я постоянно 

ощущал какую-то печаль в моём сердце, но не мог открыть причину этого. Я знаю, что это 

был Господь, Который тихо сказал моему сердцу: “Я больше не потерплю этих 

строительных программ.” 

Это должно было быть больше, чем деньги; это касалось высокой цены некоторых из 

Его наиболее отмеченных рабов. Многие из тех, кто строит сегодня – одни из сильнейших 

воинов – мужи потрясающей веры и сострадания к человеческим нуждам. Это взимает 

слишком высокую дань от их духовного и физического благополучия. Действительно, 

некоторые зашли слишком далеко и никогда не восстановят помазание, которое они когда-то 

имели. 

Это те мужи Божии, кто так нужны на передовой, разрушая сатанинские крепости, 

передавая жгучее Слово Бога спящим церквям. Они должны быть мужами, пребывающими в 

присутствии Божием в молитвенной комнате часы и дни подряд, обретая глубину и силу в 

познании Его святости и отдаваясь всецело молитве и изучению Божьего Слова. Сделав это, 

многие из одарённых мужей Божиих, вместо того, чтобы отвлекаться на строительные 

проекты, были бы сейчас духовными гигантами, потрясая и привлекая массы для Бога. 

Бог не может больше смотреть на Своих сильнейших мужей, связанных и находящихся 

под гнетущим финансовым прессом и расточающих время на пустяковые игрушечные 

проекты. Время, которое должно быть отведено для поклонения, для созерцания лица Его, 

для преображения от славы в славу, тратиться на бомбардировку врат неба просьбами денег, 

чтобы осуществлять или закончить какое-нибудь великое предприятие, большей частью, 

ненужное. Время, которое должно быть потрачено в насыщении Божьим Словом, в 

слушании неба и в получении истинной мудрости Господней – тратиться на организацию и 

планирование. Духовное и умственное истощение является скорбью для Божьего сердца. 

Я смотрю на осунувшиеся лица многих мужей Божиих, вовлечённых в массивные 

проекты, и моё сердце разрывается. Многие больше не могут нормально спать; они так 

увязли, и конца, кажется, не видно. Это должно быть весьма пагубным для их спокойного 

уединения с Господом. Это просто обескураживает, потому что нет возможности уделить 

Господу время, необходимое для получения свежего помазания. И если он по истине муж 

Божий, он никогда не будет кормить овец отбросами. Это одна из наихудших мерзостей в 

очах Божиих, если кто-либо из Его пасторов или евангелистов выходит за кафедру 

неподготовленным, не имея звенящего слова власти и силы. 



Я верю, что Дух Святой призывает Своих великих воинов назад – на колени. 

Приближается время, когда Бог спросит: ты ходил со Мною или с бесконечными проектами? 

Я посещаю прекрасные новые дома Божьи, почти законченные. Я делаю вздох 

облегчения за этого доброго мужа Божия, который взялся за это. “Теперь-то”, говорю я себе, 

“он снова свободен, чтобы вернуться к усиленной молитве и углубиться в истину и 

откровение”. Но часто это не так. Меня ведут в его оффис, и показывают планы других 

проектов – центры отдыха, места развлечений, школы – и я ухожу с головокружением. Я 

спрашиваю себя: “Не думает ли этот дорогой муж заниматься строительством всю свою 

оставшуюся жизнь? Когда же он будет довольствоваться простой проповедью и служением 

Господу?” 

Нет, Бог действительно не может позволять это бесконечное строительство храмов и 

учреждений. Мужи ведения нужны сегодня на духовном фронте. Существует вопиющая 

нужда в служении, которое продвинулось в новую сферу духовного авторитета – и это может 

произойти только посредством такой отдачи и отделения, которых ещё не видно среди нас. 

Муж Божий! Прекрати то, что ты затеял. Сделай передышку своему народу и скажи 

ему, что отныне ты уединяешься с Богом, чтобы стоять за кафедрой с мощным словом: “Так 

говорит Господь”. У тебя нет времени, чтобы тратить его впустую, ты приближаешься к 

моменту выбора: духовный рост и глубина – или поверхность в результате занятости. 

Я не верю, что Бог против строительства церквей, библейских школ, больниц или чего-

либо для нужд людей. Он против того, чтобы служители настолько вовлекались в 

строительство, отдавая себя и всё своё время этим проектам до такой степени, что Бог 

оказывается лишённым их лучшего времени и энергии в духовной сфере. 

КАКИЕ ХРАМЫ – БОЖИИ, И КАКИЕ – ЧЕЛОВЕЧЕСКИЕ? 

Народ Божий должен иметь укрытие от стихий, в котором он поклонялся бы Господу. 

Строить нужно, чтобы идти навстречу вопиющим проблемам бедных, наркоманов, больных, 

одиноких матерей и т.д. Но существует громадная разница между прибежищем и местом 

зрелищ! Слишком многие пастыри не хотят простой обители; дух соревнования и эгоизма 

требует памятника тщеславию –  чего-то, что заявляло бы другим: “Я– автор этого 

потрясающего сооружения! Я воздвиг это! Бог заслуживает самого лучшего, и я – человек, 

который предоставил Ему это.” 

Истинные мужи Божии строят, как последнее прибежище. Они строят, не желая этого, 

и они скорее умрут, чем будут обременять сверх меры своих дорогих овец. Они 

подсчитывают стоимость и строят только так, как даёт для этого Господь. Опутывать народ 

Божий непомерными долгами – бессовестно и не от Бога. Однако воскресенье за 

воскресеньем пасторы всё сильнее принуждают свои общины жертвовать свыше своих 

возможностей, чтобы поддержать жизнь их великой мечты. 

Соломон дал обет построить Богу дом. Бог никогда не имел намерения, чтобы этот 

проект, полученный не из рук человеков, причинил бы им страдания. Восхищайтесь, если 

хотите, его великими архитектурными достоинствами; что же касается меня, я говорю, что 

Соломон далеко опередил проект Бога. После его смерти сын его Ровоам стал царём. 

Иеровоам, сын Наватов, предоставляет комитет налоговой реформы царскому 

представительству, чтобы просить облегчения: “Тогда Иеровоам и всё собрание Израильтян 

пришли и говорили Ровоаму и сказали: отец твой наложил на нас тяжкое иго, ты же облегчи 

нам жестокую работу отца твоего и тяжкое иго, которое он наложил на нас, и тогда мы будем 

служить тебе.” (3Цар. 12:3,4). 



 Ровоам отказался, и тогда Иеровоам сказал: “По шатрам своим, Израиль! И отложился 

Израиль от дома Давидова до сего дня.” (3Цар. 12:16-19). 

Никто мне не сможет сказать, что наш милосердный Небесный Отец позволил дому, 

который должен был быть построен во славу Его, стать тяжким бременем для Его 

возлюбленного народа. Особенно в отношении храма, так скоро отвергнутого Богом. Через 

несколько лет Соломонов храм был сожжён: “Дом освящения нашего и славы нашей, где 

отцы наши прославляли Тебя, сожжён огнём, и все драгоценности наши разграблены.” 

(Исаия 64:11). Все мечты человеческие скоро предаются забвению. У них короткий век. 

Как в старину Израиль, народ Божий всё ещё взывает об облегчении, сгибаясь под 

тяжким игом, возложенным на него мужами, чьи строительные проекты ушли так далеко 

вперёд от Бога. Возможно, Бог дал позволение строить, но они от себя добавляли и 

добавляли, пока Бог не оставил их ещё до завершения всего. Они строили бремя! Народ их 

утомляется от постоянного слышания о денежных нуждах. И это одна из величайших 

трагедий, которые я только могу представить, когда пастор возлагает тяжкое иго на общину, 

строит, потом оставляет их, найдя более лёгкое место. Или же он угрожает покинуть их, если 

они не поддержат его требований! Это всё происходит слишком часто, и Бог хранит книги на 

этих мужей. Им нет места в служении – они бессердечны. 

 То, что от Бога, просто отвечает насущной необходимости, а не надуманным, 

причудливым прихотям. Истинный муж Божий, полный добра и милосердия, убедит своих 

сотрудников и старейшин оставить только то, что отвечает требованиям. Он будет 

безжалостно отсекать всё лишнее и будет томиться, ожидая дня, когда обитель будет 

завершена, и его народ сможет вернуться к исканию Бога. Если это от Бога, это не будет 

игом, тяжким бременем, не будет ранить овец, и не станет чудовищным, бесполезным 

долгом. 

ВЕЛИКАЯ  МЕРЗОСТЬ  ВО  ВНУТРЕННЕМ  ДВОРЕ 

“И сказал мне: видишь ли, сын человеческий? обратись, и увидишь большие мерзости. 

И ввёл меня во внутренний двор дома Господня, и вот, у дверей храма Господня, между 

притвором и жертвенником, около двадцати пяти мужей стоят спинами своими ко храму 

Господню, а лицами своими на восток, и кланяются на восток солнцу.” (Иез. 8:15-16). 

Что представляла собой эта великая мерзость во внутреннем дворе дома Иеговы? 

Двадцать пять видных князей Израиля, стоящие между притвором и алтарём – спиною к 

жертвеннику. Они не трубили трубою на Сионе, возвещая пост, созывая торжественное 

собрание. Они не собирали народ, чтобы освятиться пред Господом; они не готовились и не 

сетовали, лежа всю ночь во вретище; они не стенали из-за греха и увядания радости. (Иоиль 

1:13,14; 2:15-17). 

Мужи Божии, которые были призваны “плакать между притвором и жертвенником”, 

были обращены спинами к этому жертвеннику и лицом – на восток. Они кланялись солнцу. 

Двадцать пять мужей символизируют всю группу священства, как семьдесят старейшин 

представляли прихожан. Какие ужасные вещи увидел далее Иезекииль за закрытыми 

дверями! Семьдесят мужей – глав родов дома Израилева, оскверняли свой ум и воображение 

идолами, “написанными по стенам кругом” (Иез. 8:10). Это представляет собою мир, 

который своими делами говорит: “не видит нас Господь, оставил Господь землю сию.” (Иез. 

8:12). Их умы были полностью осквернены; они практиковали идолопоклонство во время 

служения в доме Божием. 



Но наихудшие мерзости совершало священство, служители. Они стояли во внутреннем 

дворе, искушая Бога, не понимая даже серьёзности того, что они совершали. Ни слёз, ни 

единого трубного звука, ни один не возвысил голос в плаче или раскаянии. Они смотрели на 

солнце – бога, который давал им свет, посредством которого они могли наполнять 

воображение своего ума. Это обозначает погоню за властью и мечты о будущем 

процветании. Это были два мотива поклонения солнцу. 

Соломон, величайший в мире строитель, сказал: “Видел я все дела, какие делаются под 

солнцем, и вот, всё – суета и томление духа.” (Еккл. 1:14). Прожив всю жизнь под солнцем, 

воплощая свои замыслы и приводя в трудах день за днём, он заканчивает презрением ко 

всему этому: “И оглянулся я на все дела мои, которые сделали руки мои, и на труд; которым 

трудился я, делая их; и вот, всё – суета и томление духа, и нет от них пользы под солнцем!” 

(Еккл. 2:11). 

Когда-то и я был одним из тех священников во внутреннем дворе, с лицом повёрнутым 

в неверном направлении. Я приобрёл 350 акров прекрасной земли Восточного Техаса, чтобы 

построить центр “для славы Божией”. Четыре года я потратил на строительство, я заканчивал 

один проект только, чтобы приняться за другой: школа, общежития, гимназия, деревня в 

стиле старого Запада, гостиница, плавательный басейн, игровая площадка, пруды – 

бесконечное строительство. Я задерживался до поздней ночи, умоляя о Божьей помощи, 

выпрашивая деньги у моих покровителей, и, при этом, всегда исполненный убеждённости, 

что Бог присутствует во всём, что я делаю. Мой офис был местом планёрок, моими 

советниками были строители и архитекторы. Это не было тщеславие или эгоизм; это была 

неуёмная деятельность двоящегося сердца, ищущего облегчения. Я думал, что отдаюсь 

человеческим нуждам, и сотни тысяч долларов были истрачены в попытках угасить зуд, 

который я не мог обнаружить. Я был слишком слеп, чтобы понять, что я строил не там, где 

нужно. Это была сфера плоти – искренней, сострадательной плоти. 

Чем больше я строил, тем меньше это доставляло мне радости. Я занимался тем, о чём 

Соломон писал: “Всё – суета– нет в том никакой пользы.” В один день Дух Божий сошёл на 

меня и ясно сказал: “Уходи от всего этого. Передай это другому. Приходи, строй Мой храм – 

вернись к народу.” Я никогда не сожалел о том, что оставил этот пустой мир строительства, 

планирования, проектирования и дела рук. 

Я не верю, что все служители уловлены соревновательным духом – “перестроить” 

других. Недавно я побывал в церквях, где присутствует слава Божия, где пастор и община 

вообще забыли о том, что было построено. Их единственной заботой было помочь людям в 

их нужде, и они не делали предметом гордости то, что строили. Всё делалось с целью 

простого обеспечения нужд дома Божия. Ни пастор, ни община не смотрели на то, что 

делают другие; они не выходили за границы предписанного Духом Святым. Я люблю 

проповедовать в этих церквах, ибо там царит ощущение смирения и благоговения. 

Против чего я пророчествую, так это против духа соревнования, стремления быть 

больше и лучше, чем другие – быть центром привлечения. Я осуждаю сооружение храмов и 

учреждений тщеславными людьми, мужами, не сокрушающимися больше при виде 

умирающих от голода овец, мужей, которые лгут и плачут ради денег, чтобы поддерживать 

тот бесконечный строительный угар, которые мало что сделали для спасения погибающих. Я 

обличаю, во имя Господа, мужей, чьи публичные вопли о деньгах так же несносны, как и 

злые насмешки и мнение, что дом Божий – это притон воров. Денежные просьбы, исходящие 

в последнее время от некоторых центров, вызывают негодование Святого Бога. Некоторые из 

них – явная ложь, варварское преступление в очах Божиих. Богу отвратительно, и Он обещал 

покончить с этим. Он сказал: “И вот, Я простёр на тебя руку Мою и уменьшил назначенное 

тебе и отдал тебя на произвол ненавидящим тебя” (Иез. 16:27). 



МУРАВЕЙНИКИ  И  ПЕСЧАНЫЕ  ДВОРЦЫ 

Иисус должен был сказать одну вещь о строительстве храмов. Ученики Его подошли к 

Нему, чтобы показать величественные здания храма. Иисус, указав на всё это, сказал: 

“Видите ли всё это? Истинно говорю вам: не останется здесь камня на камне; всё будет 

разрушено.” (Мар. 24:1-2). 

Бог смотрит на наши храмы и строительные проекты, как на муравейники и песчаные 

дворцы. Он смог бы с таким же успехом ниспослать Свою благодать, чтобы наполнить 

палатку, как и для того, чтобы наполнить храм. Я искренне верю, что Бог взирает на всю эту 

строительную деятельность, на нашу беготню туда и сюда, чтобы возвести здания, как на 

множество муравьёв, строящих муравейники; как на детей на берегу, строящих песчаные 

замки – которые могли бы быть смыты одной сокрушительной волной Божественного суда. 

Это приводит истинного мужа Божия к тому, чтобы стать перед своим храмом, или 

центром, воздев свои руки к Богу и восклицая в сокрушении сердца: “О, Боже, я построил 

всего лишь песчаный дворец. Время разрушит его! Придёт день, когда здесь не останется 

ничего, кроме пыли. Ни одного камня не останется от этих зданий!” 

Как печально думать, что мужи, положившие жизнь, строя мечту, отдавая все свои 

силы, чтобы соорудить это, делали это только для того, чтобы предстать пред Богом и 

услышать: “Меня это нисколько не интересовало! Меня это не заботило! Это ничего не 

значило для Меня!” Я никак не могу поверить в то, что наш Бог вообще озабочен нашими 

храмами или зданиями. Он просто терпит их. Некоторые проекты Он презирает! Он более 

заинтересован в строительстве истинного дома, чтобы сделать нас полностью пригодными 

для небесного здания, в котором Он является краеугольным камнем. 

“Так говорит Господь: небо – престол Мой, а земля – подножие ног Моих; где же 

построите вы дом для Меня, и где место покоя Моего? Ибо всё это сделала рука Моя, и всё 

сие было, говорит Господь. А вот, на кого Я призрю: на смиренного и сокрушённого духом и 

на трепещущего пред словом Моим.” (Исаия 66:1-2). 

О, это великое заблуждение человеческое, и как быстро Бог всё это обесценивает. Он 

говорит: “Это всё было! Я ищу не строителей, но сокрушённых рабов, трепещущих пред 

Словом Моим.” Тем не менее, есть мужи Божии, которые оценивают себя в соответствии с 

размерами и стоимостью их зданий. Как печально! 

То, что может показаться Божьим благословением человеческих трудов, ещё не 

означает наличия святости или Божьего одобрения. Соломон построил величайший храм в 

мире, всё время питая склонность к чужеземным женщинам. Он не только любил строить, он 

любил многих женщин. Он закончил дряхлым стариком, который ни в чём не мог найти 

удовольствия. Прискорбно читать, как некогда великий муж Божий, стал таким отступником: 

он строил храмы погибели, посвящая их идолам и богам своих языческих жён. 

НОЙ  ПОСТРОИЛ  КОВЧЕГ 

В дни разгула и насилия и неотвратимо надвигающегося гнева Божия, что должен 

строить муж Божий? Ной – строил ковчег! 

“Но земля растлилась пред лицем Божиим, и наполнилась земля злодеяниями И сказал 

Бог Ною: конец всякой плоти пришёл пред лице Моё; ибо земля наполнилась от них 

злодеяниями. И вот, Я истреблю их с земли.” (Быт. 6:11,13). 



Этот святой муж имел пророческое око и услышал Божий призыв приготовиться. Он 

построил ковчег для спасения своей семьи. О, насколько более, в эти дни насилия и 

разложения, святые мужи Божии должны отдаться всецело спасению народа Божия! От 

наших кафедр должен исходить душераздирающий вопль, как и от каждого телевизионного 

евангелиста, – о скоро грядущем на эту нацию суде. Мы далеко превзошли злодеяния дней 

Ноя, и Бог намеревается сократить эти дни и излить Свой гнев. 

Сравните проповедь и проект Ноя с тем, что мы видим сегодня: центры отдыха, 

туристические аттракционы для верующих. Многие миллионы тратятся на смехотворные 

проекты, в то время, как нация балансирует на грани суда. 

Если бы мы только знали, как близко мы подошли к моменту излияния Божьего гнева и 

ужасным скорбям, мы бы не были так увлечены материальным. Мужи Божии не расточали 

бы время, строя сооружения, обречённые на скорое сожжение. 

Накануне Божественного суда, некоторые всё ещё будут осуществлять свои 

эгоистичные планы; мужи Божии будут ещё суетиться в поисках тысяч долларов, чтобы 

соорудить нечто во славу Иисуса. 

Причиной всего этого безумия является то, что со всем этим лихорадочным 

строительством для славы Божией там мало или вовсе отсутствует ощущение 

неотвратимости Христова пришествия или суда над грехом. Мы призываем людей 

жертвовать, давать, трудиться – но мы не вводим их в полный совет Божьего сердца, мы не 

посылаем их за маслом для своих светильников, мы не предупреждаем их, чтобы они 

поправили свои светильники, не тормошим их, пробуждая, чтобы выйти навстречу Жениху. 

Проповедь успеха и процветания и бесконечного материального благословения 

поколению, которое скоро предстанет пред Судьёй этой земли – преступление. Если 

проповедующие не тревожатся, если они беспечны, строя, насаждая, покупая и продавая – 

каков будет конец Божьего народа? Они встретят конец, нежась на ложах беспечия, пируя, 

женясь и выходя замуж, строя свои украшенные дома, потягивая вино из серебрянных 

бокалов, живя только для сиюминутных наслаждений. Сион беспечен, потому что там нет 

трубящего. “Кто так слеп, как раб Мой, и глух, как вестник Мой, Мною посланный? Кто так 

слеп, как возлюбленный, так слеп, как раб Господа? Ты видел многое, но не замечал; уши 

были открыты, но не слышал.” (Исаия 42:19-10). 

КУЛЬТ  РОСТА  ЦЕРКВИ 

Как только не толковали Деяния 2:47– “И Господь ежедневно прилагал спасаемых к 

церкви!” 

Католики играют в бинго (игра типа лото), евангелисты играют в числа. Меня удивляет, 

что это место Писания сегодня звучит так, как будто бы Бог больше желает, чтобы Его 

церковь была большая количеством, нежели святая качеством. 

Благодарение Богу за большие церкви. Иисус также проповедовал массам. Ничего 

плохого в большом служении нет. Тысячи присоединялись к церкви в Пятидесятницу и рост 

– это естественно для здорового тела. Но я вижу предупреждающий свет, мерцающий по 

поводу этого от небесных врат. Рост превратился сегодня в догмат, и сюда вплетаются 

плотские мотивы. В погоне за большими числами идут на всякого рода компромиссы. Счёт 

становится более важным, чем содержимое. Человеческому тщеславию льстит величина 

церковного прихода. 



Я нахожу, что некоторые проповедники ставят сегодня своей целью – наибольшую 

церковь в городе, стране, мире. Должно быть 2000 “наиболее быстро растущих церквей в 

Америке”. Цель – размеры, больше, чем глубина. Бедный Гедеон: он, должно быть, ужасно 

заблуждал, отослав обратно всех воинов, которые были ненадёжны, не полностью преданы. 

БОЖЕ,  ДАЙ  НАМ  МУЖЕЙ,  КОТОРЫЕ  БУДУТ  ТРУДИТЬСЯ  В 

УЕДИНЕНИИ! 

Братья Иисуса подсказали Ему предпринять что-нибудь великое пред всем народом, 

чтобы люди узнали, что Бог с Ним. Они сказали Ему: “Пойди в Иудею, чтоб и ученики Твои 

видели дела, которые Ты делаешь.” (Иоан. 7:3). 

Это именно то, о чём помышляет плоть: “Делай то, что могут увидеть! Построй нечто 

великое! Сделай что-нибудь величественное – так, чтобы люди могли видеть, как ты помазан 

и могуществен.” 

Прислушайтесь к этой философии плоти: “Ибо никто не делает чего-либо втайне, и 

ищет сам быть известным; если Ты творишь такие дела, то яви Себя миру.” (Иоан.7:4). 

Ни один муж Божий на земле не признает, что строит, “чтобы быть известным”. Кто 

признает, будто своими великими трудами он “являет себя миру”? 

Но тогда почему же служители, осуществляя такие пышные проекты, созывают на 

открытие столько репортёров и операторов, сколько могут разместить? Почему они желают, 

чтобы весь народ видел и слышал истории их достижений? Если это делается только с целью 

евангелизации, только тогда Бог может истинно благословить это. 

Как верно то, что только муж Божий, которого не интересует слава, есть муж, который 

делает это “втайне”, вдали от прессы. Христовы братья были так правы! “Никакой человек” – 

никакого исключения из правил. То, что делается явно напоказ, означает, что человек ищет 

быть известным! Читайте это! 

Прислушайтесь к яркому описанию – взгляните на великолепные брошюры – 

посмотрите на всех этих высоких должностных лиц на платформе – репортёры журналов, 

газет и телевидения! Где, о где Бог может найти пасторов и евангелистов, которые будут 

строить только то, что нужно, делать это быстро, без рекламы и шумихи, доводя до конца, и 

оставаясь сами всегда на заднем плане, скромных и смиренных? 

Печально, что мы желаем продолжать делать наши дела публично, ища быть 

известными и являя себя миру. Иисус сказал: “Итак, когда творишь милостыню, не труби 

перед собою, как делают лицемеры в синагогах и на улицах, чтобы прославляли их люди. 

Истинно говорю вам: они уже получают награду свою. У тебя же, когда творишь 

милостыню, пусть левая рука твоя не знает, что делает правая, чтобы милостыня твоя была 

втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно.” (Матф. 6:2-4). 

СУЩНОСТЬ  ОБРЕЗАНИЯ 

Моисей был избран Богом, чтобы быть вождём и освободителем. На обратном пути его 

в Египет для выполнения Его поручения, Господь преградил ему путь. Это была 

потрясающая встреча: “Дорогою на ночлеге случилось, что встретил его Господь и хотел 

умертвить его.” (Исх. 4:24). 

Почему Бог хотел умертвить человека, которого Он только что призвал и помазал к 

совершению великого дела? Мы не смеем упустить из виду значимость этой ужасной сцены. 



Моисею угрожала серьёзная опасность – Сам Бог хотел убить его. Почему? – Потому что 

Моисей был близок к тому, чтобы взяться за исполнение своего великого поручения с 

непослушным сердцем. Он знал, что прежде, чем сделать хотя бы одно движение, 

необходимо было находиться в родственном завете с Богом. Он забыл сущность обрезания. 

Сепфора, жена его, обрезала Гирсома, первенца их. “Тогда сказала она: жених крови – 

по обрезанию.” (Исх. 4:26). Она не могла выше оценить его, так как теперь он был под 

заветом крови, послушен и готов к исполнению своей миссии. 

Обрезание теряло своё значение, если отмеченные таким образом не “ходили пред Ним 

в непорочности.” (Быт. 17:1). Это было достойное требование, которое предъявлял Бог к 

мужу, предназначенному быть лидером. 

Мы не насмехаемся над законом обрезания даже сегодня, находясь под Новым Заветом. 

В деле спасения это бесполезно. Но, как и “обрезание плоти”, обрезание, осуществляемое без 

участия рук – это повеление! Павел никогда не поносил такого обрезания. (Гал. 5:11-12). 

 Это нужно сделать и со строительством храмов и осуществлением проектов. 

Большинство осуществляющихся проектов не находятся под заветом крови, как и их 

строители. Ни один муж Божий не вправе приниматься за какое-либо строительство, пока 

его сердце не будет “обрезано”. Более того, Бог требует, чтобы весь Его народ был с 

обрезанным сердцем. Там не должно быть замешано ничего плотского. В жизни строящего 

не должно быть никакого скрытого греха. Что рождено и построено двоящимся сердцем – 

погибает, слава Божия никогда не наполнит этот дом – до тех пор, пока не будет уделено 

внимание обрезанию. 

Какое право имеет пастор, который не ходит свято пред Богом, строить храм для 

народа? Он только добавит к их грехам. Возрождение праведности должно прежде очистить 

настоящий дом, прежде, чем возведен другой. 

Каждое строение, построенное во имя Бога, без участия в обрезании каждого, есть акт 

неповиновения. И если я, пастор или евангелист, который недавно посвятил святилище Богу, 

я не дам сна очам моим до тех пор, пока община не придёт на “холм обрезания” (И.Нав. 5:3) 

и не подвергнет себя полному сердечному обрезанию. Это значит – возрождение святости и 

отвержение всякого греха и зла. Каждая церковь нуждается в такой “кровавой встрече” со 

святостью Бога. 

ЧТО  ЭТО  ДАСТ  ДЛЯ  ПОКАЯНИЯ? 

Существует принцип праведности, посредством которого мы можем судить о всех 

храмах и проектах – правильны они или нет, от Бога или от себя: какую пользу они принесут 

для покаяния душ? Храм Иоанна Крестителя был великим простором, и он пришёл, 

проповедуя покаяние: “И проповедует в пустыне покайтесь.” (Матф. 3:1-3). Это же было 

сказано и Христом: “С того времени Иисус начал проповедывать и говорить: покайтесь.” 

(Матф. 4:17) 

Многие ли служители, осматривая внимательно каждое здание, каждый предмет 

утвари, спрашивают себя: “Какую это пользу принесет для покаяния? Нужно ли это для 

освобождения душ от беззакония?” Когда вы видите и слышите о всяких новых великих 

проектах, осуществляемых пасторами и евангелистами, не интересует ли вас, что это сделает 

для спасения душ? Спрашивали ли вы когда-нибудь: “Является ли это тем, чего желает Бог в 

этот полночный час, когда уже близится суд?” 



Когда вы видите фотографии умирающих по всему миру от голода сирот, как вы 

согласуете этот ужас с прихотливыми, дорогостоящими проектами, осуществляемыми 

пасторами и евангелистами, которые не приносят никакой пользы для евангелизаций или 

покаяния? Как могут они выбрасывать миллионы долларов на эти игры в то время, как мир 

голодает, а эта страна бездумно стремится к бедствию? Почему они не тратят их на то, чтобы 

предупредить грешников бежать от гнева Божия? Почему они не вопиют со слезами о 

покаянии этой нации? Я знаю только немногих телеевангелистов, которые поступают так! 

Они – истинные пророки этой нации, и я много молюсь за них. Помоги, Господи, этой нации, 

когда их не станет! 

Иеремия сказал об этих хищных пастырях: “Врачуют раны народа Моего 

легкомысленно, говоря: “мир! мир!” а мира нет. Стыдятся ли они, делая мерзости? Нет, 

нисколько не стыдятся и не краснеют. За то падут между падшими, и во время посещения 

Моего будут повержены, говорит Господь.” (Иер. 6:14-15). 

 Христиане, пробудитесь! Как может истинный, любящий Иисуса христианин 

поддерживать эти великие мерзости? Вы, которые посылаете деньги, чтобы построить 

здания и осуществить проекты, которые ничего не дадут для покаяния и возрождения, – 

участники в этих человеческих грехах. И вы также будете судимы с ними. Во имя всего, что 

чисто и праведно – остановитесь! Ни единого доллара! Они не могли бы строить свои 

мерзости, если бы народ Божий имел проницательность и прекратил бы поддерживать их. 

Посылайте все ваши пожертвования пастырям, которые проповедуют праведность и 

покаяние! 

Скоро наш благословенный Господь возгремит с небес и пошлёт ужас в сердца этих 

расточителей Божих денег. Я слышу этот звон в моей душе, от самого престола Божия: 

“Господь приведёт в ужас и заставит трепетать всех, кто замышляли, составляли планы и 

строили плотские мечты! Конец всему этому! Бог имеет достаточно! Он отнимет у них 

средства и сделает их банкротами! Они падут один за другим! “Ихавод” – будет написано на 

дверных косяках их! Враги восторжествуют над ними. И Бог вытряхнет из Его святой церкви 

всё человеческое и несущественное!” Божье Святое Слово точно подтверждает это 

пророчество: “Сделались тучны, жирны, переступили даже всякую меру во зле, не разбирают 

судебных дел, дел сирот; благоденствуют и справедливому делу нищих не дают суда. 

Неужели Я не накажу за это? говорит Господь; и не отмстит ли душа Моя такому народу, как 

этот? Изумительное и ужасное совершается в сей земле: пророки пророчествуют ложь, и 

священники господствуют при посредстве их, и народ Мой любит это. Что же вы будете 

делать после всего этого?” (Иер.5:28-31). 

Благодарение Богу, ОТРАСЛЬ пришёл, и Он построил истинный храм. Он есть 

указанный Мастер Строитель: “Вот Муж, – имя Ему ОТРАСЛЬ, Он произрастёт из Своего 

корня и создаст храм Господень. Он создаст храм Господень и примет славу, и воссядет и 

будет владычествовать на престоле Своём; будет и священником на престоле Своём, и совет 

мира будет между тем и другим.” (Зах. 6:12-13). 

 

 

 

 

 



Глава   шестая 

 

 

ПРОРОКИ  УСПЕХА  И  ПРОЦВЕТАНИЯ  

“Народ Мой! вожди твои вводят тебя в заблуждение, и путь стезей твоих 

испортили.” (Исаия 3:12). 

Иезекииль стоял один против всех этих ложных пророков Израиля. Эти пророки не 

желали принимать ничего из сообщения праведности и неотвратимости суда. Вместо этого 

они предрекали время мира, покоя и процветания. 

Иезекииль, 13 глава – это слово Господне против проповедников и пророков, которые 

угождали народу вкрадчивыми словами, льстящими плоти, которые, как они утверждали, 

были от Господа. Их слова были предназначены, чтобы доставлять Божьему народу 

спокойствие перед лицом надвигающегося суда. 

Действительно, они не довольствовались предсказаниями добрых времён впереди, 

находясь в своих просторных домах и на ложах покоя из слоновой кости – ко всему этому 

они ещё были озабочены изготовлением чародейных мешочков под мышки каждому: “Горе 

сшивающим чародейные мешочки, которыми вы уловляете души” (Иез. 13:20). 

Иезекииль был в ужасе при виде пророков, которые развивали искусство успокаивать 

народ Божий. Господь сказал: “Сии люди допустили идолов своих в сердце своё и поставили 

соблазн нечестия своего пред лицем своим они чрез своих идолов сделались чужими для 

Меня.” (Иез. 14:3,5). 

Истинное слово Господне было: “Хлеб твой ешь с трепетом, и воду твою пей с 

дрожанием и печалью. И скажи народу земли что земля его будет лишена всего изобилия 

своего за неправды всех живущих на ней. И будут разорены населённые города, и земля 

сделается пустою ибо уже не останется втуне никакое видение пророческое, и ни одно 

предвещание не будет ложным в доме Израилевом.” (Иез. 12:17-24). 

В то время, как Иезекииль ходил, призывая народ к смирению и покаянию, пытаясь 

подготовить народ Божий к скоро грядущим судам, эти льстивые пророки расхаживали, 

пророчествуя мечты своего сердца. Бог не говорил к ним, хотя они и сопровождали свои 

предсказания вступлением: “Слушайте слово Господне.”, но Бог сказал: “Я НЕ ПОСЫЛАЛ 

ИХ: ОНИ ГОВОРЯТ НЕ ОТ МЕНЯ” 

Они носили с собой чародейные мешочки, чтоб их ложили под мышки все, кто стекался 

слушать их ложные пророчества. Они одевали повязки на головы своих учеников, как бы 

заявляя этим другим: “Впереди только доброе. Я не вижу впереди ничего, кроме мира и 

наслаждения.” Они ходили среди бедных и больных, с расшитыми повязками на своих 

головах, в знак доверия сообщению пророков угождения своим прихотям и комфорта. 

Иезекииль гремел на них Словом Божиим, так как народ собирался, чтобы слушать их 

приятные слова: “Возвещал ему видения мира, тогда как нет мира, говорит Господь Бог.” 

(Иез. 13:16). “Горе безумным пророкам, которые водятся своим духом, и ничего не видели!” 

(Иез. 13:3). 

Иеремия, честный пророк Божий, стоял перед домом Господним и вопиял: “С домом 

сим Я сделаю то же, что – с Силомом, и город сей предам на проклятие всем народам земли.” 

(Иер. 26:6). 



Отступники-священники и лжепророки “схватили его – и сказали: “ты должен умереть, 

зачем ты пророчествуешь именем Господа и говоришь: и дом сей будет – как Силом, и город 

сей опустеет, останется без жителей?” (Иер. 26:8,9). 

Лжепророки возбудили народ против этого “пророка погибели”, говоря: “Иеремия 

заслуживает смерти за свои пророчества.” Он был бы убит этими пророками, если бы князья 

царского дома не освободили его от рук их: “Тогда князья и весь народ сказали священникам 

и пророкам: этот человек не подлежит смертному приговору, потому что он говорил нам 

именем Господа, Бога нашего.” (Иер. 26:16). 

Иеремия продолжал предсказывать суд, а ложные пророки продолжали уничижать его, 

расхаживая повсюду и говоря свои мечты, пророчествуя о мире и процветании; он же бросал 

вызов, говоря: “Если какой пророк предсказывал мир, то тогда только он признаваем был за 

пророка, которого истинно послал Господь, когда сбывалось слово того пророка.” (Иер. 

28:9). 

Некоторое время, пока продолжался мир и благоденствие, Иеремия воспринимался, как 

ложный пророк. Но вот внезапно Навуходоносор и его свирепые армии оказались у ворот! 

Иерусалим был разграблен! Дом Божий стал, как Силом, и народ пошёл в плен. Ложные 

пророки были постыжены и замолкли. 

Лжепророки всё ещё с нами! Они беседуют о Слове Божием, о пророчествах, они 

обильно сдабривают свои успокаивающие сообщения словами Писания. Но в том, что они 

проповедуют, есть фальшь. Они не проповедуют Крест или святость и отделение. Они 

ничего не требуют от своих последователей. Они редко говорят о грехе и о суде. Они 

испытывают отвращение от одного упоминания о страданиях и муках. По их мнению, герои 

из Послания к Евреям были неверующими трусами и бедняками-неудачниками, которые не 

осмеливались заявить о своих правах. “Вот, Я – на пророков, говорит Господь, которые 

действуют своим языком, а говорят: “Он сказал.” Вот, Я – на пророков ложных снов, говорит 

Господь, которые рассказывают их и вводят народ Мой в заблуждение своими обманами и 

обольщением, тогда как Я не посылал их и не повелевал им, и они никакой пользы не 

приносят народу сему, говорит Господь.” (Иер. 23:31,32). 

Как и у ложных пророков Израиля, высшим их желанием является поощрять 

роскошную жизнь и создавать людям удобства в их поисках хорошей жизни. Они не говорят 

от имени Бога. Всё, что они делают – это сбыть чародейные мешочки под мышку каждому 

последователю. Неудивительно, что толпы стекаются, чтобы внимать их вести – она 

бесполезна. Там нет Христова призыва отвергнуть себя и взять крест: “Так говорит Господь 

Саваоф: не слушайте слов пророков, пророчествующих вам: они обманывают вас, 

рассказывают мечты сердца своего, а не от уст Господних. Они постоянно говорят 

пренебрегающим Меня: “Господь сказал: мир будет у вас.” И всякому, поступающему по 

упорству своего сердца, говорят: “не придёт на вас беда.” (Иер. 23:16,17). 

ЛОЖНЫЕ ПРОРОКИ СОЗДАЛИ ЛАОДИКИЙСКУЮ ЦЕРКОВЬ 

Пророки комфорта, покоя и процветания создали период лаодикийской церкви, 

упомянутой в третьей главе Откровения – тёплой церкви, занимающейся разговорами о 

постоянном обогащении, богатстве и всем, что интересует плоть. 

“Ты говоришь: “Я богат, разбогател и ни в чём не имею нужды.” (Откр. 3:17). Знаете ли 

вы учителей или верующих, учение которых отражает эти же слова? Они утверждают 

своими устами, что должны быть богатство, умножение имения и конец всем страданиям и 

нуждам. Люди без нужды – ни в чем не нуждающиеся! 



Бог сказал им: “Не знаешь, что ты несчастен и жалок, и нищ и слеп и наг.” (Откр. 3:17). 

Я нахожу это весьма трагическим, однако встречаю это везде, где бываю в настоящее время. 

Эти богатые, но духовно бедные, подходят ко мне и спрашивают: “Преуспеваете ли вы?”, а 

не “Возрастаете ли вы в познании Христа?”, или “Ищите ли вы лица Божия, отвергаясь себя 

и взяв Его Крест?” Они хотят узнать, не достиг ли я того места, где уже ни в чём не 

нуждаются. 

Что больше всего печалит моё сердце, это то, что верующих, увлечённых этим 

культовым учением, труднее достичь Евангелием подчинения и жертвенности, чем тех, 

которые никогда не слышали о Христе. Их учителя обрушивают на них лавину цитат из 

Писаний, подтверждающих их “весть” – но они извлекают только благословения, а не 

проклятия. 

Богатый, ни в чём не нуждающийся народ неизбежно становится тёплым. Они 

превращаются в жалких, слепых по отношению к своей духовной нищете. Бог указывает на 

них, как на жертв особого вида нищеты. 

Я сейчас получаю много писем от возрождённых верующих, которые пишут: 

“Благодарение Богу за освобождение меня от этого ложного евангелия. Я был ослеплён им. 

Учителя казались такими искренними, желание быть важной персоной было так глубоко во 

мне. Я жаждал успеха, я желал быть впереди. Но это окончилось полным отчаянием. Теперь 

я вернулся к поклонению, к господству Христа, – назад к простой вере в Божье милосердие и 

прощение.” 

Я снова прямо говорю, что льстивые пророки ответственны за создание лаодикийского 

духа сегодняшнего времени. Они ослепляют верующих, они отводят их взор от 

необходимости избавиться от греха в жизни и привязанности к миру. Они не разделяют 

Божьего призыва рыдать и плакать между притвором и жертвенником – они вкусили плод 

успеха и процветания и отравили овец тем же самым извращённым евангелием. Некоторые 

предпочитают скорее мирской успех, чем очищение. Софония сказал им: “И будет в то 

время, Я со светильником осмотрю Иерусалим и накажу тех, которые сидят на дрожжах 

своих и говорят в сердце своём: “не делает Господь ни добра, ни зла.” (Соф. 1:12). 

Я просматриваю проповеди пророков успеха и процветания, надеясь найти Евангелие, 

которое могло бы коснуться, стать основанием для общения. Но всё напрасно. Я слышу их 

хвастовство, что процветание, – это проповедь последнего времени, и я хочу бежать в 

укромное место, и говорить моему Небесному Отцу: “Можно ли быть такими неизлечимо 

слепыми? Как могут мужи Божии делать такие заявления?” Там нет бремени, нет крови, нет 

самоотречения, нет жертвы, нет взятия Его Креста, нет оплакивания греха и беззакония. Нет 

призыва к святости и отделению, нет призыва к покаянию и смирению, нет сокрушающего 

слова, обличения, ходатайства или бремени за осуждённых. 

Какое различие между пророками процветания и истинными Господними пророками? 

Проповедник или член церкви, который не знает разницы, стоит на опасной почве. Когда 

существует так много тех, кто расхаживает, собирая громадные толпы последователей, 

существует настоятельная необходимость иметь удостоверение Святого Духа. Льстивые 

пророки должны быть разоблачены истиною. Большинство из них выглядят и говорят, как 

искренние, любящие Библию мужи Божии. Но Господь оставил Своему народу 

безошибочные критерии, чтобы показать, что есть истина, и что есть ложь. Мы должны 

проверять каждого человека и каждую проповедь – полным Словом Божиим. 

Позвольте мне представить вашему вниманию три отличительных признака истинного 

пророка Божия: 



1. ИСТИННЫЙ  ПРОРОК  БОЖИЙ  ПОГЛОЩЁН  ВИДЕНИЕМ 

ГОСПОДА  ИИСУСА  ХРИСТА. 

Он настолько сокрушён и покорён этим славным видением, что ни о чём больше не 

может говорить. Он проповедует в полном совете Божием и всё, что только относится ко 

Христу. 

Бог сказал о ложных пророках: “Горе безумным пророкам, которые водятся своим 

духом, И НИЧЕГО НЕ ВИДЕЛИ.” (Иез. 13:3). 

Однако, о Моисее было сказано: “Верою оставил он Египет, не убоявшись гнева 

царского; ибо он, КАК БЫ ВИДЯ НЕВИДИМОГО, был твёрд.” (Евр. 11:27). 

Иисус сказал об Аврааме: “Авраам, отец ваш, рад был ВИДЕТЬ день Мой: и УВИДЕЛ и 

возрадовался.” (Иоан. 8:56). 

Стефан имел славное видение Его: “И сказал: вот, я ВИЖУ небеса отверстые И СЫНА 

ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО, стоящего одесную Бога.” (Деян. 7:56). 

Анания сказал Павлу: “Бог отцов наших предъизбрал тебя, чтобы ты познал волю Его, 

УВИДЕЛ ПРАВЕДНИКА и услышал глас из уст Его.” (Деян 22:14). 

Ученикам Своим Иисус сказал: “Ещё немного и мир уже не увидит Меня, а ВЫ 

УВИДИТЕ МЕНЯ.” (Иоан. 14:19). 

Обычным у каждого из этих мужей Божиих было то, что жизнь их направлялась 

видениями Господа Иисуса Христа. Он был единственным и величайшим основанием их 

жизни. Они видели Его очами веры. 

Моисей добровольно оставил покой и благополучие Египта, чтобы терпеть лишения в 

пустыне, потому что он был покорён видением Христа. Всё остальное стало 

несущественным – даже его мечта стать великим освободителем. Он видел то, что было 

выше всех человеческих честолюбивых стремлений. Он отошёл от всего земного, потому что 

оно не могло сравниться с тем, что созерцали его духовны очи. 

Авраам полностью отделился от этого мира и добровольно стал странником на земле, 

ибо его очи взирали на город, художником и строителем которого был Сам Бог! Но выше 

всего это то, что он увидел видение: Христа на Его престоле в этом святом городе. Никогда 

больше вновь он не будет предпринимать что-либо ради вещей временных или земных. Его 

вера созидалась постоянным видением Христа. Он возрадовался, ибо он имел очи, чтобы 

видеть невидимого, вечного Христа! 

В тот момент, когда Павел увидел Его, всё остальное на земле стало для него мусором. 

В то мгновение, когда Христос открылся ему, он решил не знать больше никого, кроме 

своего Господа. Он с радостью переносил трудности, кораблекрушение, побитие камнями, 

побои, нужду, заключение – ничто из этого не поколебало его, потому что он был 

преисполнен своим видением Господа. 

Любой муж Божий, который привязан к земле или к земному – не видел ничего. Если 

бы он имел видение Христа, если бы он был постоянно в союзе со Христом, он не мог бы 

проповедывать ни о чём больше. Он бы стоял перед толпами, возвещая: “Я не считаю всё это 

земное потерей – всё это мусор! Есть только Христос и Один Он. Иисус Христос – это всё, 

Он наполняет всё. Он – сама жизнь моя.” 



Как Исаия, истинный муж Божий, увидев Господа высокого и превознесённого, падёт 

на лицо своё и будет плакать о грехах своих и грехах Божьего народа. После этого он будет 

очищен и выйдет в силе своего поражающего видения проповедывать Христа. 

Бог предупреждал Израиля: “Эти пророки, как лисицы” Другими словами, некоторые 

никогда не сосредотачивались хоть одним глазом всецело на Христе, но их очи исполнены 

алчности. Они портят виноградник, забирая лучшее себе. Они идут своим путём, питая своё 

“я”! 

Эти своекорыстные пророки заявляли, что слышали Бога. Они имели, по их словам, 

пророческое слово с небес: “Они видят пустое и предвещают ложь, говоря: “Господь сказал”; 

а Господь не посылал их; и обнадёживают, что слово сбудется.” (Иез. 13:6). 

Многим из Божьего народа, бегающим туда и сюда, чтобы услышать только 

успокаивающие вести, нужно остановиться на мгновение и честно посмотреть на то, что они 

слушают и чему верят. “Не пустое ли видение видели вы? и не лживое ли предвещание 

изрекаете, говоря: «Господь сказал», а Я не говорил?” (Иез. 13:7). “Они вводят народ Мой в 

заблуждение, говоря, «мир». тогда как нет мира”. (Иез 13:10). Их вестью было: “Бог сказал 

мне, что всё хорошо. Никаких тревог впереди. Добрые времена! Никакого злоключения или 

скорби. Бог желает, чтобы все были счастливы, преуспевали и покоились.” Господь называет 

это обольщением! 

Я не вижу, чтобы служители достаточно серьёзно воспринимали трагедию 

проповедывания неверных проповедей. Как мы осмеливаемся проповедывать мир и 

бесконечные добрые времена народу и стране, находящимся на грани суда? “Слово Моё не 

подобно ли огню, говорит Господь, и не подобно ли молоту, разбивающему скалу?” (Иер. 

23:29). 

Грех Израиля вёл к взрыву ярости Божьего гнева. Иезекииль не желал проповедывать 

такое тревожное сообщение, особенно народу, который собирался вокруг лжепророков, 

которые ходили, сообщая Божьему народу, что всё в порядке. 

Прислушайтесь к тому, что Бог пытался сказать Своему народу: “Посему так говорит 

Господь Бог: как дерево виноградной лозы между деревами лесными Я отдал огню на 

съедение, так отдам ему и жителей Иерусалима. И обращу лице Моё против них; из одного 

огня выйдут, и другой огонь пожрёт их и обращу против них лице Моё И сделаю эту землю 

пустынею за то, что они вероломно поступали, говорит Господь Бог.” (Иез. 15:6-8). 

Народ отверг истинное Слово Божье. Массы бегают за своими знаменитыми учителями, 

чтобы слушать обманчивые проповеди – “Бог не такой. Он желает только самого лучшего 

для всех нас. Впереди нас ожидают великий мир и добрые времена. Не слушайте старых 

пророков погибели. Бог сказал мне прямо с престола Своего, что лучшее – впереди.” 

Я спрашиваю вас, что будут делать эти пророки процветания, когда Бог начнёт судить 

грехи этой нации и лишит её хлеба и изобилия? Подумайте о массах неподготовленных 

искренних христиан, которые должны раскаяться в тепловатости, должны плакать из-за 

компромисса и лукавства, которым следовало бы скорее лишиться всего, чем что-то 

накапливать. 

Благодарение Богу, Дух Святой пробуждает святой народ, который болен от всех 

эгоистичных служителей, и это их вопль: “Мы хотим видеть Иисуса.” Евангелие эгоизма не 

может больше удовлетворять их. Впереди – время очищения. Мы направляемся к 

очистительному огню. В то время, как неразумные нежатся на своих ложах покоя и 

роскошествуют, остаток отделится и выйдет навстречу Жениху. Христос откроется кротким, 



нищим духом, и истинное Слово Господне изольётся с ревностью и в силе. Единство со 

Христом станет жемчужиной величайшей ценности. 

2. ИСТИННЫЙ  ПРОРОК  БОЖИЙ  ПРОПОВЕДУЕТ  И  ЖИВЕТ 

ЖИЗНЬЮ  САМООТРЕЧЕНИЯ. 

Сравните это с тем, на чём сосредоточены пророки процветания! Бог сказал о них: “И 

бесславите Меня пред народом Моим за горсти ячменя и за куски хлеба обманывая народ, 

который слушает ложь.” (Иез. 13:19). Переводя это на современный язык, это звучит так: 

“Эти льстивые пророки процветания думают в уме своём о деньгах, и это делает их 

лжецами.” 

Здесь полная картина пророка процветания. Он позволяет своему воображению бежать, 

как попало. Он оперирует идеей, что процветание будет длиться вечно. Он строит планы и 

проекты. Чтобы делать это, ему нужны деньги – много денег. Его потребность в деньгах 

становится центром его служения. Он заканчивает ложью, сообщая её народу Божьему, 

чтобы получить деньги. При этом он оскверняет всё, говоря: “Бог сказал мне.” Пророк 

Михей сказал: “Главы его судят за подарки и священники его учат за плату и пророки его 

предвещают за деньги, а между тем опираются на Господа, говоря: «Не среди ли нас 

Господь? Не постигнет нас беда!»” (Михея 3:11). 

Слово Иисуса Христа болезненно резко: “ОТВЕРГНИСЬ СЕБЯ И ВОЗЬМИ КРЕСТ 

СВОЙ.” “Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за мною, отвергнись себя 

и возьми крест свой и следуй за Мною.” (Матф. 16:24). 

“Отвергнуть себя” – какое странно звучащее понятие в эти дни самоизнеженности и 

беспечия. Пророки процветания отвергают это, как неудачу. Самоотречение – это отказ и 

оставление всего, что препятствует постоянному присутствию Христа. 

В самоотречении нет никакой заслуги. Мы спасены и сохраняемся только милостью. 

Это не значит войти в отношения взаиморасчётов с Богом. Но самоотречение удаляет 

препятствия на пути к постоянному общению со Христом. Павел сказал: “Но усмиряю и 

порабощаю тело моё, дабы, проповедуя другим, самому не остаться недостойным.” 

(1Кор.9:27). 

Мы не усмиряем наших тел; наши похоти и аппетиты не повинуются нам. Чувственные 

телепрограммы возбуждают сегодня у христиан плотские аппетиты к порнографии. Плоть 

почти вне контроля, даже у служителей. Я слышу о служителях, которые проводят часы, 

смотря эротические фильмы и кассеты. 

Массы народа Божьего, включая проповедников Евангелия, расточают драгоценные 

часы, нежась перед телевизионными идолами. Подобно Лоту, наше воображение и ум 

взволнованы от того, что мы видим и слышим. 

Пища становится наркотиком для верующих. Нам не нужен кокаин или спиртное – мы 

имеем дозволенное успокаивающее средство: пищу. Никогда ещё за всё время моего 

служения я не видел так много христиан, не контролирующих аппетит. 

Глубочайшая истина о самоотречении – выше отказа от материальных вещей. Вы 

можете продать свой телевизор, избегать всяких эротических зрелищ и разговоров, усмирить 

свой аппетит – и всё ещё не отвергнуть себя. 

К чему призывает Христос, так это к такой преданности Ему, которая вытесняет из 

сердца всё, что служит помехой. Это заповедь о том, как стать абсолютно ничем пред Богом 



и человеком. Это состояние, когда можно с Павлом вместе сказать: “Уже не я живу, а 

Христос.” 

Мир должен утратить для нас своё очарование. Мы должны умереть для всякого 

эгоизма, для всякой привязанности к земному, пока мы не сможем честно сказать: “Я мёртв 

для мира и всего, что он представляет. Я больше не живу.” 

Физически – живы, да! Но я должен умереть для всего, что мешает моему видению 

Христа и любви к Нему. Что бы это ни было – это должно уйти. Похоть? Свои собственные 

планы? Горечь, недовольство? Признание, самоуважение? – Я должен умереть для всего 

этого. Я должен принести всё это ко Кресту и самому подвергнуть суду. 

Почему христиане, находясь при смерти, становятся такими безразличными к миру, 

материальным и физическим вещам? – Потому что видят вечность. Всё окружающее 

бледнеет по сравнению с грядущей впереди радостью. Почему мы не можем жить так всё 

время? Почему бы нам не хранить свой ум сосредоточенным на Христе всё время? 

3. ИСТИННЫЙ  ПРОРОК  БОЖИЙ  ИМЕЕТ  СВЯТОЕ 

ДЕРЗНОВЕНИЕ ПРОТИВ  ГРЕХА – ОН  НИКОГДА  НЕ  ОБЕЛЯЕТ  ЗЛО! 

“Сын человеческий, выскажи Иерусалиму мерзости его.” (Иез. 16:2). 

“Взывай громко, не удерживайся; возвысь голос твой, подобно трубе, и укажи народу 

Моему на беззаконие его, и дому Иаковлеву – на грехи его.” (Исаия 58:1). 

Льстивые пророки процветания не имееют фундамента святости, чтобы строить на нём. 

Иезекииль сказал: “И откроется основание её.” (Иез. 13:14). 

Пророки процветания и успеха строили стены из неразмешанного раствора и 

замазывали трещины побелкой. Что было хуже всего, их проповеди и манеры “ложью 

опечалили сердце праведника.” ( Иез. 13:22). 

Истинные пророки, посланные Богом, всегда показывают народу Божьему его грехи. У 

них одно желание – обратить верующих от их недобрых путей, “Господь посылал к вам всех 

рабов Своих, пророков, с раннего утра посылал, – и вы не слушали и не приклоняли уха 

своего, чтобы слушать. Вам говорили: «обратитесь каждый от злого пути своего и от злых 

дел своих и живите на земле, которую Господь дал вам и отцам вашим из века в век.” (Иер. 

25:4-5). 

Пророки успеха “укрепляли руки злых”. Бог обвинял их в том, что они навлекали 

осуждение на души, не обращая внимания на грехи. Бог скорбел о том, что запятнавшие себя 

дети Божии были скорее поощряемы, чем обличаемы. Легкомысленное отношение ко греху 

только утверждало их в нём. “Я не посылал пророков сих, а они сами побежали; Я не 

говорил им, а они пророчествовали. Если бы они стояли в Моём совете, то объявили бы 

народу Моему слова Мои и отводили бы их от злого пути их и от злых дел их. Я слышал, что 

говорят пророки, Моим именем пророчествующие ложь. Они говорят: «Мне снилось, мне 

снилось.» Долго ли это будет в сердце пророков, пророчествующих ложь, пророчествующих 

обман своего сердца?” (Иер. 23:21,22,25,26). 

Каждый проповедник мира и процветания должен изучить Плач Иеремии и покаяться – 

за то, что учил такой суете и безрассудству вместо проповеди покаяния и святости. Иеремия 

сказал: “Пророки твои провещевали тебе пустое и ложное и не раскрывали твоего 

беззакония, чтоб отвратить твоё пленение, изрекали тебе откровения ложные и приведшие 

тебя к изгнанию.” (П. Иер. 2:14). 



Там, где Бог посылал суд на Израиля за его грешные пути, льстивые пророки 

процветания и отступники-свяшенники были в числе первых, которые искали себе спасения: 

“Священники мои и старцы мои издыхают в городе, ища пищи себе, чтобы подкрепить душу 

свою.” (П. Иер. 1:19). 

Вместо мира и процветания “Господь наслал на него горе за множество беззаконий 

его.” (П. Иер. 1:5). Скиния, все дворцы, все дома были сожжены огнём. Ворота и стены были 

снесены. Старцы сидели на земле, осыпая прахом головы свои. Дети и младенцы плакали от 

голода. “Евшие сладкое истаивают на улицах; воспитанные на багрянице жмутся к навозу.” 

(П.Иер. 4:5). Женщины ели своих детей: “Руки мягкосердечных женщин варили детей своих, 

чтоб они были для них пищею во время гибели дщери народа Моего.” (П. Иер. 4:10). Народ 

Божий наклонил свои головы к земле. Везде были слышны плач и стенание. Бог изливал 

Своё негодование – так, как предвещали истинные Его пророки. И далее мы читаем: “Не 

стало закона, и пророки её не сподобляются видений от Господа.” (П.Иер. 2:9). Суд заставил 

умолкнуть всех, кто проповедывал процветание и вынудил льстивых пророков суетиться, 

только бы спасти самих себя. Бог сказал, чтобы враг пришёл разрушить Иерусалим “За грехи 

лжепророков его, за беззаконие священников его.” (П.Иер. 4:13). 

Бог не допустит какому-либо служителю Евангелия огорчать или тревожить Своих 

избранных и верных без Своего ясно выраженного позволения. Но также Он не позволит 

пророкам покоя называть злое добрым, и гладить по головке отступивших христиан, 

нуждающихся в покаянии. 

Без сомнения, мы призваны возвещать Евангелие благодати, милосердия и прощения. 

Но мужу Божию также повелевается: “Взывай громко, не удерживайся; возвысь голос твой, 

подобно трубе, и укажи народу Моему на беззаконие его.” (Исаия 58:1). 

Может ли быть так, что мы не можем восстановить святой стандарт из-за нечистоты 

нашего собственного сердца? Не грехи ли наши похитили нашу святую смелость? Не 

смотрим ли мы сквозь пальцы на грехи других из-за того, что грех свил гнездо в нашем 

сердце? 

Знаешь ли ты мужа Божия, который отважно возвышает голос свой против греха, в 

проповеди которого присутствует не законничество, а глубокое личное очищение? Тогда 

беги к нему, сядь у ног его, слушая речь его, – ибо он имеет истину, которая сделает тебя 

свободным. Он истинный пророк Божий, и он заставляет дрожать от страха всех других 

пророков. Ложные пророки презирают его, потому что он ходит с истиной во внутренности 

своей. 

Ищите мужа Божия, который делает Христа реальным! Того, кто заставит тебя 

привстать и отметить для себя, что “он был с Иисусом.” Того, кто обличает тебя за 

потерянное впустую время и земные помышления. Того, кто указав перстом в твоё лицо, 

обнаруживая грех, воскликнет: “Ты – тот человек!” Он тот, кто истинно любит тебя и 

заботится о твоей душе. 

Ложные пророки успеха строят свои огромные стены. Они выглядят весьма 

преуспевающими и благословенными. Но Господь говорит: “Ваши стены падут. Я разрушу 

всё это, послав бурный ветер. Я уничтожу вашу стену и сравняю её с землёй.” (см. Иез. 

13:11-14). 

Бог сказал нам, что в эти последние дни наши юноши будут видеть видения. Не успехи, 

процветание, или великие достижения. Это будет одно видение для всех – ХРИСТОС! 

 



Глава   седьмая 

 

 

ВОСТРУБИТЕ ТРУБОЮ НА  СИОНЕ – ИБО ДЕНЬ ГОСПОДЕНЬ 

ГРЯДЕТ  

“Трубите тревогу на Сионе и бейте тревогу на святой горе Моей; да трепещут все 

жители земли, ибо наступает день Господень, ибо он близок.” (Иоиль 2:1). 

О, Сион, святой народ Божий, прислушайся к звуку трубы, ибо День Господень близок, 

и наш Царь грядёт во славе со Своими воинствами, чтобы установить Своё царство. 

О вы, дремлющие святые Всевышнего Бога, встряхнитесь и отложите злые деяния ваши 

и облекитесь во всеоружие Божие, ибо враги Божии решили воевать против Господа и 

святых Его: “День тьмы и мрака, день облачный и туманный народ многочисленный и 

сильный, какого не бывало от века и после того не будет в роды родов. Пред ним пожирает 

огонь, а за ним палит пламя При виде его трепещут народы, у всех лица побледнеют.” 

(Иоиль 2:2-6). 

Сион, разве не слышал, что “перед ними потрясается земля, поколеблется небо, солнце 

и луна помрачатся и звёзды потеряют свой свет” ?(Иоиль 2:10). 

Видя, что весьма скоро стихии будут плавиться от сильного жара, почему народ 

Господен нежится на ложе покоя и продолжает идти беспечно, ест и пьёт, женится и выходит 

замуж? Разве не слышал ты, о Сион, звучащую трубу? Не стал ли ты таким слепым из-за 

процветания, таким глухим из-за страстей и забот этого мира, что ты не можешь слышать? 

Разве ты не можешь различать дни, не знаешь, что Господь уже перед самой дверью? Это ли 

время покоя, чтобы отдавать всё своё время и энергию своим собственным интересам? 

Будешь ли ты и дальше идти к концу и не искать Его лица? Будешь ли, по-прежнему, 

забывать Того, кто освободил тебя от рабства греха? Будешь ли пренебрегать Его Слово, Его 

дом, Его близость? Будешь ли успокаивать себя, говоря: “Он ещё не грядёт! Суд ещё далеко! 

Я буду отдыхать, наслаждаться благами жизни и пойду, чтобы быть с Ним, после того, как 

закончу служение моим желаниям?” 

Дух говорит: “Вострубите трубою на Сионе и призывайте народ Мой: “обратитесь ко 

Мне всем сердцем своим в посте, плаче и рыдании. Раздирайте сердца ваши, а не одежды 

ваши, и обратитесь к Господу Богу вашему; ибо Он благ и милосерд, долготерпелив и 

многомилостив и сожалеет о бедствии. Кто знает, не сжалится ли Он и не оставит ли 

благословения?” (Иоиль 2:12-14). Он даже теперь “делает знак на челах людей скорбящих, 

воздыхающих о всех мерзостях, совершающихся среди него.” (см. Иез. 9:4). 

“Вострубите трубою на Сионе, назначьте пост и объявите торжественное собрание. 

Соберите народ, созовите собрание, пригласите старцев, соберите отроков и грудных 

младенцев; пусть выйдет жених из чертога своего и невеста из своей горницы.” (Иоиль 2:15-

16). 

Где священники Господа, которые должны плакать между притвором и жертвенником? 

Где те пророки, которые, пробудясь, вопиют громко: “Пощади, Господи, народ Твой!” 

(Иоиль 2:17). Священники спят! “И нет призывающего имя Твоё, который положил бы 

крепко держаться за Тебя; поэтому Ты сокрыл от нас лице Твоё и оставил нас погибать от 

беззаконий наших.” (Исаия 64:7). Уже Жених – Христос – оставил Свою небесную горницу и 

вышел навстречу Своей Невесте. И даже сейчас Дух зовёт Невесту пробудиться и выйти 

навстречу Тому, Которого любит душа её. Не должны ли пастыри пасть на лица свои пред 



Богом, оплакивая и исповедуя свои грехи и грехи народа Божия? Не должны ли священники 

Господни помогать Невесте бодрствовать? Боже мой, как слепы стали Твои пастыри! В то 

время, как сатанинские полчища выстраиваются, чтобы дать сражение небу, в то время как 

армии и колесницы Божии строятся для решающей битвы, пастыри занимаются играми: 

“Сын человеческий! изреки пророчество на пастырей Израилевых, изреки пророчество и 

скажи им, пастырям: так говорит Господь Бог: горе пастырям Израилевым, которые пасли 

себя самих! не стадо ли должны пасти пастыри? Вы ели тук и волною одевались, 

откормленных овец закалали, а стада не пасли.” (Иез. 34:2,3). Они ворочаются на своих 

мягких ложах, переваривая тук овец. Они собирают своих агнцев на вечера танцев. Они 

ходят на охоту и рыбалку ловить рыбу, но не человеков. Они любят проводить вечеринки, 

развлекаясь и отдыхая перед своими идолами. “И рассеялись они без пастыря и, 

рассеявшись, сделались пищею всякому зверю полевому. Блуждают овцы Мои по всем горам 

и по всякому высокому холму, и по всему лицу земли рассеялись овцы Мои, и никто не 

разведывает о них и никто не ищет их.” (Иез. 34:5,6). 

О, слепые пастыри Сиона, вы были призваны собирать Божий народ на торжественное 

собрание – не для глупых забав и игр! “Сын человеческий! изреки пророчество и скажи: так 

говорит Господь Бог: меч, меч наострён и вычищен; наострён для того, чтобы больше 

закалать; вычищен, чтобы сверкал как молния. Радоваться ли нам?” (Иез. 21: 9,10). Вам 

отдано повеление Господом Саваофом пасть лицем своим на землю в смирении, сокрушении 

и раскаянии. Плачешь ли ты, муж Божий? Стыдитесь ли вы, мужи Сиона? Пробудитесь, 

пьющие вино, ибо враг пришёл на землю, а ты не знаешь. Там будет слышен “голос рыдания 

пастухов, потому что опустошено приволье их.” (Зах. 11:3). 

Вина не стало, семя сгнило в земле, вредители объедают поля – и никто не рыдает! 

Каждый ищет своего, любовь во многих охладевает, и увядает радость сынов Божиих. Это 

потому, что за кафедрой нет пастыря, который бы бил тревогу, нет тех, кто слышит звук 

трубы на Сионе; нет тех, кто очищается от всякого беззакония, и кто возвещает день 

Господень в силе! “Пророки его – люди легкомысленные, вероломные; священники его 

оскверняют святыню, попирают закон.” (Соф. 3:4). 

Он мог бы исцелить отступничество этой нации, если бы пастыри Господни 

пробудились и стояли на страже. Но глаза сторожей отяжелели от сна, и священники 

отказываются усиленно взывать к имени Его. Его гнев можно было бы отвратить, если бы в 

доме Его были служители, лежащие на лицах своих, умоляя небеса простить и исцелить этот 

народ. 

Почему эти дети оставили пути Господни? Почему молодые люди льнут к дочери 

Вавилона и подружились с нечестивыми? Почему они так раздражительны, маловерны, так 

увлечены своими мирскими путями? – Это потому, что в этой земле нет ясного и 

торжественного слова из-за кафедр. Служители, обременённые своими сомнениями и 

грехами, стоят перед силами тьмы, съёжившись от страха, ибо они утеряли свой духовный 

авторитет. 

Святой остаток верных пастырей всё ещё остаётся на земле. Они плачут о стаде, они 

скорбят о грехах Божьего народа; они обращаются к Господу, сколько есть сил; однако они – 

презираемая горстка. Многие пророки стали подобны мешкам, надуваемым ветром, и Божий 

народ это устраивает. 

Народ на Сионе испортился! День Господень близок, земля в растерянности: 

опустошение и уничтожение грозят отовсюду – однако народ Божий не принимает этого к 

сердцу. Церковь находится в долине нерешительности; Дух вышел, чтобы будить и шевелить 

спящих – и всё же нет страха Божия перед глазами их. Приближающийся суд? – Нет, до тех 

пор, пока они не досмотрят до конца свои любимые серии телевизионных фильмов? – Нет, 



до тех пор, пока последние капли удовольствия не будут выжаты. Нет – пока лёгкость жизни 

не увянет и не угаснет. Нет – пока не исполнятся все плотские желания и амбиции. “Не 

мешай нам, о Боже, – как будто говорят они, – ибо Господне пришествие или внезапный суд 

лишили бы нас всего, к чему так привязано наше сердце.” 

О ты, отступивший народ Сиона, неужели ты никогда не обратишься к Господу от всего 

своего сердца и не отбросишь прелюбодеяние, блуд, наслаждение безумием? 

 

БОГ  ПОБЕДИТ! 

Наш Царь грядёт на Сион, чтобы управлять железным жезлом. Если народ Его не 

смирится, исповедуя и оставляя свои грехи, Он внезапно явится в Свой храм совершить суд: 

милость и благость всем ищущим Его от всего сердца, от всей души, всего разумения и всей 

крепости. Зеленеющие пастбища, живые воды, восстановление всего народа Божия, кто 

обращается к Нему от всего, что в этом мире – его путей, его духа, его обольщений. “Как 

пастух проверяет стадо своё в тот день, когда находится среди стада своего рассеянного, так 

Я пересмотрю овец Моих и высвобожу их из всех мест, в которые они были рассеяны в день 

облачный и мрачный. Буду пасти их на хорошей пажити, и загон их будет на высоких горах 

Израилевых; там они будут отдыхать в хорошем загоне и будут пастись на тучной пажити – 

на горах Израилевых.” (Иез. 34:12,14). 

Но скорый суд и горе тем, кто закрывает свои уши и разум для трубного звука на 

Сионе! Он повергнет тех, кто обольщали человеческий род. Он уничтожит лицемеров и 

холодные сердца. Тёплых Он извергнет из уст Своих. Он освободит от сатаны всех, кто 

держался правды среди нечестия. Он предаст превратному уму тех, кто познавши Бога, не 

прославили Его, как Бога, но став тщеславными глупцами, поклонялись больше творению, 

чем Творцу. Он ниспровергнет ленивых пастырей, которые пасли себя, а не стадо: “Посему, 

пастыри, выслушайте слово Господне. Живу Я! говорит Господь Бог; за то, что овцы Мои 

оставлены были на расхищение, и без пастыря сделались овцы Мои пищею всякого зверя 

полевого, и пастыри Мои не искали овец Моих и пасли пастыри самих себя, а овец Моих не 

пасли, – за то, пастыри, выслушайте слово Господне. Так говорит Господь Бог: вот Я – на 

пастырей, и взыщу овец Моих от руки их и не дам им более пасти овец, и не будут более 

пастыри пасти самих себя, и исторгну овец Моих из челюстей их, и не будут они пищею их.” 

(Иез. 34:7-10). Он отвергнет тех, кто заменил истину Божию ложью. Это – день 

освобождения от страха! Миллионы тех, которые смеялись над звуком трубы, продолжали 

безумствовать и оставались равнодушными, будут оставлены для грядущего гнева: “Солнце 

и луна померкнут и звёзды потеряют блеск свой. И возгремит Господь с Сиона, и даст глас 

Свой из Иерусалима; содрогнутся небо и земля; но Господь будет защитою для народа 

Своего и обороною для сынов Израиля.” (Иоиль 3:15,16). 

 

ИСКУПИТЕЛЬ   ГРЯДЕТ! 

“И придёт Искупитель Сиона и сынов Иакова, обратившихся от нечестия, говорит 

Господь.” (Исаия 59:20). “Восстань, светись, Иерусалим, ибо пришёл свет твой, и слава 

Господня взошла над тобою.” (Исаия 60:1). Тьма покроет землю, и плотный мрак – народы; 

но Господь восстанет над тобою, и Его слава будет на тебе. Народ Господень, 

победительница – Невеста, поднимет свои очи и воспоёт: “Наш Царь грядёт! Он идёт спасти 

нас! Лелеять нас! Принести нас в изобилие Его святого града!” 



И победители соберутся вместе; они будут, как одно целое, и миру это будет явлено, 

как тело Христа на земле. Но вскоре тело соединится с Главой. Глава этого славного тела – 

Искупитель Сиона, и Он явится внезапно в Своём храме, чтобы воссесть на Своём престоле. 

Кто жаждал Его пришествия, те не будут устрашены. Они будут восхвалять Его, доколе Он 

придёт. Они будут превозносить Его до самого момента воскресения мёртвых. Дни плача 

пройдут. Слава Господня будет пребывать на них, и когда они увидят наступление этого дня, 

их сердца встрепенутся от радости. Когда Он прорвётся сквозь тёмные облака суда, 

искупленный остаток сильно воскликнет – ибо они внезапно окажутся в Его славном 

присутствии; они с любовью воззрят на Его величественный лик, и они падут пред Ним с 

пением и ликованием, возвещая: “Мы терпели для радости, которая ожидала нас! Это наш 

день! Христос Царь славы! Осанна Тому, Кто избавил нас от великих судов, Кто сохранил 

нас в огне, Кто спас нас сильною и всемогущею рукою!” 

Где некогда был страх смерти и уничтожения, теперь будет только великолепие Его 

вечной радости. Он поставит ноги наши на славной земле, и Сам будет нашим святилищем. 

Никогда больше мы не будем ненавидимы, обременены болезнями; не надо больше 

заботиться или тревожиться о завтрашнем дне – потому что мы будем с Ним дома! Мы 

будем пить небесное молоко и вкушать пищу ангелов. Мы не будем больше никогда 

вспоминать прошлое, страхи и плохие предчувствия уйдут навеки. 

Почему мы боимся умереть? Почему мы так цепляемся за эту ускользающую жизнь? 

Почему мы так страшимся этого прыжка в вечность? Кто поменяет город из золота и вечное 

блаженство Его царства на ничтожное, тленное, скверное существование здесь на земле? 

 

ЖИЗНЬ   ВОСКРЕСЕНИЯ 

Не сказал ли нам наш Господь, что Он есть воскресение и жизнь, и те, кто веруют в 

Него – не умрут никогда, но имеют вечную жизнь? Этой непроходящей жизнью можно 

наслаждаться прямо сейчас! Господь стремится ввести Его побеждающий остаток в МОЩЬ  

БЕСКОНЕЧНОЙ  ЖИЗНИ. 

Это более великое, чем сила Пятидесятницы. Это больше, чем сила исцелять больных, 

изгонять бесов и совершать великие дела. Это больше, чем сила быть свидетелем, и даже 

более, чем воскрешать мёртвых. Скоро, очень скоро эти силы больше не будут нужны, 

потому что явится новый мир. Мир грядёт туда, где нет ограниченных мерок для Духа. Там 

не надо будет изгонять бесов, исцелять больных, или воскрешать мёртвых. Не понадобится 

никакое свидетельство. Это вечный мир, где неперестающая жизнь будет течь бесконечно во 

всех искупленных. Мы можем только предполагать, чему это подобно – пребывать в полноте 

силы и славы вечной жизни. 

Бог стремится ввести Его святой остаток в мощь вечной жизни уже сейчас. Это не 

означает, что мы не умрём, но что сила непреходящей жизни будет настолько усвоена в этой 

жизни – что будет полный и совершенный разрыв с миром и его притязаниями. Бог хочет 

освободить народ, остаток, который будет полностью независим от всего земного и 

временного. Есть возможность войти в царство воскресения, которое помещает нас вне 

времени, вне помышлений мирских, вне заботы о здоровье, безопасности и самой смерти. 

Существует свобода в усвоении силы бесконечной жизни. Жить, устремляя взгляд в 

вечность, направляя его на Божий престол – это жить без страха того, что могут сделать 

люди этому человеческому телу. Жить с умом, находящимся в состоянии воскресения – это 

легко относиться ко всему, что в этом мире и от этого мира. 



Является ли Иисус Христос для Своего народа большим, чем сама жизнь? – Да! О, да! – 

Он есть для нас жизнь вечная! Восклицайте об этом громко, о святые Божии – скажите это 

миру, плоти и дьяволу: “Я никогда не умру! Я не принадлежу этому погибшему и 

умирающему миру! Даже теперь – во Христе – я пребываю в вечном бытии. Мой дух будет с 

Ним всегда, и Он восстановит меня в славном новом теле, подобном Его телу.” Не это ли 

величайшая сила, которую Бог может дать человечеству – дать ему вечное бытие и душу, 

которая вовеки будет пребывать в Его присутствии? Жизнь, которую я буду испытывать в 

вечности, даже теперь течёт во мне от Божьего престола. Я имею залог этого наследия прямо 

сейчас. 

Я могу взирать на этот старый, проклятый грехом мир – и радоваться: “О мир зла и 

обиталище бесов – ты не имеешь во мне ничего! Я освобождён от твоей власти. Даже могила 

не может удержать меня в себе. Даже теперь я наделён свыше вечной жизнью, жизнью 

Божией, которая не имеет ни начала, ни конца!” 

Держись вечной жизни, побеждающий остаток! Эта жизнь, которую ты теперь 

испытываешь во плоти – всего лишь пар, который скоро исчезнет и пройдёт. Вечная жизнь 

течёт от самого престола Божьего, и это также плод, который искупленные будут вкушать 

вовеки с Дерева Жизни. И Господь уже сейчас желает открывать нам, что вкушать от Дерева 

Жизни возможно уже сейчас, в Духе, чрез веру. Какая необъяснимая радость сокрыться с 

Ним в тайном уединении и часами упиваться потоками из фонтана вечной жизни и вкушать 

плоды Дерева Жизни! Ты можешь прийти из молитвенной горницы уже в небесные обители 

– во Христе Иисусе. Мир теряет свою привлекательность. Сердце отвернулось от всего, что 

было дорого когда-то. Привязанности и стремления направлены на Небесное Царство – 

Царство воскресения. 

 

АЛЧУЩИЕ СЕРДЦА – НАСЫЩАЙТЕСЬ! 

В последние дни, перед уничтожением, побеждающий остаток будет алкать и жаждать 

всё более и более. Дух Святой возбудит в Христовой невесте непреодолимое желание 

святости, чистоты и откровения. Там и здесь, по всей земле будут наблюдаться сильный 

голод и жажда праведности. Имеет место радикальное отделение от мира и всех его идолов и 

наслаждений. Слышен вопль о духе премудрости и откровения в познании Христа. 

Материальное теряет свою ценность для Невесты. Дух влечёт их сердца к жизни молитвы и 

сокрушения пред престолом. Эгоистические желания, человеческие планы оставляются, и 

совершенная воля Божия – это всё, что имеет теперь значение. Человеческому царству 

успеха, амбиций и возвышения нанесён смертельный удар, становится преобладающей слава 

Божия. Звучит восхваление и поклонение, происходит воцарение Христа и подчинение Его 

господству. 

В эти финальные дни перед бедствиями, благословенный Спаситель готовит пир, на 

котором будут представлены не бедные начала этого мира и глупый материализм, но 

благословения и радости самого неба. Побеждающий остаток может встретить любую 

огненную печь с полностью готовым и спокойным сердцем. 

Звук ТРУБЫ НА СИОНЕ – Бог имеет сохранённый остаток, омытый в Крови Иисуса 

Христа, одетый в незапятнанные одежды, отделённый для Царя славы, – выходящий с 

высоко поднятыми горящими светильниками встречать Жениха в силе вечной жизни! Пейте 

до конца, святые Божии – пейте из источника вечной жизни! 

 



“ВЫЙДИ  ИЗ  НЕЕ,  НАРОД  МОЙ”. 

“Выйди от неё, народ Мой, чтобы не участвовать вам в грехах её и не подвергнуться 

язвам её.” (Откр. 18:4). 

Выходите из спящих, мёртвых церквей. Выходите из алчных, ориентированных на 

процветание культов. Выходите из тёплых общин, утерявших славу Господню. Выходите из 

погрязших в компромиссах, обременённых грехом, либеральных храмов. Выходите из 

поклоняющихся Марии католических церквей. Выходите из любой и всякой церкви и 

группы, где нет огня Святого Духа, нет разящего обличения, нет жажды святости. Выходите 

из законнических церквей и обществ, где проповедуют спасение через дела. “Бегите из среды 

Вавилона и спасайте каждый душу свою, чтобы не погибнуть от беззакония его, ибо это 

время отмщения у Господа: Он воздаёт ему воздаяние. Вавилон был золотою чашею в руке 

Господа, опьянявшую всю землю: народы пили из неё вино и безумствовали. Внезапно пал 

Вавилон и разбился; рыдайте о нём, возьмите бальзама для раны его, может быть, он 

исцелеет.” (Иер. 51:6-8). 

Выходите из учений, которые поощряют любостяжание, славу и успех. Выходите из 

человечески ориентированных организаций, которые дважды мёртвы и исторгнуты с 

корнями. “Выходите из среды его, народ Мой, и спасайте каждый душу свою от пламенного 

гнева Господа.” (Иер. 51:45). 

Оставьте и выходите от лжепророков, глаза которых смотрят на золото и славу. 

Оставьте и уйдите от служителя или евангелиста, который предлагает вам беспечие на Сионе 

и утешает христиан ложной безопасностью! “Идите, идите, выходите оттуда; не касайтесь 

нечистого; выходите из среды его, очистите себя, носящие сосуды Господни!” (Ис. 52:11). 

“Ибо грехи её дошли до неба, и Бог воспомянул неправды её.” (Откр. 18:5). Чьи грехи? 

– Грехи отступнической, тёплой церкви и грехи нации, чья чаша беззакония полна. Как 

смеем мы надеяться, что Бог не видит нашей неисцелимой испорченности! Мужи Ниневии и 

Содома вопиют о справедливости. Они наши обвинители. Ниневия покаялась от одной 

проповеди – Америка отвергла лавину евангельских призывов и предостережений. Содом не 

имел Евангелия; не было армий проповедников; эфир не был наводнён предупреждениями о 

надвигающемся суде. Как в Содоме, Ниневии, Иудее и Иерусалиме – наши грехи достигли 

неба, и Бог приводит в действие Свои суды. Все они совершились, а теперь мы уже стоим 

перед барьером, отделяющим скамью подсудимых в суде. 

Кто хочет пробудиться, слушать внимательно призыв Господень выйти и отделиться, и 

очиститься от всех беззаконий церкви и общества? Не будьте, как Израиль, и не думайте, что 

дни суда ещё далеко. “Сын человеческий! вот, дом Израилев говорит: «Пророческое 

видение, которое видел он, сбудется после многих дней, и он пророчествует о временах 

отдалённых.» Посему скажи им: так говорит Господь Бог: ни одно из слов Моих уже не 

будет отсрочено, но слово, которое Я скажу, сбудется, говорит Господь Бог.” (Иез. 12:27-28). 

 

СЛОВА УТЕШЕНИЯ СИОНУ – СВЯТОМУ БОЖЬЕМУ ОСТАТКУ 

“Сион спасётся правосудием, и обратившиеся сыны его – правдою. И сильный будет 

отрепьем, и дело его – искрою; и будут гореть вместе, – и никто не потушит.” (Исаия 

1:27,31). 

“Веселись и радуйся, жительница Сиона: ибо велик посреди тебя Святый Израилев.” 

(Исаия 12:6). 



“Укрепите ослабевшие руки, и утвердите колена дрожащие, скажите робким душею: 

будьте твёрды, не бойтесь; вот Бог ваш, придёт отмщение, воздаяние Божие; Он придёт и 

спасёт вас. И будет там большая дорога, и путь по ней назовётся путём святым, нечистый не 

будет ходить по нему, но он будет для них одних; идущие этим путём, даже и неопытные, на 

заблудятся. Льва не будет там, и хищный зверь не взойдёт на него, его не найдётся там, а 

будут ходить искупленные. И возвратятся избавленные Господом, придут на Сион с 

радостным восклицанием; и радость вечная будет над головою их, они найдут радость и 

веселие, а печаль и воздыхание удалятся.” (Исаия 35:3,4,8-10). 

“Голос говорит: возвещай! И сказал: что мне возвещать? Всякая плоть – трава, и всякая 

красота её как цвет полевой. Засыхает трава, увядает цвет, когда дунет на него дуновение 

Господа: так и народ – трава. Трава засыхает, цвет увядает, а слово Бога нашего пребудет 

вечно. Взойди на высокую гору, благовествующий Сион! возвысь с силою голос твой, 

благовествующий Иерусалим! возвысь, не бойся, скажи городам Иудиным: Вот – Бог ваш! 

Вот, Господь Бог грядёт с силою, и мышца Его со властию. Вот, награда Его с Ним и 

воздаяние Его пред лицем Его. Как пастырь Он будет пасти стадо Своё; агнцев будет брать 

на руки и носить на груди Своей, и водить дойных.” (Исаия 40:6-11). 

“Так, Господь утешит Сион, утешит все развалины его, и сделает пустыни его, как рай, 

и степь его, как сад Господа; радость и веселие будет в нём, славословие и песнопение. 

Правда Моя близка; спасение Моё восходит, и мышца Моя будет судить народы; острова 

будут уповать на Меня и надеяться на мышцу Мою. Поднимите глаза ваши к небесам, и 

посмотрите на землю вниз; ибо небеса исчезнут, как дым, и земля обветшает, как одежда, и 

жители её также вымрут; а Моё спасение пребудет вечным, и правда Моя не перестанет.” 

(Исаия 51:3,5,6). 

“Как прекрасны на горах ноги благовестника, возвещающего мир, благовествующего 

радость, проповедующего спасение, говорящего Сиону: «воцарился Бог твой!» (Исаия 52:7). 

“Дух Господа Бога на Мне, ибо Господь помазал Меня благовествовать нищим, послал 

Меня исцелять сокрушённых сердцем, проповедывать пленным освобождение и узникам – 

открытие темницы. Проповедывать лето Господне благоприятное и день мщения Бога 

нашего, утешить всех сетующих, возвестить сетующим на Сионе, что им вместо пепла дастся 

украшение, вместо плача – елей радости, вместо унылого духа – славная одежда; и назовут 

их сильными правдою, насаждением Господа во славу Его.” (Исаия 61:1-3). 

“Выставьте знамя к Сиону, бегите, не останавливайтесь, ибо Я приведу от севера 

бедствие и великую гибель.” (Иер. 4:6). 

“И возгремит Господь с Сиона, и даст глас Свой из Иерусалима; содрогнутся небо и 

земля; но Господь будет защитою для народа Своего и обороною для сынов Израилевых.” 

(Иоиль 3:16).      

  “А на горе Сионе будет спасение, и будет она святынею; и дом Иакова получит во  

владение наследие своё.” (Авд. 1:17). 

 

 


